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Dará preponderancia a las empresas para la promoción global de la provincia

Empresarios e institudones, 
unidos en un consorcio turístico
La Diputación convocó ayer 
a la Cámara de Comercio e 
Industria de Cuenca, la 
Agrupación de Hostelería, los 
alcaldes de las ocho cabece
ras de comarca de la provin
cia y las cuatro asociaciones 
turísticas de Serranía, Man
cha y Alcarria para estudiar 
la posibilidad de crear un 
consorcio de turismo para la 
promoción de esta provincia.

La presidenta de la Diputa
ción, Marina Moya, declaró tras 
la reunión que "todos los con
vocados han mostrado interés 
por el proyecto". Dentro de diez 
días se volverán a reunir para 
plantear propuestas a la inicia
tiva. El consorcio está basado 
en el plan de márketing de la 
Diputación y da preponderan
cia a las empresas para la pro
moción turística de la provincia.

(Págs. 3) Los asistentes a la reunión celebrada ayer mostraron interés por el proyecto del consorcio de turismo. FOTO-RES

El Gobierno y 
ETA buscan
nuevas 
posibilidades tras 
la tregua

El Gobierno de José María 
Aznar y la banda terrorista ETA 
ya han iniciado la interlocución 
para explorar las posibilidades 
abiertas tras la tregua, que fue 
anunciada el pasado 16 de no
viembre y que entró en vigor dos 
días después.

Fuentes gubernamentales se 
limitaron a señalar que ya «ha 
habido interlocución», pero no 
precisaron más datos.

(Pág. 30) PPPAznar y Guterres acercaron posiciones frente a Austria.

España y Portugal 
rechazan las 
propuestas 
financieras de 
Austria para la UE

Los gobiernos de España y de 
Portugal rechazaron ayer 
«frontalmente» las propuestas de 
la presidencia austríaca sobre las 
perspectivas financieras de la UE, 
que «violan», en opinión de am
bos, las reglas de procedimiento 
comunitario.

El presidente del Gobierno 
español, José María Aznar, ex
plicó que el acuerdo en este asunto 
es «completo, sin matices ni re-

. (Pág.34)

El PP de Cuenca 
elige a 31 
representantes 
para su Congreso 
Nacional

(Pág.3)

El Ayuntamiento 
de Cuenca 
concederá ayudas 
a la contratación

(Pág.4)

C-LM entre las 
Comunidades con 
menos 'afectados de 
SIDA (Pág.8)

£1 pregonero, Rafael Canorea.

El pregón de 
El Vítor, prólogo 
de las fiestas de 
Horcajo

El próximo día 7 de diciembre 
Horcajo de Santiago vivirá su 
jomada más importante del año, 
el día de El Vítor. Como prole
gómeno de la celebración el pa
sado domingo tuvo lugar el pre
gón de la festividad y la corona
ción de la reina y la damas de 
honor, tanto infantiles como ju
veniles. En estos primeros actos 
de la festividad estuvieron pre
sentes tres Caballeros de la Or
den de Santiago, así como repre
sentantes de la política a nivel 
nacional y provincial.

■ (Pág. 11)
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FARMACIAS DE GUARDIA
HOY:
Pedro Mombiedro
Carretería, 11
MAÑANA:
M^ Pilar Ruiz Moya
Fermín Caballero, 17

14’45

MEJUniCINES CUEISÍCA

SALA 1:
ALGO PASA CON MARY
Todos los días: 6'15, 8'30 y 11
Sábados y festivos también a las 4

SALA 2:
LA NIÑA DE TUS OJOS
Todos los días: 6'15, 8'30 y 10'45
Sábados y festivos también a las 4

SALA 3:
NADA EN LA NEVERA
Todos los días: 6'15, 8'30 y 10'45
Sábados y festivos también a las 4

SALA 4:
DOS VIDAS EN UN INSTANTE 
Todos los días: 6'15, 8'30 y 10'45
Sábados y festivos también a las 4

SAUlÁI
LA MÁSCARA DEL ZORRO 
Todos los días: 7'15, 10'30
Sábados y festivos también a las 4

SANTORAL: Eloy, Próculo, Evasio, Roga
to, Natalia, Lucio, Leoncio, Cándida y Ma
riano. ___________ _______DATOS FÁCÍLltÁDÓS POR LA AGENCIA EFE, SUJETOS A COMPROBACION EN LISTA OFICIAL
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Marina Moya explicó que los 
convocados ayer para estudiar el 
consorcio de turismo tendrán diez 
días para estudiar los estatutos

La Diputación convoca a la Cámara, Asrupación de Hostelería y a consistorios

El consorcio de turismo implica 
a instituciones y empresas
La Diputación de Cuenca ha 
comprendido que el turismo 
no sólo es una cuestión de las 
administraciones, y con ese 
criterio ha convocado a insti~ 
tuciones y a representantes 
de empresarios hosteleros 
para que, entre todos, estu
dien cómo sacar adelante un 
consorcio de turismo encar
gado de promocionar nuestra 
provincia,

Inma SALA

Diversas instituciones de la 
provincia de Cuenca se reunie
ron ayer en la Diputación pro
vincial paraestudiar la posibili
dad de crear un consorcio de 
turismo de carácter provincial. 
Esta propuesta es una iniciativa 
de la Diputación.

La institución convocante 
invitó a la Cámara de Comercio 
e Industria de Cuenca, a la Agru
pación de Hostelería, a los al
caldes o concejales de Turismo 
de las ocho cabeceras de comar
ca de la provincia y a las cuatro 
asociaciones turísticas presen
tes en la provincia -Serranía, 
Mancha y Alcarria-.

La presidenta de la Diputa
ción, Marina Moya, declaró tras 
la reunión que "todos los convo
cados han mostrado interés por 
el proyecto y se les ha concedi
do un plazo de diez días para 
estudiar los estatutos del consor
cio de turismo y volvemos a 
reunir con nuevas propuestas so
bre la mesa".

Elegidos los representantes de Cuenca 
para el Congreso Nacional del PP

I. S.

El Partido Popular celebró 
ayer en todas las cabeceras de 
comarca de la provincia unas 
elecciones internas de las que 
salieron los treinta y un compro
misarios que representarán al PP 
de Cuenca en el próximo Con
greso Nacional del partido a ni
vel estatal que se celebrará a fi
nales de enero. De estos com
promisarios, la mayoría pertene
cen al PP y el a Nuevas Gene
raciones.

Desde la derecha, aparecen Rafael Araque, Marina Moya, Tomás Sánchez, José Alvarado y Ángel Quintero. RUEDA

El consorcio está abierto a que 
las partes implicadas en la acti
vidad turística quieran colaborar 
en la puesta en marcha de un plan 
de márketing de la Diputación.

"Se trata de crear un consor
cio basado en el plan de márke
ting que dará preponderancia a 
las empresas para la promoción 
turística de la provincia", expli
có Tomás Sánchez, diputado del 
Patronato de Promoción Econó
mica, "puesto que el turismo no 
sólo es una cuestión de las ad

La distribución de los com
promisarios por comarcas se 
calcula conforme a una fórmula 
en la que intervienen dos facto
res porcentuales: número de votos 
conseguidos en cada comarca 
durante las últimas elecciones 
generales de 1996 y número de 
afiliados.

La votación se realiza cuan
do se presentan más candidatos 
a compromisarios de los que 
corresponde a cada comarca. 
Puede ser compromisario cual
quier afiliado que lo haya solici

ministraciones".
El consorcio prevé el nombra

miento de un gerente que, entre 
otras funciones, será quien soli
cite ayudas a las administracio
nes españolas y fondos europeos, 
según explica Tomás Sánchez. 
Este dinero se destinaría al prin
cipal objetivo: la promoción del 
turismo de la provincia.

Entre los asistentes a la re
unión estaba en representación 
de la Diputación la presidenta de 
esta institución, el diputado To

tado por los trámites formales 
establecidos.

Las votaciones fueron de seis 
a hasta ocho de la tarde -aproxi
madamente- en Cuenca capital, 
la comarca de Cuenca, Motilla 
del Palancar, Priego, Huete, Ta
rancón, San Clemente, Belmonte 
y Talayuelas (por la comarcado 
Cañete).

Los compromisarios son: 
Jesús Domínguez, Angel Fernán
dez, M® Jesús Odriozola, Aure
lio Cervera, Miguel Ángel Mon
serrat, Álvaro Ortiz, José Mon

más Sánchez, y el técnico del 
Patronato de Promoción Eco
nómica y Turismo, José Alva
rado; por parte de la Cámara de 
Comercio, su presidente, Rafael 
Araque; el gerente de la Agru
pación Provincial de Hostelería, 
José Tribes; además, los alcal
des de los ayuntamientos de las 
ocho cabeceras de comarca de 
laprovincia-Cuenca, Priego, San 
Clemente, Motilla del Palancar, 
Cañete, Tarancón, Belmonte y 
Huete-.

talvo, Gregorio Villamil, Manuel 
Pérez, Pedro Martínez, Ulpia
no Gómez, Eladio Cuesta, José 
Antonio Simarro, Rogelio Par
do, Francisco Valero, Fernan
do Nieto, Servelio Andrés, Eli
seo Martínez, Francisco Galán 
Polo, Antonio Torrijos, Luis 
Joaquín de Silva, Miguel Ángel 
Ortí, Manuel Ferreros, Carlos 
Moro, Rafael Martínez Mora- 
zo, Armelle Reffay, Fernando 
José Jiménez, Francisco Risue
ño, Aurora Zamora, Juan An
tonio Rodríguez y Luis Lapeña.

La mitad se vendieron el viernes. f-R

El 80% de las 
obras de 'Artistas 
en clave de 
solidaridad' ya se 
han vendido

LS.

La exposición 'Artistas en 
clave de solidaridad' ha conse
guido vender el 80% de las 151 
obras que muestra desde que 
abrió sus puertas el pasado vier
nes por la tarde en las salas de 
exposiciones de la Caja Castilla 
La Mancha de la capital conquen
se; el 50% de los artículos ex
puestos se vendieron en las pri
meras horas de exposición.

Las obras de arte han sido 
cedidas por 140 artistas conquen
ses y con el dinero recaudado 
se pretende ayudar a una granja 
de hortaliza temprana en Zaca
tecoluca (población de la Repú
blica de El Salvador). De esta 
granja viven 54 familias salva
doreñas y necesita seis millones 
de pesetas para salir adelante. 
El objetivo de los artistas y de la 
CCM es alcanzar esa cifra

La exposición está organizada 
a iniciativa del Obispado de 
Cuenca con la colaboración de 
la Caja Castilla La Mancha.

El responsable de la Obra 
Social y Cultural de la CCM, 
Francisco Recuenco, calcula que 
hasta ayer se pudo haber recau
dado unos tres millones de pe
setas, y se espera recoger unos 
cuatro millones doscientas mil 
pesetas. Recuenco animó a los 
ciudadanos a que visiten la ex
posición antes del jueves, fecha 
en que se clausura, y adquieran 
las obras que aun no han sido ven
didas. "Es la primera vez que se 
consigue reunir en una exposi
ción obras de tantos y tan varia
dos artistas, y también es en la 
que más obras se han vendido 
en un tiempo récord", comentó.

La mayoría de los compra
dores son particulares. La recau
dación se nutre también con la 
venta de serigrafías, camisetás 
y otros artículos.

Entre las firmas, figuran nom
bres tan conocidos como Zóbel, 
Zapata, Pacheco, Damián de 
Dios, etc.
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Mañana se celebrará el Día del Voluntariado con una serie de actos

EI Ayuntamiento anuncia ayudas 
para el empleo y la pobreza

X L. M. S.

El alcalde de Cuenca, Manuel 
Ferreros, acompañado por el 
concejal de Servicios Sociales, 
Pedro García, anunció ayer la 
publicación de las bases para la 
concesión de ayudas a la contra
tación, enmarcado dentro del 
proyecto Enter, por el que el 
Ayuntamiento conquense conce
derá a las empresas que contra
ten a aquellos jóvenes que parti
ciparon en la primera fase del 
proyecto una subvención de 
500.000 pesetas, siempre y cuan
do estén en nómina por lo menos 
un año.

Estas ayudas, cuyo plazo de 
solicitud finaliza el próximo 21 
de diciembre y que son en total 
seisparaeste año, yaqueen 1999 
saldrán otras siete más, servirían 
de continuidad al programa que 
comenzó la primavera pasada y 
que consistió en un período de 
formación parajóvenes conquen
ses en cuestiones relacionadas con 
la rehabilitación y que culmina
ron, según explicó Ferreros, en 
la remodelación de la Sala Cle
mente de Arostegui del Semina
rio.

Por otra parte, el alcalde pre
sentó las bases de laconvocato- 
ria pública para subvencionar 
proyectos que luchen contra la 
pobreza y la exclusión social, 
dirigidas a las ONG's que cola
boren con los Servicios Socia
les del Ayuntamiento de cara a

EI alcalde, junto al concejal de Servicios Sociales, en el momento de anunciar las ayudas.

impulsar la creación de posibi
lidades y modos de reinserción 
social de personas en situación 
de pobreza extrema.

Tal y como explicó Manuel 
Ferreros, la cuantía de este pro
yecto asciende a cuatro millones 
de pesetas, con un tope del 25% 
del total para cada solicitud pre
sentada. Además, añadió, que por 
medio de este proyecto se trata 

de pedir que cualquier tipo de 
ONG "nos indique otros cami
nos donde ellos piensen que el 
Ayuntamiento no está actuando 
o no se esté haciendo al cien por 
cien, es decir, pedir ayudas al 
exterior para que desde otras 
formas de ver la sociedad pueda 
también colaborar el Ayunta
miento".

Por último, adelantó que ma

ñana se celebrará el Día del 
Voluntariado con una concentra
ción de voluntarios en los Servi
cios Sociales municipales para 
luego visitar diversos centros de 
la ciudad y hacer una comida, 
"con el fin de agradecerles el 
trabajo que están desempeñan
do puesto que cubren huecos 
importantes donde sería difícil 
llegar sin su ayuda", concluyó.

Dificultad en 
el desarrollo 
del Proyecto 
Joven

.T.L.M.S.

El concejal de Servicios 
Sociales, Pedro García, 
destacó ayer dentro de los 
programas del área de la que 
es responsable en el 
Ayuntamiento de Cuenca, los 
proyectos de empleo así como 
"la labor callada que está 
haciendo el Aula de Familia", 
aunque reconoció las 
dificultades que están 
teniendo en la captación de 
jóvenes para el llamado 
Proyecto Joven.

Este proyecto, basado 
fundamentalmente en la 
ocupación del tiempo libre, 
no está teniendo el éxito 
esperado "porque es difícil 
contactar con los jóvenes por 
lo que en el futuro nos 
replantearemos el programa", 
señaló García. Además 
añadió que el Programa de 
Voluntariado está siendo muy 
importante, "llegando a sitios 
donde-antes no podíamos 
acceder".

En este sentido el edil 
mostró su satisfacción por el 
desarrollo de todos los 
programas, a excepción del 
Proyecto Joven, manifestando 
que no todas las demandas 
que llegan a los Servicios 
Sociales se pueden 
solucionar, "pero es ahí donde 
entra el proyecto de ayudas 
para luchar contra la pobreza, 
porque el entramado de la 
Administración hace difícil 
solucionar problemas 
puntuales".

El edificio 'Infantas de España' 
se rehabilita para adaptarlo 
a las nuevas normativas

X L. M, S.

El Colegio "Infantas de Espa
ña" está adaptándose a las nue
vas normativas realizando una 
reforma interna del edificio para 
suprimir todas las barreras que 
impiden la accesibilidad a perso
nas con minusvalías, para lo que 
se han destruido cuatro forjados 
con el fin de ubicar el ascensor, 
entre otras actuaciones.

Según explicó a este periódi
co el director, Jesús Guijarro, el 
Colegio "Infantas de España" es 
uno de los centros más significa
tivos de toda España al ser una 
residencia de disminuidos psíqui
cos adultos enclavado dentro del 
casco urbano de la ciudad, aun
que no cumplía con algunas de 
las nuevas normativas de Casti
lla-La Mancha "por lo que hemos 
comenzado estas obras, que con
cluirán aproximadamente en el

mes de febrero, para adaptar el 
edificio y que cumpla en accesi
bilidad, entradas, salidas de emer
gencia, etc". Además se están rea- 
lizando unos cambios estructu
rales muy importantes en los dor
mitorios, servicios, etc, con el fin 
de mejorar la comodidad y bien
estar de los internos.

Obra exterior para 
armonizar el entorno
Por otra parte van a realizar

se también obras en el exterior 
del edificio que da a la calle 
General Santa Coloma por me
dio de las que se van a bajar cer
ca de cuatro metros el alero del 
edificio construyendo ventanas y 
balcones nuevos para armonizarlo 
con el entorno. Esto es debido a 
que el edificio se construyó hace 
aproximadamente 40 años sin 
tener en cuenta el aspecto urba

no y la importancia que hoy en 
día tiene el casco antiguo de 
Cuenca.

Hay que recordar que en la 
actualidad hay 60 internos ma
yores de 18 años en el Colegio 
"Infantas de España", que son los 
que mayor autonomía personal 
tienen aunque también acuden a 
diversos talleres y reciben tera
pia, mientras que en el Instituto 
Provincial de Servicios Sociales, 
IPSS, hay cerca de 35 pacientes. 
La mayoría de residentes son 
castellanomanchegos, aunque 
también hay de todas las regio
nes de España.

Por último el director del 
Colegio adelantó que aunque 
todos son varones, en un futuro 
no muy lejano el centro se con
vertirá en mixto por lo que hom
bres y mujeres convivirán diaria
mente en sus tareas habituales 
como en talleres, el comedor, etc. El Colegio 'Infantas de España' está situado en pleno casco urbano.
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Dicen que el problema radica en no aplicaría lesislación visente

El mal uso del medicamento animal, 
denunciado por los farmacéuticos

La Tribuna

La Asociación de Colegios de 
Farmacéuticos de Castilla-La 
Mancha, ante las últimas noticias 
y sucesos relacionados con el 
empleo de medicamentos de uso 
animal, ha comunicado a laCon- 
sejería de Sanidad las irregulari
dades cometidas, según señalan 
en una nota de prensa remitida a 
esta redacción, "estando aún a 
la espera de su contestación o 
actuaciones previstas desde el 
mes de marzo".

Tal y como expone la Asocia
ción de Colegios de Farmacéuti
cos de la región, los problemas 
expuestos no se deben a caren
cias o defectos normativos ya que 
por el contrario las reyes regio
nales regulan adecuadamente 
todas estas circunstancias. "No 
es preciso modificación legal 
alguna", añaden, "sino simplemen
te que se aplique la normativa 
existente, para lo que, por razo
nes que no alcanzamos a enten
der, no parece haber voluntad 
política". Además recuerdan al 
consejero de Agricultura, Alejan
dro Alonso, a propósito de recien
tes declaraciones suyas ante la 
aparición de un caso más en esta 
autonomía de empleo de hormo
nas prohibidas para el engorde 
de ganado, en las que exige que 
el peso de la Ley "caiga sobre 
aquellos que actúan irregularmen
te", que en su Ley (4/96) se con
sagra el título sexto a la regula
ción de la dispensación de medi
camentos veterinarios garanti
zando su control a través de ser
vicios farmacéuticos e imponien
do la obligatoriedad de las rece
tas veterinarias, cuestiones que 
la Administración Sanitaria re
gional ni regula ni controla, te

La Parroquia de San Fernando está llevando a cabo 
desde ayer la Semana de Espiritualidad, donde se van 
a tratar diversos temas como la iglesia, Jesucristo y la Fe. 
Los horarios de estas conferencias son las 6 de la tarde 
para las mujeres y las ocho y media de la noche para los 
hombres. El tema de ayer trató sobre ’El hombre, un ser 
llamado a la felicidad’. FOTO-RES

niendo el primer eslabón en la res
ponsabilidad ante los ciudadanos.

No puede recaer, continúa el 
comunicado, el peso de una Ley 
sobre los ciudadanos si es la pro
pia autoridad quien la ignora y no 
la aplica, que no es un problema 
de ley sino de aplicación de la Ley, 
que legalmente existen en la re
gión los instrumentos suficientes 
para que no pase lo que está 
pasando porque "el problema es 
por tanto, de falta de voluntad en 
aplicar lo que el propio Parlamento 
regional legisló".

En un intento de ayudar a 
regularizar el caos reinante la 
Asociación de Colegios Farma
céuticos de Castilla-La Mancha 
ha solicitado a las distintas dele
gaciones provinciales los datos de 
los establecimientos autorizados, 
además de las oficinas de farma
cia, para la dispensación de me
dicamentos de uso animal, así 
como de los distribuidores, obte
niendo la constancia de que no 
existe, al menos de forma preci
sa y actualizada.

La Asociación advierte del 
grave peligro para la salud públi
ca que está acarreando el actual 
de control de los medicamentos 
de uso animal en la región, tanto 
por sus posibles desviaciones en 
su empleo como por los residuos 
que pueden dejar en las carnes 
de consumo humano si no se 
respeta el debido tiempo de es
pera, por lo que dicha Asociación 
brinda su apoyo así como el de 
todos los farmacéuticos pública
mente a la Administración Sani
taria para ayudar a aplicar la le
gislación vigente.

Irregularidades detectadas

Entre las irregularidades de
tectadas por la Asociación se

encuentra la venta de medicamen
tos de uso animal sin ningún con
trol de lotes de entrada ni de salida 
no pudiéndose realizar su retira
da en caso de que la red de far- 
macovigilancia lo requiera, el 
hecho de que no existe ningún tipo 
de control de recetas veterina
rias, se almacenan grandes can
tidades de psicotropos sin existir 
libro de registro y control, se 
administran vacunas ganaderas 
que no tienen registro sanitario 
español, no es necesario presentar 
ningún tipo de autorización sani
taria para adquirir grandes can
tidades de medicamentos de uso 
animal incluso con promociones, 
hay laboratorios preparadores y 
distribuidores de medicamentos 
que venden directamente al ga
nadero de forma ambulante así 
como fábricas de piensos que

Plan de 
Seminarios

SEMINARIO:

"Mejore la calidad en la gestión de las 
transacciones comerciales, reduciendo costes 

y permitiendo una mejor coordinación en 
ventas, producción y distribución"

I de diciembre a las 18:00 horas. HOTEL NH CIUDAD DE CUENCA. 
Ronda de San José, I. 16004 CUENCA.

ASISTENCIA GRATUITA

Para dar a conocer los procedimientos más económicos, fiables y flexibles para transmisión de 

ficheros informáticos, transacciones comerciales, acceso a Internet, acceso

a InfoVía Plus. etc. =
Para confirmar asistencia, llamar gratuitamente de 8.30 a 18:30 h., de lunes a viernes, 

al Servicio Pymes de Telefónica.

S£ñViCio Pymes de telefónica 900 III 022
lnfoVía:http://telefonica.inf/seminanosIncernet:http://\vww.telefonica.es/seminarios

Servicio PYMES de Telefónica

Los farmacéuticos señalan que hay casos de engorde ilegal de ganado.

utilizan medicamentos sin contar 
con personal autorizado y sin 
control.

Además la Asociación tiene 
conocimiento de la venta de 
medicamentos no registrados y 
sin prospecto, de que no se tiene

control de los períodos de supre
sión entre la administración del 
medicamento en el animal y su 
sacrificio para consumo huma
no y que hay clínicas veterina
rias que son centros encubiertos 
de venta de medicamentos.
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En lasIJornadas que empiezan mañana en Cuenca

EEAMCÜ tratará las 
relaciones con la familia

La Tribuna

La Federación Provincial de 
Asociaciones de Minusválidos 
Físicos de Cuenca, consciente de 
la irnportancia que tiene el cono
cimiento del entorno social y 
familiar de las personas con 
discapacidad física, ha organizado 
las I Jomadas sobre Formación 
Integral de la Familia del 
Discapacitado Físico que tendrán 
lugar durante los días 2 y 3 de 
diciembre en el Salón de Actos 
de la Delegación de Cultura.

La finalidad de las mismas es 
que los profesionales del sector 
social y las familias sean recep

tivos de forma conjunta de la 
problemática socio-educativa del 
colectivo, informando de las 
medidas formadas y formulando 
soluciones de futuro. Con estas 
jornadas se pretende conocer, 
además, las características ge
nerales que se desprenden de las 
diversas realidades de las perso
nas con discapacidad física, es
pecialmente con el entorno fami
liar y escolar de la población in
fantil y su repercusión en la inte
gración social en el futuro.

Los destinatarios de las jor
nadas son profesionales y estu
diantes de Trabajo Social, Edu
cación Especial, Psicología, 
Psicopedagogía y todos los pro

fesionales que trabajan en el 
medio social y educativo, ade
más de familias y personas re
ceptivas a la problemática del 
entorno social y educativo.

El acto de inauguración ten
drá lugar mañana a las 17:30 
horas en el Salón de Actos de la 
Delegación de Educación y 
Cultura y correrá a cargo del 
delegado de Bienestar Social, 
Luis Mas.

Las jornadas están organiza
das por las Consejerías de Bien
estar Social y de Educación de 
la Junta de Comunidades, la 
Diputación, el Ayuntamiento, el 
Ministerio de Educación y Cul
tura y COCEMFE.

Raúl Torres, Carlos 
Cuenca, Juan Carlos 
Luján, Alfredo Villaverde 
y Pedro Torres presenta
rán mañana en el Círculo 
de la Constancia el libro 
’La cocina de Claudio’, 
cuyo autor es el cocinero 
conquense Claudio 
García Galingo. Este 
’cocinica’, como cariño
samente le llamaba su 
madre, comenzó como 
aprendiz en el restauran
te ’Jockey’ de Madrid. 
Posteriormente ha pasa
do por las cocinas de 
conocidos hoteles madri
leños como el Meliá.

Organizado por el cantante conquense Josue Prieto, el I Festival de la Canción 
’Café Paris’ ha dado comienzo en nuestra capital. En la instantánea algunos de los 
participantes, junto al organizador, quien logró reunirá 12 cantantes conquenese en 
la primera fase del mismo. La primera semifinal de este certamen se realizará el día 
3 de diciembre y la segunda el día 17, estando prevista la final y, por lo tantola 
proclamación del ganador, para el día 20 de diciembre. FOTO-RES

Firma invitada

Patrimonio de la 
Humanidad

Anselmo de la Cruz

El 6 de diciembre del año 1996, el Comité 
Intergubernamental de la UNESCO declaraba el Casco 
Histórico de Cuenca Patrimonio de la Humanidad. Así la 
ciudad histórica fortificada de Cuenca entraba a formar parte 
de ese reducido grupo de ciudades declaradas como Pa
trimonio de la Humanidad. Ello es motivo de alegría para 
los conquenses y de responsabilidad hacia el futuro, por
que nos compromete a conservar y mejorar este Patrimo
nio, para que pueda ser disfrutado por las sucesivas gene
raciones. Pero también, creo yo, debe ser ocasión y mo
tivo de reconocimiento y agradecimiento hacia las pasadas 
generaciones, nuestros antepasados, que nos legaron esta 
hermosa y valiosa herencia artística.

Porque no podemos olvidar que la palabra ‘patrimo
nio’ viene del vocablo latino ‘patrimonium’, en cuya for
mación entra el término ‘pater’, padre. Patrimonio son los 
bienes familiares, la herencia familiar, los bienes hereda
dos de los padres. Así que, al celebrar el reconocimiento 
del Casco Histórico de Cuenca-como Patrimonio de la 
Humanidad, no podemos olvidar a nuestros padres, los que 
lo fueron construyendo poco a poco, con esfuerzo y a tra
vés de muchos siglos. Cada generación de conquenses dejó 
ahí su huella, su piedra y su sudor. Escribo estas líneas como 
testimonio de agradecimiento a todos aquellos antepasa
dos, a quienes debo el poder yo ahora contemplar las vie
jas murallas, la Catedral, las antiguas mansiones de la calle 
de San Pedro, las Casas Colgadas, la torre de Mangana, 
el convento de San Pablo o el Ayuntamiento. ¡Gracias a 
todos!. Su memoria no puede quedar olvidada. Vienen a 
mi memoria, en estos momentos, unos versos del Libro del 
Eclesiástico: «Hagamos el elogio de los hombres de bien, 
de la serie de nuestros antepasados: grande gloria les re
partió el Altísimo, los engrandeció desde tiempos antiguos... 
Sus bienes perduran en su descendencia, su heredad pasa 
de hijos a nietos».

Personajes históricos conocidos, gentes nobles, pue
blo sencillo, grandes artistas, artesanos humildes e ignora
dos. Y, sobre todo, el pueblo, la comunidad tanto civil como 
eclesial. Ellos son los creadores de esta hermosa ciudad 
antigua de Cuenca. Nobles familias que construyeron so
bre la montaña, asomada a los dos ríos, sus sobrias man
siones. Artesanos anónimos que adornaron la piedra y 
cubrieron de fuertes y austeras rejas las ventanas y balco
nes. Humildes agricultores y hortelanos de ambos ríos, que 
colgaron sus pequeñas moradas sobre la cresta de la vieja 
roca.

Gran parte del patrimonio artístico del Casco Antiguo 
es de carácter religioso. Es un patrimonio pensado para el 
culto de Dios. Es una obra debida, en gran parte, al patro
cinio de obispos, cabildos y canónigos de la Catedral, que 
fueron mecenas de grandes artistas. Muchos sencillos y 
anónimos cristianos de esta ciudad dedicaron también 
importantes obras artísticas para el culto de la Iglesia. Son 
los padres, los antepasados cristianos de este pueblo de 
hoy que habita esta ciudad. A pesar de los siglos que nos 
separan, estamos unidos aellos. Viven no sólo a través del 
recuerdo del patrimonio que hoy disfrutamos, sino a través 
de la fe que nos une. Fue, realmente, su fe en Cristo la que 
les llevó a realizar o a sufragar obras tan extraordinarias.

El pueblo de Cuenca recuerda aestos antepasados ilustres 
y anónimos. Y agracede su patrimonio, que es reconocido 
por la UNESCO como una extraordinaria aportación al 
caudal artístico de la Humanidad. La generación actual, 
que les ha sucedido, tiene hoy el deber moral de conservar 
este Patrimonio y mej orarlo, para que las generaciones futuras 
puedan disfrutar de él. Patrimonio viene de ‘padre’. Ellos 
son nuestros padres, los padres de esta comunidad qua 
trabaja, sufre y ama en Cuenca. Ellos nos dejaron como 
herencia este gran Patrimonio. Se lo debemos aellos.
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El alcalde indicó que el Ayuntamiento dispone de más de 50.000 kilos de saly maquinaria suficiente

Ferreros: ”La ciudad está preparada 
para dar respuesta a la ola de frío”

J, L. M. S./La Tribuna

El alcalde de Cuenca, Manuel 
Ferreros, manifestó ayer en re
lación al temporal de frío y nieve 
que los primeros implicados para 
mantener la ciudad en perfectas 
condiciones en caso de una tor
menta es el personal de limpieza 
y de obras, la policía y los bom
beros, añadiendo que siempre que 
ha habido problemas de este tipo 
el Consistorio ha sido capaz de 
movilizar más de 150 personas, 
"por lo que estamos en condición 
de poder dar respuesta a cual
quier acontecimiento de este tipo", 
señaló el alcalde.

Ferreros añadió que en las 
situaciones en las que ha neva
do, tanto avisadas como impre
vistas, el Ayuntamiento ha reac
cionado siempre a tiempo "estando 
la ciudad lo suficientemente abier
ta para que los conquenses pu
dieran dirigirse a los lugares de 
mayor urgencia ya que nunca 
hemos tenido cortado el acceso

al Hospital 'Virgen de la Luz', a 
la farmacia de guardia o a los 
colegios". En e""ste sentido re
conoció que siempre quedan si
tuaciones puntuales sobre todo 
cuando las tormentas han sido más 
fuertes, en los que pueden que
dar algunos problemas pendien
tes en barrios periféricos de 
Cuenca, "pero que se van solu
cionando al segundo día".

Por otra parte el primer edil 
conquense explicó que el Ayun
tamiento tiene capacidad, con 
personal propio, para salir al paso 
en caso de una tormenta y si ésta 
fuera demasiado fuerte, recurri
ría a la ayuda de los voluntarios 
de Protección Civil y de los ob
jetores.

Para hacer frente a una situa
ción de este tipo, el Consistorio 
conquense dispone en la actua
lidad de aproximadamente 50.000 
kilos de sal, además de un par de 
tractores para esparciría mediante 
una abonadora, y toda la dotación 
de policía, bomberos, personal de 
limpieza, barredoras, etc. En este

EI temporal de nieve afectó a Cuenca el año pasado. FOTO-RES

sentido agregó que "quizás en rrollo de grandes maquinarias que 
Cuenca no necesitamos el desa- por parte del Estado o de la Jun-

ta de Comunidades necesitan para 
atender las carreteras".

Previsiones
Fuentes de la Subdelegación 

del Gobierno en Cuenca confir
maron que las instituciones im
plicadas en carreteras y protec
ción civil se mantienen informa
das de la evolución del temporal.

Las previsiones facilitadas por 
el Instituto Nacional de Meteo
rología válidas hastahoy a las doce 
de la noche señalan que en las 
zonas montañosas el cielo esta
rá muy nuboso con precipitacio
nes débiles de nieve por encima 
de 600-700 metros al principio, 
subiendo después la cota a unos 
900 metros.

En el resto de la provincia se 
sucederán los intervalos nubosos 
con precipitaciones débiles dis
persas. Las temperaturas irán en 
ligero descenso y no se descarta 
que se produzcan heladas débi
les y viento de flojo a moderado 
del nordeste.

Feriboda contará con 30 
expositores en Cuenca

La Tribuna

Una treintena de expositores 
han confirmado su participación 
en la que va a ser la I edición de 
servicios y preparativos para boda, 
‘Feriboda’, que se celebrará los 
próximos días 11 a 13 de diciem
bre en el pabellón ferial del Cen
tro Hípico de Cuenca.

Hoy termina el plazo para 
inscribirse en esta feria cuyo 
montaje comenzará en los próxi
mos días.

La feria más regional

‘Feriboda' llega a Cuenca 
después de haber celebrado XI 
ediciones anteriores en los últi
mos 4 años en Ciudad Real ca
pital, Albacete capital. Valdepe
ñas (Ciudad Real), Talavera de 
la Reina (Toledo) y próximamente 
en Guadalajara, siempre organi
zadas por la empresa castellano- 
manchega Reserva S.L. Esta 
feria está dirigida a todos aque
llos novios que piensan contraer

matrimonio el año próximo.
Se trata de facilitarles la oca

sión de contactar con numerosos 
establecimientos y empresas que 
van a necesitar para organizar y 
celebrar su enlace matrimonial.

Vestidos de novios e invita
dos, muebles y regalos del hogar, 
joyería, fotografía y video, agen
cias de viajes, entidades banca
rias y de seguros y muchas más, 
son los sectores presentes en esta 
feria en la que se trata de que los 
novios sean los verdaderos pro
tagonistas.

‘Feriboda’ de Cuenca será 
inaugurada oficialmente el vier
nes 1 1 de diciembre a las 6 de la 
tarde, con el tradicional corte de 
cinta por las autoridades y en 
presencia de una novia-símbolo 
de esta feria. Ese día la feria estará 
abierta hasta las 9 de la noche y 
los dos días siguientes su horario 
será de 11 a 14 y de 17a 21 horas.

En ‘Feriboda’, los novios son 
agasajados con numerosos regalos 
y participan en importantes sor
teos de premios.

17.000 Millones en ayudas para las PYME
La Secretaría de Estado de Comercio, Turismo y de la Pequeña y Mediana Empresa 

pone en marcha para 1999 la INICIATIVA PYME DE DESARROLLO EMPRESARIAL, 
gestionada en su propia Comunidad Autónoma, para proyectos de:

En la pasada cena de lucha contra el 
cáncer, se cambiaron dos abrigos con 

características similares de color beige.

► Información.
► Innovación.
> Calidad.
k Diseño.

► Cooperación.
> Financiación.
k Asociacionismo 

empresarial.

Infórmese en su Comunidad Autónoma o en el Área PYME de Información.
Paseo de ia Castellana, 141. 28046 Madrid. Tel.: 900 19 00 92 

http:/www.ipyme.org • e-mail: infopyme@ipyme.org

Se ruega se pongan en contacto en el 
tfno.: 969 212512 para su devolución.

Entidades colaboradoras: rS. D.Di CERSA

Dirección General de Pol(1ica 
de la Pequeña y Mediana Empresa 
Secretaría de Estado de Comercio, 
Turismo y de la PYME 
Ministerio de Economía y Hacienda

UNIÓN EUROPEA

Fondo Europeo 
de Desarrollo Regional
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El Día Internacional se celebra hoy con el lema 'Con los jóvenes en campaña contra el SIDA '

Castilla-La Mancha es la región con 
menor tasa de incidencia del SIDA
Efe - Albacete/Johanesburgo

Castilla-La Mancha es la co
munidad autónoma de Espa
ña con menor tasa-de incidencia 
acumulada de SIDA, con 496,64 
casos por millón de habitantes, 
según informó ayer en Albacete 
el delegado de Sanidad, Emilio 
López, durante la presentación 
de los actos del Día Internacio
nal del SIDA.

Emilio López concretó que, 
por provincias, Guadalajara ocupa 
el primer lugar en la tasa de in
cidencia acumulada, seguida de 
la provincias de Toledo, Cuen
ca, Albacete y Ciudad Real. Las 
dos últimas provincias están por 
debajo de la media regional.

Muere un 42% de afectados
Desde el comienzo de la epi

demia en 1981 hasta el pasado 
30 de septiembre se han notifi
cado al Registro regional 854 
casos de SIDA en personas re
sidentes en Castilla-La Mancha, 
habiéndose comunicado el fa
llecimiento de 362, un 42,4 por 
ciento del total.

El delegado de Sanidad seña
ló que el lema de este año 'Con los 
jóvenes en campaña contra el 
SIDA’ pretende concienciar a este 
colectivo paraprevenir, yaque más 
del 50 por ciento de nuevos afec
tados son jóvenes entre los 10 y 
24 años.

Los objetivos, según Emilio 
López, son fomentar la partici
pación para incrementar la ayu

da personal que puedan aportar a 
los que ya sufren la enfermedad, 
y la información, para evitar 
nuevos casos.

En Castilla-LaMancha son los 
jóvenes entre los 20 y 39 años y 
especialmente varones los más 
afectados por la enfermedad.

Por lo que se refiere a las 
formas de transmisión más fre
cuentes en la región, son en pri
mer lugar, la adicción a las drogas 
por vía parenteral (67,0 por cien
to), transmisión heterosexual (14,3 
por ciento) y transmisión homo/ 
bisexual con un 7,6 por ciento, 
siendo el porcentaje de casos de 
transmisión por adicción a drogas 
mayor en hombres que en muje
res.

El delegado de Sanidad valo
ró de forma positiva el descenso 
que se viene observando en los 
últimos años de casos de SIDA 
en la región, con 66 casos de
clarados en 1997, y una tasa de 
28,81 por ciento, frente a los 20 
en los nueve primeros meses del 
98 con una tasa del 11,76%.

Por su parte, el vicepresiden
te del Comité Ciudadano Anti- 
SIDA, Elías Rovira, como orga
nización que participa en los actos 
del Día Internacional del SIDA, 
coincidió en el hecho de esa dis
minución de los casos declara
dos, aunque precisó que no se ha 
rebajado el dato de los casos que 
todavía no se han manifestado 
como enfermedad, pero que tie
nen anticuerpos del virus.

Por ello, Elías Rovira pidió «no 
tener miedo a la enfermedad.

Guadalajara es la primera en tasa de incidencia acumulada, seguida de Toledo, Cuenca, Albacete y Ciudad Real.

pero sí mucha responsabilidad en 
la lucha que debe ser siempre 
contra la enfermedad y no con
tra los enfermos»,

Sudáfrica, país con más SIDA
Sudáfrica es el país más afec

tado por el sida en Africa Aus
tral y la educación es el medio 
más eficaz para contener la pan
demia.

En los nueve países del Afri
ca Austral, 1,4 millones de per
sonas de edades entre los 15 y 
49 años contrajeron el virus de

inmunodeficiencia humana (VIH) 
durante 1998, de los que unos 
750.000 viven en Sudáfrica.

Estos datos han sido facilita
dos a través de un informe del 
Programa de las Naciones Uni
das contra el Sida (llamado 
ONUSIDA).

La venta fraudulenta de queso 
manchego se cifra 22.000 millones

Efe - Madrid

De los 20 millones de kilos de 
queso que son comercializados 
en España como «manchego», 
tan sólo 4,8 millones de kilos -el 
24 por ciento- están amparados 
por la Denominación de Origen 
(D.O.) Queso Manchego y la 
venta fraudulenta de este pro
ducto supone 22.000 millones de 
pesetas.

Estos datos proceden de la 
«Campaña de Certificación» lle
vada a cabo en Madrid por el 
Consejo Regulador de la D.O. 
Queso Manchego, en colabora
ción con la Unión de Consumi
dores de España (UCE), la 
Universidad Complutense de 
Madrid y su Fundación General 
y que cuenta con respaldo del 
Ministerio de Agricultura. 
Según el informe un 73% de los 
establecimientos comerciales 
madrileños estudiados -los con
troladores visitaron 800 puntos 
de venta- vende como Queso 
Manchego un producto que no 
se corresponde con el queso con

esta denominación.
En relación al precio de este 

producto, el estudio resalta que 
el 80 por ciento de los comer
cios visitados vendía queso como 
manchego por debajo de las 1.800 
pesetas kilo, mientras que un 
«manchego» auténtico no pue
de tener un precio inferior a este. 
Otra de las anomalías detecta
das es la incorrecta identifica
ción del queso manchego en 
pinchos portaprecios, que repre
senta el 76% del fraude, mien
tras que en un 9% de los casos, 
es el propio comerciante el que 
ofrece al consumidor quesos 
manchegos que no lo son.

Los hipermercados y charcu
terías especializadas son los que 
menor índice de venta fraudu
lenta de queso manchego regis
traron, mientras que los merca
dos tradicionales mostraron el 
porcentaje más alto. El presidente 
del Consejo Regulador de la 
D.O., Alfonso Alvarez, manifes
tó que «el fraude es uno de los 
principales problemas de esta 
denominación».

Consumo de Cuenca detecta un 
producto adelgazante irregular

La Tribuna

La Dirección General de 
Consumo, a través del servicio 
de Consumo de la delegación 
provincial de Cuenca, tiene co
nocimiento de la existencia de 
un mercado nacional de un pro
ducto llamado "La bebida 
quemagrasas", con la que se 
promete perder hasta 6 kilos en 
cuatro días. Este producto ha sido 
retirado del mercado.

El producto se oferta a tra
vés de anuncios publicados en 
prensa y los pedidos se solicitan 
en una empresa ubicada en 
Madrid. Es posible que la bebi
da se siga ofreciendo por otros 
canales.

La Dirección General reco
mienda que para realizar cual
quier tipo de régimen de adel
gazamiento los interesados se 
pongan en manos de especialis
tas para no poner en riesgo la 
salud.

Por otra parte, el Servicio

£1 producto se ofertaba en anuncios de prensa.

Provincial de Consumo informó 
de que han pasado quinientos 
alumnos de primaria y secunda
ria por la exposición 'Ecología de 
andar por casa', instalada en Las

Pedroñeras entre el 14 de octu
bre y el 6 de noviembre. Esta 
exposición pretendía mostrar un 
consumo responsable con el 
medio ambiente.
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Una persona selló un boleto premiado 
en la Primitiva con 263 millones de 
pesetas en Tarancón, la ONCE repartió 
otrosl20 millones. nm

La noticia se dio a conocer en la mañana del dominsopero no se sabe el sanador

La Lotería Primitiva dejó 263 
millones de pesetas en Tarancón

José Bono.

El único acertante de la 
Lotería Primitiva del pasa
do sábado selló su boleto en 
una Administración ubica
da en el Paseo de la Esta
ción de Tarancón. El agra
ciado, todavía en el anoni
mato, recibirá más de 263 
millones de pesetas. Ade
más, en tres pueblos de la 
comarca, Montalbo, Palo
mares y Saelices, se vendió 
el número ganador de la 
ONCE el pasado viernes.

Julio CLEMENTE

En Tarancón y, desde que se 
conoció la noticia, todos espe
culan con la identidad del afor
tunado que cobrará un premio de 
la lotería Primitiva de 263 millo
nes de pesetas; de hecho, yahay 
'sospechosos' que empiezan a 
acaparar la atención del resto de 
los vecinos.

La noticia se conocía en la 
misma mañana del domingo le
vantando desde ese momento 
todo tipo de comentarios por parte 
de los vecinos.

Según es ha sabido, el boleto 
fue sellado durante la pasada 
semana en la oficina receptora 
de Tarancón situada en el Pa
seo de la Estación, n° 7, regen
tada por María del Carmen Con
cha Martínez.

En cuanto al ambiente que se 
vivía en la mañana de ayer en la 
oficina de las apuestas era de 
euforia, aunque contenida por el 
hecho de que nadie conoce el 
nombre del agraciado.

En la localidad de Tarancón ha recibido varios premios de lotería.

Concha declaraba descono
cer la identidad del afortunado e 
incidía en el hecho de que se 
trataría, de ser conocido, de un 
dato que no puede ser revelado 
nada más que por el propio ga
nador. Asimismo, manifestó que 
tampoco conocía el día exacto 
en el que fue sellado el boleto, 
ya que desde hoy esa informa
ción tan sólo la tiene el organis
mo oficial de apuestas.

Por otro lado, este fin de 
semana también ha sido afortu
nado para la comarca de

Tarancón en cuanto a que el 
cupón de la ONCE del viernes 
tocó en las localidades de 
Montalbo, Saelices y Palomares.

Los agraciados han sido, en 
este caso, los empleados y pro
pietarios del Restaurante 
Casablanca de Montalbo, don
de se han repartido 48 millones 
de pesetas.

Una de las empleadas afir
mó que desde hace tiempo el 
cupón es llevado por un vende
dor que además se hospeda a 
diario en este lugar y que sola

mente deja cupones de manera 
habitual para ser vendidos en 
dicho restaurante.

El resto de los cupones del 
número han sido vendidos adien
tes que paran en el restaurante, 
sobre todo camioneros y conduc
tores.

Por otra parte, en Palomares 
se rumorea que hay vecinos ga
nadores, ya que el mismo vende
dor pasa también por esta locali
dad. Los cupones podrían haber- 
se vendido en mano y no se co
nocen los afortunados.

Bono visitará la 
nueva bodega de 
una cooperativa 
en El Provencio

La Tribuna

El presidente de Castilla-La 
Mancha, José Bono, visitará a 
partir de las seis de esta tarde 
la cooperativa vinícola 'Nues
tra Señora del Rosario'.

La construcción de esta 
nueva y moderna bodega en las 
afueras del municipio ha supues
to una inversión de 448 millo
nes de pesetas, para lo que ha 
contado con ayudas del Gobier
no regional y de la UE, a través 
del FEOGA.

La cooperativa vinícola 
'Nuestra Señora del Rosario', 
constituida en el año 1951, cuen
ta en la actualidad con 930 so
cios, tras haberse fusionado en 
1988 con la Sociedad Agraria 
de Transformación (S AT) 'San
tiago Apóstol'.

La cooperativa, que presta 
servicios a sus socios en mate
ria de fertilizantes, insecticidas, 
gasóleo, semillas, seguros y 
asesoramiento y tramitación de 
documentación, comercializa 
entre 15 y 17 millones de kilos 
de uva al año de las variedades 
airén, cencibel, macabeo y 
cabemet sauvignon. Asimismo, 
embotella alrededor de 150.000 
botellas de vino al año de las 
marcas Canforrales y Campos 
Reales.

Apertura al tráfico de la A-3

Madrid-Valencia, 
EN 2 DIAS, MÁS CERCA

Ministerio de Fomento
El Impulso de Todos
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La recaudación irá en beneficio de los damnificados por el huracán 'Mitch'

Éxito de participación en la cena 
anual de la Cruz Roja de Tarancón

Julio CLEMENTE

La Asamblea Local de la Cruz 
Roja en Tarancón celebró su cena 
anual benéfica, con la novedad 
este año de que tdoa la recauda
ción obtenida seré destinada en 
beneficio de los afectados en 
Honduras, Guatemala y Nicara
gua por el huracán 'Mitch'.

Se puede calificar de rotun
do éxito de participación, yaque 
unas doscientas personas de la 
ciudad, y de otras localidades de 
la comarca, acudieron a este acto 
benéfico.

El acto viene siendo organi
zado anualmente por la Asam
blea Local de Cruz Roja en 
Tarancón para recaudar fondos 
con vistas a su propio manteni
miento, pero dadas las circuns
tancias por la que han pasado 
algunos países centroamerica
nos hace unos meses. Por ello 
se decidía hacer un esfuerzo más 
y dedicar a ellos todo lo recau
dado.

El presidente en funciones de 
la Asamblea Local de Cruz Roja, 
Alberico Pérez del Burgo ha 
mostrado su satisfacción por los 
resultados obtenidos. Y mues
tra su orgullo hacia la gente de 
su ciudad y de otras poblacio
nes cercanas que tambien se han 
volcado en el acontecimiento. "La 
cena resultó un acto fenomenal, 
en cifras estoy seguro, que a falta 
de cerrar las cuentas y pagar 
todos los gastos, hemos batido 
todos los records. Tengo que decir 
que para mí ha sido una gran 
satisfacción como persona y como 
presidente de Cruz Roja de 
Tarancón. Sé que la institución 
que represento tiene que estar 
muy orgullosa del pueblo de 
Tarancón, además no hay que 
olvidar a los municipios de la 
comarca, que también colaboran 
con su presencia cada año.

Un espectacular incendio destruyó el sábado 
totalmente un tintotería de Tarancón

LC
Un incendio ha destruido 

completamente un estableci
miento de Tarancón, dedicado a 
tintorería y limpieza en seco, 
situado en la calle del Olmo. Se 
trata de 'Tintorerías García', 
empresa conocida en la locali
dad desde hace más de veinte 
años, y que es la primera vez que 
se produce un suceso de estas 
proporciones.

La voz de alarma se daba 
sobre las 4 de la tarde del sába
do', y según fuentes de protec
ción civil, todo parece indicar que 
el fuego comenzó en el interior

La ciudad de Tarancón se volcó con la cena benéfica de la Cruz Roja.

El caso más representativo es 
el de Fuente de Pedro Naharro, 
donde muchos de sus habitan
tes vienen cada año y yo creo 
que en cada edición vienen en 
número mayor".

Éxito de las rifas

En días pasados informamos 
de que este año la Cruz Roja 
quería potenciar el tradicional 
sorteo de regalos ; primero se 
pidió un esfuerzo a los comer
ciantes de Tarancón para que 
donarán los presentes. Y éstos 
respondieron. Despues se espe
raba que además los asistentes 
a la cena colaborarán con la 

del establecimiento, de una ma
nera lenta pero paulatina, aun
que las causas concretas aún no 
han sido determinadas.

Se especula con la posibili
dad de que una máquina haya 
podido calentarse, y haya dado 
lugar al siniestro desde antes de 
que se cerrara el establecimien
to a medio día, ya que la com
bustión, según las mismas fuen
tes, ha sido en un principio lenta, 
dando la sensación de que ese 
calentamiento ha ido trasladán
dose a todo el local, hasta que 
máquinas y mobiliario comenza
ban a arder.

El establecimiento quedó to

compra de papeletas. Y hay que 
decir que el público de Tarancón 
se volcó literalmente, terminan
do con todas las rifas, por lo que 
la Cruz Roja tuvo que conseguir 

más papeletas sobre la mar
cha para permitir que todos aqué
llos que desearán participaran.

También hay que mencionar 
a los voluntarios de Cruz Roja 
de Tarancón, que montaron un 
operativo para permitir la pre
sencia de todo aquel que no tu
viese medio propio para despla
zarse hasta el restaurante don
de se desarrolló la cena, ponien
do a disposición del evento al
gún que otro coche particular.

También el propio restaurante. 

talmente destruido por las llamas, 
además también ha quedado 
afectada la estructura del edifi
co, exactamente las vigas de 
madera, ya que se trata de una 
construcción de cierta antigüe
dad.

Debido a que las vigas sufrie
ron el efecto de combustión se 
decidió la evacuación del edifi
cio, por peligro de hundimiento 
de los suelos que presentaba, al 
menos la primera planta del in
mueble.

En las labores de extinción 
intervinieron la dotación de bom
beros del Ayuntamiento de Ta
rancón, con el camión de extin

el Mesón del Cantarero, puso a 
disposición de Cruz Roja sus 
salones, así como el personal de 
una manera gratuita y desinte
resada, ya que sólo cobró a la 
institución el coste neto de la 
cena, sin ninguna clase de bene
ficio para el restaurador.

Aunque aún no se conocen 
los resultados totales en cifras, 
de lo recaudado en esta cena 
benéfica, pero el presidente de 
la institución organizadora, 
Alberico Pérez cifra el total muy 
cercano a las 450 0 500 mil pe
setas una vez descontados los 
gastos que generó. La cifra exac
ta se conocerá en los próximos 
días.

ción y personal de protección civil, 
pertrechados con un moto-bomba 
ligera, más apropiada teniendo 
en cuenta la estrechez del tra
mo de la calle del Olmo.

Una circunstancia añadida 
que da idea exacta del suceso 
es que tras la extinción del fue
go, el cuerpo de protección civil 
tuvo que ser, de nuevo, avisado 
a las 10 de la noche del mismo 
sábado, pues las vigas del edifi
cio volvían a producir humo, y 
se corría el peligro de una nueva 
cornbustión y, por tanto, que se 
reprodujera un nuevo incendio 
en el resto del edificio siniestra
do.

Antena global de Saelices.

Saelices dispone de 
dos antenas 
globales para la 
readaptación de las 
Pymes

La Tribuna

El Instituto de Desarrollo 
Comunitario, IDC, ha puesteen 
marcha, el pasado 26 de noviem
bre, la segunda antena global, 
que se inserta dentro de la ini
ciativa comunitaria ADAPT: 
‘Creación de un dispositivo es
table, articulado en antenas lo
cales, para el acompañamiento 
y apoyo a Pyme en situación de 
marginalidad o riesgo de cierre’. 
La localidad elegida para este 
iniciativa ha sido Saelices, en 
función de su situación geográ
fica y otras cuestiones que la han 
convertido en cabecera de co
marca.

La iniciativa ADAPT, pro
movida por el IDC y en la que 
participa la Diputación de Cuen
ca, lleva funcionando desde el 
pasado febrero en la provincia 
conquense. Hace unas fechas 
se ha puesto en marcha la pri
mera antena local en el Ayun
tamiento de Las Valeras.

Adaptación a las nuevas 
tecnologías

La apertura de esta antena 
en Saelices, que se atenderá 
todos los jueves de 10 a 14 ho
ras en el centro social, supone 
para toda la comarca una aten
ción más directa a las necesi
dades de la empresas, para ello 
la antena adopta la forma de 
agencia multiservicios, y que 
oferta lo siguiente: formación, 
información, asesoramiento, 
gestión administrativa y finan
ciera a la pyme, con la finali
dad de que ésta se adapte a los 
cambios sociales y tecnológicos 
que se imponen como una ne
cesidad, ante el riesgo de que
dar excluida o al margen de los 
cada vez mayores índices de 
competitividad.

En este contexto se enmar
ca una gran oportunidad para 
conseguir mayor cualificación 
de los empresarios en distintas 
materias, como los sistemas de 
gestión asistidos por ordenador, 
contabilidad informatizada, in
troducción de nuevos diseños 
elaborados con soporte informá
tico o a los nuevos cauces de 
comercialización, promoción y 
marketing.
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Corrió a cargo del ioven horcaieño Rafael Canorea García

El pr^ón de El Vítor, preludio de la 
fiesta de la Inmaculada en Horcajo
El próximo día 7 de diciem
bre Horcajo de Santiago vi
virá su jornada más impor
tante del año, el día de El 
Vítor, en honor de la Purísi
ma Concepción. Como pro
legómeno de la celebración 
el pasado domingo tuvo lu
gar el pregón de la festivi
dad y la coronación de la 
reina y la damas de honor, 
tanto infantiles como juve
niles.

La Tribuna

La fiesta mayor de Horcajo 
de Santiago, El Vítor, ha inicia
do sus prolegómenos con los actos 
del pregón de las fiestas de 1998, 
asimismo, y también en la tarde 
del pasado domingo, comenzó el 
novenario en honor a la Purísi
ma Concepción.

Con la presencia de tres ca
balleros de la Orden de Santiago, 
así como de representantes de la 
administración nacional, el dipu
tado Gervasio Martínez Villase
ñor, y provincial, el vicepresidente 
de la de la Diputación José Mon
talvo, naturales de esta pobla
ción manchega; se inició el no
venario, dándose cita en el tem
plo parroquial un ingente núme
ro de fieles que abarrotaron por 
completo el mismo. Tras el acto 
religioso se inició el más profa
no, pero no por ello exento del 
sentir mariano que esta población 
tiene por la Inmaculada.

La Casa de la Cultura de 
Horcajo de Santiago fue el esce
nario elegido para la coronación 
de las nuevas reinas y damas, tanto 
infantiles como juveniles, y tras 
el mismo se inició el pregón de 
1998, que este año corrió a cargo 
de Rafael Canorea García. Este 
joven horcajeño, quien desde el 
domingo puede presumir de ser 
el pregonero más joven que ja
más ha anunciado las fiestas de 
El Vítor, hizó un repaso de lo que 
supone para los naturales de esta 
villa toda la celebración de la 
Inmaculada, desde antes del 
novenario, "cuando las casas 
comienzan a oler a magdalenas y 
rosquillos", hasta el día propio de 
la celebración, matizando y en
fatizando cadauno de los momen
tos que para este horcajeño tiene 
más trascendencia.

El pregonero, ingeniero téc
nico industrial, cuenta con 25 años 
de edad y comentaba minutos 
después de concluir el pregón, y 
recibir la enhorabuena de los 
cientos de horcajeños que se 
dieron cita al acto, que "siento una 
gran emoción y, sobre todo, sa
tisfacción ya que cualquier 
horcajeño lleva El Vítor muy 
dentro y ser el pregonero es uno 
de los actos más importantes 
dentro de toda la festividad". 
Igualmente comentó que ser el 
pregonero más joven de la histo
ria era cierta responsabilidad, pero

Corte de honor infantil de 1997. N.S.P. Reinas y damas infantiles de honor de 1998. N.S.P.

Reina y damas juveniles de honor de 1997. N.S.P. £gg recién coronadas damas y reinas de 1998. . N.S.P.

Los portadores del estandate en la festividad de este año.

N.S;P.El pregonero de 1998, Rafael Canorea durante su discurso. N.S.P. Público asistente al acto.

que lo que realmente quería de
mostrar es que "la gente joven 
puede hacer cosas que en teoría 
se reservan para personas más 
maduras en edad".

En el acto de presentación de 
El Vítor'98 también estuvieron 
presentes los portadores del es
tandarte de la Inmaculada, habien
do recaído esta distinción en Pedro 
García Cuenca, portador del es
tandarte; así como Francisco 
Miguel García y Francisco Javier 
Torre Angulo, portadores de 
sendas borlas.

Desde el pasado domingo, con 
la coronación de reinas y damas, 
pregón de fiestas e inició de so
lemne novenario han dado comien
zo en Horcajo de Santiago los actos 
que culminarán la tarde del día 7

de diciembre, con la salida del 
estandarte, y el día 8 con la en
trada de mismo en la iglesia de 
parroquial y laconsiguiente pro
cesión de la imagen de la Purísi
ma Concepción. En este interva
lo de tiempo tendrá lugar el resto 

‘ del novenario, y otros actos lúdi
cos, hasta el día 7 de diciembre 
que se iniciará con el pasacalles 
de la banda de la hermandad de 
la Virgen de las Angustias y la 
ofrenda de flores a la Virgen en 
el mediodía de la citada jomada.

Hay que señalar que desde el 
Ayuntamiento de Horcajo de 
Santiago se han iniciado las ges
tiones previas para tramitar el 
expediente para que la festividad 
de Él Vítor se considerada de 
Interés Turístico Regional.

N.S.P.
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OPION FROW
SODICAMAN:Desarrollo industrial en C-LM

... Ahora mismo, lo más importante es la normalidad 
que existe en SODICAMAN desde que se firmó el 
neacuerdo de las Diputaciones y Cajas de Ahorro de 
a Región, así como el ámbito de presidencia ..■■

SODICAMAN: Desarrollo
Industrial en Castilla-La Mancha

La Tribuna
de Cuenca

JESÚS
GARRIDO

P
arece que a los socialistas de Guadalajara y 
de Castilla-la Mancha les molesta que 
SODICAMAN ahora funcione y cumpla su 
cometido de promover e impulsar el desarrollo 

industrial de Castilla La Mancha, como demues
tra el positivo cambio de tendencia desde que las 
Diputaciones y Cajas de Ahorro de la región fir
masen con el SEPI un preacuerdo de compra, ante 
la incapacidad y la indecisión del Gobierno Re
gional para impulsar la sociedad.

Las cifras son harto elocuentes: A finales de 
1997, cuando se produjo el relevo en la presiden
cia, había un sólo proyecto vivo en cartera y era 
patente la inactividad de la sociedad, acumulan
do unas pérdidas de 155 millones de pesetas; como 
se sabe, estaba presidida por un ex-consejero 
socialista de la Junta de Comunidades que le costó 
la nada despreciable cantidad de 80 millones de 
pesetas a la sociedad.

Ahora mismo, lo más importantes es la normali
dad que existe en SODICAMAN desde que se fir
mó el preacuerdo de las Diputaciones y Cajas de 
Ahorro de la Región, así como el ámbito de presi
dencia (ahora sin sueldo frente alos 15 millones anuales 
que percibía el anterior). Efectivamente, tras ese 
cambio se han puesto en funcionamiento todos los 
recurso humanos de la sociedad y ha procedido al 
estudio de 88 nuevos proyectos con una inversión 
total de casi 45.000 millones de pesetas, a los que 
se suman los proyectos que efectivamente se han 
puesto en marcha con una inversión cercana a los 
8.000 millones de pesetas y que supone la creación 
de 507 puestos de trabajo, anunciándose unos be
neficios para el presente ejercicio de 2 millones de 
pesetas.

Esta claro que la Comisión de Industria del Con
greso ha acertado rechazando la proposición no de 
Ley socialista para que finalizase en tres meses el 
proceso de venta de SODICAMAN a la Junta de 
Comunidades de Castilla La Mancha porque el 
Gobierno socialista del Sr. Bono fue incapaz de 
resolver en tiempo y forma un proceso de compra 
que finalmente fue asumido por las Diputaciones

Provincias y Cajas de Ahorro de Castilla La Man
cha, que yaeran accionistas de la sociedad.

Resultan patéticas las declaraciones del Diputa
do socialista por Guadalajara, Sr. Ros, y del Con
sejero Emiliano Garcia-Page, ante esta derrota par
lamentaria calificando la decisión de la Comisión de 
Industria dei Congreso «posible discriminación a 
Castilla La Mancha» ya que olvida y hasta hace 
desprecio de la figura constitucional de las Diputa
ciones Provinciales que también tienen intereses 
legítimos en el desarrollo industrial de cada uno de 
sus territorios que en conjunto conforman la Región, 
como ya demostraron desde el principio participan
do en la sociedad.

Negar la representatividad y capacidad de las 
Diputaciones Provinciales en este y en otros te
mas representa un error de grueso calibre y supo
ne un flaco favor a la construcción de esta Re
gión, que no es tarea exclusiva de la Junta de 
Comunidades, y menos del gobierno socialista 
del Sr. Bono que con su sectarismo, su incapaci
dad y su empecinamiento pone en peligro opor
tunidades de desarrollo como la que representa 
una SOCICAMAN que ahora sí está cumpliendo 
adecuadamente con los objetivos de generar ri
queza y empleo para la región con los que fue 
constituida.

Más grave es la actuación del Consejero de 
Industriay Trabajo de la Junta, Sr. Sánchez Bódalo, 
porque a la vez como Consejero de SODICAMAN 
tiene la obligación de conocer la situación de la 
sociedad tanto en la desastrosa presidencia ante
rior a la que en ningún momento intentó poner 
fin, como la positiva etapa presente. Etapa que, le
jos de inútiles iniciativas parlamentarias, requiere todo 
generosidad y amplitud de miras prestando todo el 
apoyo y el trabajo posible para sacar adelante la 
sociedad cuyo éxito redundará en beneficio de to
dos los castellano-manchegos; aunque más parece 
lo contrario, como si al Consejero y a los socialistas 
les molestase que funcione una sociedad que ahora 
no controlan.
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El monocolor vasco

A
nda bronco, agriado, malencarado y 
ácido el ‘pope’ Arzalluz. Se ha mos 
trado apreciablemente molesto e in
feliz porque la marcha de las negociaciones 

JOSE para formar gobierno en Euskadi le señalan 
CAVERO como probable causante de que Ibarretxe sólo 

podrá contar con un equipo monocolor, el na
cionalismo de PNV y EA, y nada más salvo 
el apoyo externo de los batasunos de EH. Y 
se ve en la necesidad, el ‘pope’ Arzalluz de 
desmentir que haya impuesto sus criterios, o 
los del Pacto de Estella, de los partidos 
autodeterministas, a su correligionario, Juan 
José Ibarretxe, que hubiera deseado un Go
bierno de más amplia base, con los socialis
tas de Redondo Terreros. Pero, ya dispuesto 
a despotricar, Arzalluz arremete contra los 
socialistas vascos, a quienes acusa de tener 
que estar consultando a cada paso con Ma
drid... Lo más probable, sin embargo, es que 
Ibarretxe no pueda contar con otros votos que 
los de su propio partido y los del partido de 
Garaicoechea, una prolongación del propio 
PNV, escindida en determinado momento por 
causa de otra gran bronca con Arzalluz. A lo 
sumo, en el último momento, podría sumar 
Ibarretxe una tercera sigla, la lU de Javier 
Madrazo.
Y en tal supuesto sí podríamos hablar, abier
ta y netamente, de «el Gobierno del Pacto de 
Estella»: nacionalistas y asociados en el 
Gobierno y ‘abertzales’ al fondo, apoyando. 
Pero también podría hablarse, en tal supues
to, de los «derrotados de Estella», si tenemos 
en cuenta que tanto PNV, como lU y EA, sobre

todos estos dos partidos últimos, registraron 
importantes retrocesos electorales en las elec
ciones del 25 de octubre. De manera que no 
puede estar demasiado feliz Ibarretxe del 
Gobierno monocolor que ni siquiera puede 
repetir el equipo de su antecesor Ardanza para 
una tarea descomunal, como es la pacificación 
y la reinserción y la reconstrucción de la Eus
kadi que tiene que dar paso a la etapa post- 
ETA.
Cualquier teórico, y siquiera sobre el papel, 
ante ese cúmulo de nuevas circunstancias 
pacificadoras y de etapa nueva, hubiera acon
sejado a Ibarretxe un Gobierno de más amplio 
espectro posible, precisamente para afrontar 
los severos problemas de los nuevos tiempos, 
y no el estrechísimo, exclusivo y marginador 
gobierno monocolor que se va a ver forzado a 
constituir.
Incluso con bastantes probabilidades, hubie
ra sido aconsejable que el Gobierno de Vitoria 
pudiera contar con la actitud en principio fa
vorable del partido que gobierna la Nación, 
por ejemplo.
Pero casi todos tienen la sospecha de que los 
límites y condiciones del Gobierno Ibarretxe 
se habían establecido incluso antes de que se 
celebraran las elecciones vascas. Incluso an
tes de que se hubieran convocado, o por las 
mismas fecha, cuando PNV y HB negociaron 
con todo detalle, y muy pormenorizadamente 
las condiciones mediante las cuales los 
batasunos, y con ellos la mismísima ETA, 
empezarían a incorporarse a integrarse en el 
juego democrático, ni más ni menos.

PADRAIG FLYNN,
comisario europeo de asuntos socia

les: «Si la mujer no se incorpora al mundo 
laboral, no podremos sostener los cos
tes de la Seguridad Social»

HORTENSIA BUSSI, 
viuda de Salvador Allende: «Pinochet 

no debe poder volver a Chile»

JAVIER ARZALLUZ,
presidente del PNV: «A nosotros 

nadie nos da órdenes fuera de la gente 
vasca»

ROSA DIEZ, 
portavoz del 

PSE-PSOE: «Un 
Gobierno vasco 
apoyado por HB no 
sería para construir 
la paz, sino una vic
toria de los terro
ristas»

JAIME MAYOR OREJA, 
ministro de Interior: «Cuanta más

ETA, más frente nacionalista»

CARLOS
SAINZ, 

piloto de
rallyes: «Estoy en 
deuda con la afi
ción. Mi próximo 
mundial será para 
ella»

Lapreguntita
RAMON PASTRANA

ALEX CORRETJA,
jugador de tenis: «Soy un gran ven

cedor»

L
os cronistas parlamentarios han dado 
el premio «la pregunta del millón» aun 
senador que preguntaba al ministro de 
Fomento sobre el estado de los inodoros en 

los trenes.
Preguntas como la que nos ocupa signifi

ca que algunos senadores se toman el Sena
do a título de inventario, y así le va a la lla

mada Cámara Alta, que apenas existe, política 
y socialmente hablando. A cualquier ciudada
no español se le ocurren mil cosas interesan
tes que plantear al titular de Fomento, Trans
portes y Comunicaciones antes que inquirir por 
los retretes de la Renfe. Luego se quejan los 
senadores del poco caso que hacemos a su 
trabajo...

AITANA 
SANCHEZ-GI- 
JON,

presidenta de la 
Academia de Cine 
y actriz: «El cargo 
no me alej ará de mi 
trabajo como ac
triz»

5«

PILAR
CERNUDA

Arzallus, 1 - Ibarretxe, 0
an José Ibarretxe se ha cansado de re 
etir que buscaba un gobierno estable 
que su afán era lograr que el PSE- 

PSOE llegara a formar parte de ese gobierno. 
Javier Arzallus, por el contrario, puso la 
proa desde el primer momento a la entrada 
de* los socialistas y junto a otros dirigentes 
peneuvistas como Joseba Eguibar, no ocul
taba sus simpatías por un gobierno neta
mente nacionalista. Ibarretxe ha manteni
do varios contactos con los socialistas, y 
los compañeros de Nicolás Redondo ase
guran que el lehendakari in pectore estaba 
bien dispuesto a aceptar algunas de las 
condiciones que ponía el PSE antes de dar 
el paso de entrar en el gobierno. Pero fi
nalmente se están imponiendo las tesis del 
presidente Arzallus y, hoy por hoy, las 
•negociaciones están prácticamente rotas. 
Aunque ya se sabe que en este tipo de

cuestiones parte de la escenografía consiste 
en romper y reanudar varias veces. Está 
escrito en todos los guiones.

Sin embargo, tanto en el PNV como en 
el PSE aseguran que es difícil pensar ahora 
en un acuerdo. Arzallus está absolutamen
te decidido a seguir al pie de la letra los 
acuerdos firmados en Estella y el PSE está 
absolutamente decidido a no apartarse de 
su línea contraria a los aspectos más esen
ciales de ese polémico documento. Y Juan 
José Ibarretxe, que no oculta que algún punto 
del documento de Estella necesita una re
visión urgente, al final se está encontrando 
con que el presidente de su partido está 
marcando las pautas de comportamiento y 
no va a nombrarle el gobierno, pero sí le 
está impidiendo que haga el gobierno que 
él quiere.

No se ha dicho la última palabra, pero

casi. Arzallus ha ganado las primeras bata
llas y evidentemente Ibarretxe no está que
dando en buen lugar, pero todavía no ha 
intervenido toda la caballería: Ibarretxe, en 
su defensa del diálogo con los no naciona
listas, está respaldado por un sector impor
tante del PNV.

Y no sólo eso, sino que, y eso sí que es 
importante, cuenta con el respaldo de un 
grupo considerable de influyentes empre
sarios vascos, a los que se les eriza el vello 
sólo de pensar que el gobierno vasco va a 
estar formado por PNV y EA exclusiva- 
mente. Y quizá con la Izquierda Unida de 
Madrazo. Lo que significa que se quedan 
en manos de los caprichos de Herri Bata
suna, que continúa siendo el lobo aunque 
ahora aparezca disfrazada de cordero. 
Arzallus en este instante de la película es el 
vencedor. Pero... •
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El rincón de la Ferreras

Gloria en el cielo La ley universal

H
a tenido que morir para entrar en la 
gloria. Nunca la buscó en vida, qui 
zà porque la llevaba en el nombre.

Gloria en el nombre, fortaleza en el apelli- 
CARMEN do- Gloria-cielo, y pez, y palma, y triunfo, 
FERRERAS aunque al modo y manera de Kipling a este 

Último lo tratará como al impostor que es, 
Fuertes-vigor, y energía, y tenacidad, y ánimo, 
y pujanza. Todo eso y mucho más es Gloria 
Fuertes. Su vida que pasó, porque eso es 
vivir, y la huella dejada, su profunda huella, 
en la rima de sus numerosos poemas.

Sólo ahora, cuando la muerte ha puesto 
el punto final a la obra de su vida, la poesía 
de Gloria Fuertes está más presente que nunca 

. en el recuerdo de todos. Forma parte de la 
' memoria infantil de España, Gloria era es

pecialista en niños. Escribió como nadie para 
el niño que lleva dentro todo hombre, sin 
que el hombre acertara a valorar lo que el 
niño sentía ante la pasmosa naturalidad, la 
ternura infinita, la tremenda humanidad que 
destilaban los versos de Gloria.

Escritora de talento, la literatura oficial 
le negó el reconocimiento que le debe aho
ra, tras su entrada oficial en la gloria. De 

r inclasificable estilo, de ahí su originalidad,
Gloria Fuertes consiguió el difícil equilibrio 
entre calidad y popularidad, entre intimismo

Dioses del tenis
FERMIN BOCOS

E
l triunfo porfiado, tenso, redondo, de 
Alex Corretja frente a Carlos Moyá 
ha sido uno de los momentos más her
mosos de la historia deportiva de nuestro 

país. La rivalidad que enfrenta a los prota
gonistas de semejante hazaña viene siendo 
asumida por los protagonistas como un ingre
diente más de lo que para ellos es un trabajo 
pero para los espectadores es un vivísimo es
pectáculo. Hubo algo de prometéico en la 
victoria de Corretja. Moyá le había ganado en 
París y con el sol de «Roland Garrós» sobre 

> la espalda, deslumbrando, compareció en la 
pista de Hannover. Moyá es un superdotado, 
un Hércules con su punto de fuerza taciturno. 

y comunicación. Pocos se dieron cuenta de 
ello, a pesar del grito permanente de Gloria 
en su voz de aguardiente de Rute, en su voz 
rota, minada por un cáncer de pulmón.

Nos contó su vida tantas veces. Nos dijo 
que su ocio fue leer y su vicio fue pensar. 
Que, además, iba al mercado, limpiaba la 
alcoba, hacía la comida, lavaba la ropa y a 
ella no se le caían los versos por tan poca 
cosa. Que se hizo libre y vivió libre en esta 
inmensa celda de castigo que es la tierra. Y 
que decir la verdad la desencadenó para 
siempre. Y ahora, ya en la gloria, tras su 
muerte, la vida ha vuelto a negarle en el último 
adiós la presencia de autoridades y compa
ñeros en el arte de juntar letras. Apenas un 
centenar de personas en el cementerio sur 
de Madrid.

Imperdonable. Eso sí, con Gloria, junto 
a Gloria, en la Gloria, muchos niños, sus lec
tores de siempre, leyendo sus poemas de 
siempre. Yo no puedo entender por qué la 
dejaron sola, a la manera de Gloria pregun
taría: ¿fue porque era domingo o tal vez 
porque hacía frío? Imperdonable, injusto e 
ingrato. Pero así lo reconoció Gloria con su 
propio «autoepitafio»: «Me alegra poder decír 
para la futura historia, que no pasé por la 
tierra sin pena ni Gloria».

Corretja parece la voluntad, la inteligencia 
y el tesón del legado de Odiseo. En el juego 
de Corretja comparece más la técnica que la 
fuerza. La voluntad y la astucia al servicio de 
un juego en el que la concentración juega un 
papel decisivo.
Odiseo no era el más fuerte de la expedición 
aquea, pero poseía las cualidades que forjan la 
victoria: era paciente, abnegado en el sacrifi
cio y tenía confianza en sí mismo. Las virtu
des de Corretja en Hannover. Moyá, como 
Aquiles, libra demasiada confianza a sus pro
pias fuerzas. Es audaz, resuelto y agresivo, pero 
juega con un punto de atolondramiento que, 
a la postre, se torna en su contra.

JAVIER
REVERTE

D
e todas las reacciones que ha pro 
vocado el fallo de los lores, la pasa 
da semana, contra el recurso de in
munidad de los abogados de Pinochet, me 

ha llamado la atención, en especial, un co
mentario que he leído de un 
constitucionalista británico. Ha dicho lla
namente que, por vez primera en la histo
ria de las relaciones internacionales, la ley 
ha triunfado sobre la diplomacia. D

urante siglos, los poderes políticos, so
bre todo en Europa y el mundo Occidental, 
se han amparado en los intereses del Esta
do para juzgar sus relaciones exteriores a 
la luz de la praxis, y no a la luz de la hones
tidad. La frase más rotunda de este criterio 
que sobrepone la utilidad a la ética, la dijo 
un presidente norteamericano cuando, re- 
firiéndose a un dictador latinoamericano, 
expresó:.«Cierto que es un hijo de p., pero 
es nuestro hijo de p.».

Las naciones de Occidente no han sido 
ajenas a este criterio. No hay que irse muy 
lejos para recordar la posición que mantu
vo durante décadas la democrática Fran
cia, fuese quien fuese el inquilino del Eliseo, 
con el tirano Mobutu.

Y España no es tampoco excepción si 
consideramos su apoyo a ese otro tiranuelo 
africano que es Obiang.

Por eso, las resoluciones de la Audien- 
ciaNacional, en España, en favor de que se 
juzgue un delito de genocidio, y el fallo de 
los lores, en Gran Bretaña, en contra de la 
inmunidad del ex-dictador asesino, tiene una 
trascendencia de carácter histórico. La 
puerta para que nazca la Ley Universal queda 
abierta.

En nuestra aldea global, donde el cri
men político y el delito financiero tienen 
todas las vías para escapar indemnes en los 
anchos territorios del mundo, hace falta una 
ley que ataje el mal. Unjuez, Baltasar Garzón, 
ha puesto la primera piedra y ha hecho his
toria.

GUIIIFRMO 
DEL ALBA

Dos pinchazos del PP

Y
 tres, si me apuran: en los últimos 
tiempos, la buena tarea general del 
PP, con formidables resultados en 
la eocnomía y buena comprobación en las 

encuestas de valoración y de estimación de 
sentido del voto, ha tenido probablemente 
tres ‘pinchazos’ que no son para pasar por 
alto. Primero, la confesión del ex presidente 
balear de que realizaba operaciones de 
desvío de fondos con destino al PP. Lue
go, el caso Pérez Villar, el consejero de la 
Junta castellano-leonesa que consiguió 
créditos harto sospechosos para sus pro
pias iniciativas empresariales. Y, por or
den de parición en escena, el caso Maio 
Amilibia, risible y ridículo si quieren, pero 

que aHa dirección del PP debiera permitirle 
la estrategia de alguna actitud de adver
tencia general.

Amilibia, alcalde de León, según se ha 
revelado, cargaba al Consistorio facturas 
de sus puros, su cava, comidas con tabaco, 
limosnas a los pobres, la gomina que él 
mismo emplea en su propia cabellera, los 
cordones de sus zapatos... Todo es ‘cho
colate del loro’, claro, pero son demasia
dos loros y, a la postre, demasiado choco
late municipal y procedente de impuestos 
de los ciudadanos como pasar por alto esa 
clase de irregularidades. No hay ‘peccata 
minuta’ cuando se trata de administrar los 
dineros de los contribuyentes. Y el Partido 

de estos tres mencionados ‘elementos’ 
debiera ser extraordinariamente exigente 
con esta clase de debilidades de sus diri
gentes o representantes.

Ni Gabriel Cañellas, ni Pérez Villar ni 
Mario Amilibia parecen haber recibido las 
pertinentes llamadas al orden, ni mucho 
menos su fulminante expulsión del partido 
para advertencia de propios y extraños. Y 
si en la dirección del PP no se toman me
didas drásticas, al final se podrá elaborar 
una relación de irregularidades y dispara
tes parecida a la que terminó expulsando 
del poder al PSOE felipista de los Filesas, 
Aves, Expos, BOE, Roldán, Ibercorp, Mario 
Conde y tantas más.
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PSOE e ICAM-NI consideran que las 
diputaciones no son merecedoras de más 
recursos, mientras que los «populares» 
sostienen que son discriminadas desde la Junta REGIÓN

La enmienda; presentada por el PR protagonizó el debate político de la Comisión de Economía ayer

Rechazan en comisión la creación de
un Fondo de Ayuda a las Diputaciones
La Comisión de Economía y Hacienda de las Cortes rechazó 
ayer, con los votos de PSOE e ICAM-NI, la creación de un 
Fondo Regional de Ayuda a las Diputaciones, una enmien
da planteada por el PP al Proyecto de Presupuestos de la 
Junta para 1999, que protagonizó el debate político de la 
Comisión.

S A M. - Toledo

El debate de esta enmienda 
sirvió para que los grupos reite
raran sus posiciones en torno al 
papel y financiación de las ins
tituciones provinciales, que según 
PSOE e ICAM-NI no son mere
cedoras de más recursos econó
micos porque el PP no las gobierna 
correctamente, mientras que los 
«populares» sostienen que son 
discriminadas desde el Gobierno 
regional.

El diputado socialista Mario 
Mansilla acusó los responsables 
de las cinco diputaciones provin
ciales de no ejercer sus compe
tencias y desarrollar otras que 
no les corresponden, de gastar más 
del 60 por ciento de sus presu
puestos «en fiestas y cachondeo» 
y volvió a manifestar que el PP 
quiere este fondo «para tapar 
agujeros». Mansilla afirmó que 
el Partido Popular se salta la Ley 
de Diputaciones «un dia sí y otro 
no, con alevosíae impunidad» e 
indicó que las instituciones pro
vinciales se han convertido en 
«reinos de taifas y virreinatos del 
PP».

ICAM-NI justificó su recha
zo a la creación de un Fondo de 
Ayuda a las Diputaciones en que

no son merecedoras de más re
cursos, porque el PP las gestio
na mal y porque son institucio
nes que deben tender a «alige
rar» sus competencias en favor 
de la administración regional y 
de los ayuntamientos.

El PP, por boca de la diputa
da Albertina Oria, negó que los 
presidentes de las diputaciones 
provinciales incumplan la ley y 
acusó al Gobierno regional del 
promover una «guerra institu
cional» para desprestigiar estas 
instituciones y de entorpecer su 
gestión, al negar ayudas econó
micas e impedir el desarrollo Ley 
Regional de Coordinación de Di
putaciones.

Orla denunció que, por ejem
plo, en la mayor parte de los 
convenios que firma la Junta de 
Comunidades con ayuntamientos 
excluye a los que son goberna
dos por el PP y, en este sentido, 
manifestó que las diputaciones en 
muchas ocasiones tienen que 
corregir los desequilibres que 
provoca la Junta de Comunida
des en el ámbito municipal. El 
debate sobre la enmienda del PP 
se saldó con el rechazo de la 
misma y el reto lanzado por el 
diputado de ICAM-NI, José 
Molina, quien planteó que los tres

La Comisión de Economía de las Cortes rechazó ayer la enmienda del PP.

grupos soliciten la comparecen
cia de los cinco presidentes de 
diputación en las Cortes para 
hablar de la financiación de es
tas instituciones, una propuesta 
que se quedó sin respuesta.

Rechazada la supresión de 
la Oficina del Portavoz

En la Comisión celebrada ayer 
se rechazaron además varias en

miendas del PP al Proyecto pre
supuestario de la Junta, entre ellas 
las relativas a la supresión de la 
Oficina del Portavoz, y queda
ron pendientes de transacción una 
sobre la fiscalización de la Em
presa de la Junta «Gerencia de 
Infraestructuras» y otra sobre el 
parque temático de Ciudad Real.

Los grupos aprobaron por una
nimidad una enmienda presenta
da por ICAM-NI para que se

declare ampliable el presupues
to destinado a regadíos en caso 
de que el futuro Plan Nacional de 
Regadíos incluya las propues
tas de Castilla-La Mancha en 
materia de riego. La Comisión de 
Economía y Presupuestos de las 
Cortes regionales continuarán el 
debate sobre las enmiendas al 
Proyecto de Ley de Presupues
tos durante los dos o tres próxi
mos días.

Los servicios de Protección Civil no 
prevén grandes nevadas en la región

E.C, - Toledo

Los servicios de Protección Ci
vil no prevén riesgos de nevadas 
importantes en Castilla-LaMan- 
cha y sólo se pueden producir pre
cipitaciones aisladas de nieve en 
Ias cumbres montañosas de la re- 
gióny, porlo tanto, no hay moti
vos de alarma para la población.

Según dijo ayer a Efe el jefe 
regional de Protección Civil, Je
sús Sierra, la predicción meteo
rológica para las próximas vein
ticuatro horas es tranquilizadora 
en la región. Agregó que en 

Albacete se ha desactivado el 
pronóstico de nevada anunciada 
para mañana en esta provincia al 
comprobarse que la borrasca y 
el clima de aire frío procedente 
del centro de Europa se alejay 
se adentra en el Mediterráneo.

Así, sólo se prevén algunas 
precipitaciones de nieve de for
ma aislada en las cumbres mon- 
tañosas'de las sierras de Cuenca, 
Guadalajara y Toledo y, por lo 
tanto, no hay motivos de alarma, 
dijo Sierra, quien precisó que 
ningún puerto de montaña de la 
región está afectado por el tem
poral que incide especialmente en 

las regiones del norte del país.
Por otro lado, la Dirección 

General de Protección Civil alertó 
al servicio de emergencia de 
Castilla-La Mancha (Albacete) 
ante el anuncio del Instituto Na
cional de Meteorología de que se 
pueden producir lluvias, nevadas, 
vientos fuertes o placas de hielo.

Protección Civil recomienda 
especialmente a quienes tengan 
que viajan por estas zonas que 
extremen la prudencia, se man
tengan bien informados de la si
tuación evolución meteorológica 
en cada una de las zonas, y que 
lleven cadenas en sus vehículos. 

en todas aquellas regiones en las 
que se prevén nevadas y placas 
de hielo en las carreteras. Asimis
mo, aconseja a los conductores 
que opten por rutas alternativas, 
especialmente en las zonas en las 
que habitualmente la densidad de 
tráfico puede ser más alta.

Protección Civil pide 
extremar las 

precauciones en la 
carretera No se esperan nevadas.
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Lopez-Carrasco ha vuelto a solicitar a Rajoy la convocatoria de la ponencia

El gobierno regional exige negodar 
ya el traspaso de la Sanidad

E.G.M. - Toledo

El Gobierno de Castilla-La 
Mancha ha vuelto a solicitar al 
ministro de Administraciones Pú
blicas, Mariano Rajoy, la con
vocatoria de la Ponencia Técni
ca de Negociación del traspaso 
de la gestión de la asistencia sa
nitaria de la Seguridad Social 
(INSALUD) a la Junta de Co
munidades.

En una carta fechada el pa
sado viernes y enviadaporel vi
cepresidente del Gobierno regio
nal, Fernando López Carrasco, 
al titular del Ministerio de Ad
ministraciones Públicas, el Eje
cutivo regional pide «una rápi
da respuesta» para asumir cuanto 
antes las competencias en ma
teria sanitaria, «en interés de los 
ciudadanos de Castilla-La Man
cha», informó ayer la Oficina del 
Portavoz.

Injustificado 
incumplimiento

López Carrasco advierte al 
Gobierno central que incurrirá 
en un «injustificado incumpli
miento» del Estatuto de Autono
mía de Castilla-La Mancha, apro
bado mediante Ley Orgánica 
votada por unanimidad de todos 
los grupos parlamentarios, «si 
con su actitud el Gobierno cen
tral tiene la intención de impedir 
o dilataren el tiempo innecesa-

López Carrasco envió el viernes el segundo escrito a Mariano Rajoy.

López Carrasco considero incorrecto 
que ninguno de los dos escritos sobre 

este tema hayan recibido una 
respuesta desde el Gobierno central

riamente la asunción de las trans
ferencias del INSALUD». El 
Gobierno regional considera in
correcta la actitud del Ejecuti
vo central por no responder a las 
repetidas peticiones formuladas 
desde nuestra Comunidad Autó
noma para gestionar la asisten
cia sanitaria de INSALUD por 
parte de la Junta de Comunida
des de Castilla-La Mancha.

La petición se realizó en 
febrero del 97

La petición de iniciar conver
saciones tendentes a cerrar el 
traspaso de las competencias en 
materia sanitaria fue realizada 
por el presidente de Castilla-La 
Mancha, José Bono, al presidente 
del Gobierno, José María Aznar, 
el 25 de febrero de 1997,

Más recientemente ha sido el 
vicepresidente del Gobierno 
autónomo quien ha reiterado tal 
petición en una carta remitida el 
pasado 1 de abril. «Considero 
incorrecto que ninguno de estos 
dos escritos haya recibido una 
respuesta desde el Gobierno cen
tral hasta la fecha, ya que las 
más elementales normas de cor
tesía y colaboración entre ad
ministraciones aconsej an respon
der las comunicaciones que mu
tuamente se remiten, sobre todo 
cuando se refieren a asuntos de 
gran interés para los ciudadanos», 
señala en la carta enviada por 
López Carrasco.

La Consejería de 
Sanidad amplía la 
prevención del 
consumo de 
drogas en jóvenes

E.G.M. - Toledo

La Consejería de Sanidad 
pondrá en marcha el programa 
«Alcazul», con el que se pretende 
modificar los patrones de con
ducta de losjóvenes entre 14 y 
18 años para reducir el consu
mo de alcohol, tabaco y cannabis, 
incidiendo en que se retrase el 
mayor tiempo posible laedad del 
primer consumo.

La consejera de Sanidad, 
Matilde Valentín, presentó ayer 
el libro «Alcazul. Programado 
prevención del consumo de dro
gas en población juvenil», que 
integra todos los detalles del pro
grama sobre drogodependencias 
que se ha diseñado para actuar 
de forma preventiva sobre los 
jóvenes de la región.

Señaló que, según los datos 
aportados por las encuestas ofi
ciales que se han realizado para 
el Plan Nacional de Drogas de 
1997, el consumo de tabaco y 
alcohol presenta mayores pro
blemas que el de las drogas ile
gales.

Además, el consumo de al
cohol en población escolarizada 
presentaun nivel superior en esta 
región quela media nacional, si 
bien el consumo de tabaco está 
por debajo de dicha media e 
incluso prosperalaintenciónde 
abandonar su consumo.

Respecto a las drogas ilega
les, el consumo entre la pobla
ción ’en edad escolar presenta 
un nivel inferior a la media na
cional y el consumo de heroina, 
en particular, tiende a estabi
lizarse.

Comienza el juicio por el 
asesinato en el polígono de 
Campollano de Albacete

Valentm ve prioritario informar 
para prevenir el contagio del ada

Europa Press

Ayer por la mañana se inició 
en la Audiencia Provincial de 
Albacete el juicio por el llama
do «asesinato del Polígono Indus
trial de Campollano», en el que 
un jurado popular tratará de di
lucidar durante esta semana si el 
empresario Cristóbal Balibrea 
Ródenas mató, disparando cin
co tiros, a su socio Jesús Lara 
Moya, en un suceso ocurrido en 
septiembre de 1997 en el interior 
de la nave donde ambos tenían 
instalada su empresa, «Cast- 
Man».

A juicio del Fiscal y de la 
acusación particular, los hechos 
que sojuzgan, y que se produje
ron en la mañana del 15 de sep
tiembre de 1997, son constituti
vos de un delito de asesinato con 
alevosía, por lo que solicita una 
condena de 20 años de prisión 
para el único acusado, además 
de otro año de cárcel por un delito 
de tenencia ilícita de armas, y una 

indemnización de 40 millones de 
pesetas para la viuda e hijas del 
empresario muerto.

Esta es la tercera ocasión en 
la que la Audiencia Provincial 
hace uso de un jurado popular, 
que en este caso, está formado 
por nueve ciudadanos, cinco 
hombres y cuatro mujeres.

De acuerdo con el relato de 
los hechos al que dio lectura el 
secretario del tribunal, a cuyo 
frente se encuentra el presidente 
de la Audiencia Provincial, 
Eduardo Salinas, el acusado 
«aprovechando que Jesús Lara 
se encontraba de espaldas, abrien
do una puerta, se avalanzó so
bre él, y sin darle tiempo a reac
cionar ni adoptar actitud defen
siva alguna, le efectuó un primer 
disparo con el arma, hallándose 
a menos de un metro de distan
cia». Posteriormente, Cristóbal 
Balibrera Ródenas disparó, se
gún el relato que se ha dado de 
los hechos, otros cuatro tiros con 
un revólver del calibre 38.

Europa Press

La consejera de Sanidad de 
Castilla-La Mancha, Matilde 
Valentín, subrayó ayer que es 
«imprescindible» que la gente 
sepa qué medios existen para 
prevenir la enfermedad del Sida 

. y, con motivo del Día Interna
cional de lucha contra el Sida, 
que se celebra hoy, hizo un lla
mamiento a la sociedad para que 
se trate «con absoluto respeto» 
a las personas enfermas.

En declaraciones a los me
dios de comunicación, la con
sejera de Sanidad apuntó que hoy 
no tendría por qué ser un día es
pecial, sin embargo, dijo que esta 
fecha concreta sirve para recor
dar qué es la enfermedad, cómo 
se transmite y cómo se puede 
prevenir.

Valentín indicó que este día 
también llama a solidarizarse con 
las personas que tienen Sida y 
recordó que éstos enfermos no 
tienen que estar en «un guetto» 
y que «no suponen un peligro»

Valentín aboga por la información.

para la sociedad, sino que tie
nen que convivir y ser acepta
dos en sus entornos sociales para 
que logren revitalizar su digni
dad.

Aunque Castilla-La Mancha 
es una de las Comunidades Au
tónomas que menos casos de Sida 
tiene en relación con su población 
respecto a otras regiones españo
las, la consejera destacó la nece
sidad de informar sobre el conta
gio de esta enfermedad, desde 
edades tempranas.

Usar preservativos y no 
compartir Jeringuillas

No compartir jeringuillas, para 
drogodependientes, o usar el pre
servativo en las relaciones sexua
les son algunos de los consejos 
principales, según Valentín, quien 
agregó que losjóvenes no deben 
tener pudor en preguntar sobre los 
métodos que hay para prevenir el 
contagio del Sida.

Por último, laconsejera señaló 
que, hoy por hoy, el Sida es una 
enfermedad crónicay, aunque hay 
fármacos nuevos que atajan el 
deterioro de la enfermedad, «no 
se ha descubierto la fórmula 
maravillosa» para prevenirla, 
concluyó.
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La UCLM, y concretamente la Escuela de 
Enfermería de Cuenca, se encargará de 
coordinar el área formada por Extremadura, 
Santander y Castilla-La Mancha
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Tras la Asamblea Nacional de Estudiantes de Enfermería celebrada en Ciudad Real

Los alumnos de Enfermera ya 
cuentan con un Consejo Estatal
El pasado fin de semana alumnos de Enfermería de toda 
España se reunieron en el Campus de Ciudad Real para 
constituir, en la primera Asamblea Nacional de Estudian
tes de Enfermería, un Consejo Estatal que, dividido en 
cinco áreas de trabajo, analizará y debatirá todo lo relativo 
a esta especialidad.

Silvia DÍEZ MAYANS

Un largo debate fue el que 
entablaron este fin de semana en 
el campus ciudadrealeño los más 
de 70 estudiantes de enferme
ría en lo que ha sido su primera 
Asamblea Nacional. Su prime
ra consecuencia ha sido la crea
ción de un Consejo Estatal de 
Alumnos de Enfermería (CEAE) 
que pretende, entre otras cosas, 
constituir un foro de debate al 
que llevar algunas cuestiones 
fundamentales como la modi
ficación de los planes de estu
dio o la posibilidad de ampliar 
la titulación, ya sea convirtién
dola en licenciatura o bien in
corporando un curso más.

El CEAE está dividido en cin
co áreas de trabajo, clasificadas 
según las distintas zonas 
geográficas y dirigidas por un 
coordinador. Así, la UCLM, y 
concretamente la Escuela Uni

versitaria de Enfermería de 
Cuenca, se encargará de coor
dinar el área formada por 
Extremadura, Santander y 
Castilla-La Mancha.

El CEAE está presidido Silvia 
Peña, de la Escuela Universita
ria de El Ferrol, y su financia
ción será de 11.000 pesetas por 
Escuela, pudiendo ser el pago 
completo o fraccionado.

Por otro lado, la Asamblea 
Nacional, cuyo próximo encuen
tro tendrá lugar en El Ferrol los 
días 14, 15 y 16 de abril, anali
zó la situación de los actuales 
planes de estudio, tema que fue 
expuesto por la directora de la 
Escuela Universitaria de Enfer
mería de Ciudad Real, Carmina 
Prado.

Además, parece que todavía 
no hay una postura unificada 
respecto a la manera de ampliar 
la especialidad ni la forma a tra
vés de la cual llevar a cabo di-

Más de 70 estudiantes se reunieron en Ciudad Real. RUEDA

cho trámite, aunque parece ser 
que el Consejo de Universida
des, órgano que representa a

todas las universidades españo
las, sena el que tendría que dar 
la última palabra.

Los ganadores de 
la III Semana 
Cultural 
recibieron sus 
premios

S^OM

Tras celebrar la Tercera 
Semana Cultural, la Delegación 
de Alumnos del Campus de 
Ciudad Real hizo ayer entrega 
de los premios correspondien
tes a :

Baloncesto 3x3 (Almadén): 
José Antonio Palomo, Víctor 
Manuel García-Maroto, Anto
nio Luna Garralón y Rafael 
Serrano Rodrigo fueron los 
primeros clasificados.

Futbol sala (Almadén): 
David Hernández, Julián 
Roldán, Luis Miguel Varea, 
Juan Miguel Moreno, Román 
Calderón, Norberto Bravo, 
Pedro Joaquín Lucas y Anto
nio Sánchez.

Futbol 11: el equipo gana
dor fue el "Virgen Blanca 31 ’'.

Parchís: Jesús García y 
Francisco Gosálvez.

Ajedrez: Juan Antonio 
Contreras.

Dardos: Andrés Aguado y 
Javier Lodares.

Mus: Iván Mendoza y Sal
vador González.

Futbolín: Oscar Rodríguez 
y Andrés Córdoba.

Rol: Mireia Suárez y Julián 
Gómez.

Trivial: Mercedes Millán, 
Andrés Carretero y Javier 
Benegas.

Warhammer 40.000: Fer
nando Alarcón y Gonzalo de 
Diego

Zambrana: hay que encajar 
el puzzle de las autonomías

Luis RESOLA

£1 consejero de Educación y 
Cultura, Justo Zambrana, abrió 
ayer las Jornadas "20 años de 
Constitución", que organizadas 
por la Unión Progresistas de 
Estudiante (UPE-CLM) se de
sarrollarán hasta el jueves en el 
Paraninfo del Palacio del Car
denal Lorenzana, en Toledo.

En la apertura de estas jor
nadas, Justo Zambrana dijo que 
"hay que encajar el puzzle de la 
autonomías" porque "no pode
mos estar pendientes de si Es
paña va a seguir siendo como es 
en el futuro". El consejero de 
Educación afirmó que este de- 
batees "el broche que falta para 
cerrar el desarrollo de las liber
tades que propugna la Constitu
ción".

Zambrana analizó, ante más 
de cien estudiantes, la creación 
de la Constitución y sus pecu

liaridades. Defendiendo que el 
texto es uno de los más progre
sistas del mundo, Zambrana 
recalcó, como se dice en el artí
culo 2, que la soberanía es "úni
ca e indivisible, y reside en el 
pueblo español"; y esto, afirmó, 
"no deja sombra de duda".

Para Zambrana, la Constitu
ción garantiza el desarrollo del 
Estado de las Autonomías y la 
solidaridad entre ellas. Por ello, 
criticó consecuencias de la po
lítica como la fiscalidad y las 
desiguales condiciones de edu
cación y sanidad entre regiones.

Según el consejero la Cons
titución es puntera en la defen
sa de los derechos y libertades 
de los ciudadanos, pero al mis
mo tiempo "avanza en la 
fundamentación en la realidad 
económica y social de ejercer los 
derechos fundamentales". "La 
libertad es básica", prosiguió, 
"pero tiene que haber posibili-

ñsiDAD be
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Un momento del acto. M.SOTO

dades reales en la estructura 
socioeconómica que permitan 
poner en marcha esos derechos 
básicos". Asimismo, Jesús Fuen
tes ofreció una conferencia so
bre "La Constitución y Castilla- 
La Mancha".
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Aznar rehusó comentar el posible 
inicio de contactos entre el 
Gobierno y ETA durante su rueda 
de prensa con Antonio Guterres

1

Mayor Oreja se negó a confirmar o desmentir la información

El Gobierno ya ha iniciado los 
contados con la banda ETA
El Gobierno de José María 
Aznar y la banda terrorista 
ETA ya han iniciado la 
interlocución para explorar 
las posibilidades abiertas 
tras la tregua, que fue anun
ciada el pasado 16 de no
viembre y que entró en vigor 
dos días después.

Agencias

Fuentes gubernamentales se 
limitaron a señalar a Europa 
Press que ya «ha habido inter
locución», pero no precisaron ni 
la fecha, ni la forma, ni las per
sonas que han participado en el 
contacto. Aznar, que se encon
traba en Vilamoura con motivo 
de la Cumbre hispano-lusa, evitó 
pronunciarse al respecto, y el 
ministro del Interior, Jaime 
Mayor Oreja, señaló que no iba 
ni a confirmar ni a desmentir.

«Lo que tenga que decir ya 
lo diré», indicó Aznar. Más am
biguo fue el ministro de Interior, 
quien indicó que el Ejecutivo iba 
«a seguir en la discreción», por 
lo que no iba ni «a confirmar ni 
a desmentir la noticia».

«Simplemente voy a decir 
que la sociedad española siga 
confiando en los pasos que da 
el Gobierno son uno a uno y lo 
está haciendo con normalidad», 
sentenció.

Mayor Oreja reclama que la población confíe en el Gobierno. EFE

Las fuentes consultadas apun
taron que no se descarta que en 
próximas fechas puedan trasla
darse a la Península de forma 
individual algunos de los reclu
sos de la banda terrorista que 
actualmente están encarcelados 
en prisiones de Canarias, Balea
res, Ceuta y Melilla. No obstan
te, precisaron que eso no impli
ca que se haya empezado ya a 
negociar con los terroristas so
bre política penitenciaria.

Asimismo, matizaron que los 

acercamientos se producirán de 
manera individualizada y selec
tiva, tal y como ha ocurrido hasta 
el momento con presos concre
tos. Sobre esos traslados, cuya 
fecha no fue precisada, dijeron 
que en ningún caso supondrá 
modificación alguna de la línea 
de firmeza seguida hasta ahora, 
aunque el tiempo trascurrido 
desde el anuncio de tregua hace 
más factible que se pueda pro
ducir ese traslado.

En la actualidad, de los más 

de 500 presos de ETA que hay 
en las cárceles españolas, fue
ra de la Península se encuentran 
re-cluidos un total de 21, la ma
yoría de los cuales son consi
derados del sector ‘duro’ de la 
banda.

El portavoz del PNV en el 
Congreso de los Diputados, 
Iñaki Anasagasti, señaló que lo 
importante en estos momentos 
es que se está intentando la po
sibilidad de paz definitivay que 
por lo tanto «los grandes exper
tos deben callarse».

En declaraciones a Europa 
Press Anasagasti dijo que si bien 
al PNV le parece bien «que se 
diga que se están haciendo co
sas, lo de menos es lo que se está 
haciendo y lo de más es que 
gracias a lo que se esté tratan
do habrá posibilidad de una paz 
definitiva». En estos momen
tos y a su juicio «los grandes 
expertos deben de callarse y 
tienen que hablar solamente los 
que tienen que mandar».

Por su parte, el coordinador 
general de IU, Julio Anguita, 
afirmó sobre el inicio de la 
interlocución entre el Gobier
no y ETA que «es necesario que 
ese diálogo sea sobre cuestio
nes técnicas, relativas a los pre
sos o alas armas, porque el diá
logo político no puede ser con 
ETA, sino con las fuerzas polí
ticas».

Garzón deja en 
libertad un ex 
consejero de Egin 
que está 
hospitalizado

Efe - Madrid
El juez Baltasar Garzón ha 

dejado en libertad provisional al 
ex consejero delegado de Orain, 
editora del diario «Egin», Ramón 
Uranga, que se encuentra ingre
sado en el hospital madrileño de 
«La Paz», donde fue interveni
do quirúrgicamente de una he
morragia cerebral.

Ramón Uranga, procesado en 
el sumario seguido para investi
gar la supuesta relación del perió
dico con ETA, fue trasladado el 
jueves pasado desde la cárcel 
madrileña de Soto del Real has
ta el citado centro sanitario.

Visitas fam iliares

El magistrado dejó en liber
tad a Uranga, debido a su esta
do de salud y para que sus fami
liares puedan visitarle sin res
tricción alguna.

Para eljueves pasado, Ramón 
Uranga estaba citado para que 
el juez le tomara declaración in
dagatoria del auto de su proce
samiento en esta causa, diligen
cia que fue aplazada debido a su 
traslado al hospital.

Según publicó el diario «Eus
kadi Información», la operación 
consistió en la extracción de un 
hematoma subdural crónico que 
se encontraba en la capa que cu
bre el cerebro.

El juez Baltasar Garzón co
municó hoy su procesamiento en 
esta causa a José Gorostiza Sala
zar, que según consta en la mis
ma cedía su nombre para que 
figurara como presunto testafe
rro en pagos con cheques.

Los socialistas ven cada vez mas 
difícil entrar en el Gobierno vasco

Efe - Bilbao

Los socialistas vascos son 
cada vez más pesimistas respecto 
a la posibilidad de reeditar el 
tripartito con PNV y EA para la 
formación del próximo Gobierno 
Vasco, ante las manifestaciones 
efectuadas últimamente por 
destacados dirigentes del primer 
partido nacionalista.

Esta impresión de los dirigen
tes socialistas la explicó ayer su 
secretario general, Nicolás Re
dondo, en un encuentro con los 
medios en el que reconoció que 
«según van pasando los días» y 
se producen declaraciones públi
cas de algunos dirigentes del 
PNV, las posibilidades de lle
gar aun acuerdo de gobierno con 
este partido «son más reducidas».

La ejecutiva del PNV, el Euz
kadi Buru Batzar (EBB), se reu
nió ayer en sesión ordinaria en 
Bilbao, para analizar la propuesta 
de los socialistas vascos sobre 
el modelo de pacificación, reu
nión que terminó sin que trascen
diese la decisión adoptada por 
el órgano de dirección naciona
lista.

El PNV, sin embargo y según 
pronunciamientos públicos efec
tuados estos días, considera im
prescindible el acuerdo sobre el 
proceso de paz en Euskadi para 
poder llegar a cualquier pacto de 
coalición para formar el próxi
mo Gobierno Vasco.

La propuesta de pacificación 
del PSE-EE parte de considerar 
que se dan las condiciones pre
vistas en el Pacto de Ajuria Enea 

para iniciar un proceso de diálo
go e incorpora puntos ya conteni
dos en el denominado «plan Ar
danza», que elaboró a principios 
de año el todavía lehendakari en 
funciones y que fue rechazado 
por populares y socialistas.

El secretario general de los 
socialistas vascos, Nicolás Re
dondo, aseguró que en el PNV 
existen dos corrientes, una en
cabezada por «dirigentes, como 
Atutxa o Ibarretxe, que estánju- 
gando con la posibilidad de un 
gobierno plural. Pero también - 
dijo, en referencia a Arzalluz y 
Egibar-, estamos viendo a tra
vés de los medios de comunica
ción que otros dirigentes están 
dispuestos a hacer un gobierno 
de comunión nacionalista».

El candidato del PSOE, José

Borrell, afirmó, por su parte, que 
la configuración del Gobierno 
vasco sin la presencia de los so
cialistas será una «mala solu
ción, inestable e indeseable», 
al considerar que conducirá a 
una «radicalización» de las po
siciones nacionalistas «que hu
biéramos querido evitar».

A su vez, el presidente del Go
bierno, José María Aznar, mani
festó ayer su deseo de que el fu
turo Ejecutivo vasco «sea un 
gobierno estable con el cual pueda 
haber una relación correcta».

«Yo deseo la formación de 
un ejecutivo estable, que tenga 
capacidad de gobierno y en con
secuencia con el cual se pue
dan mantener relaciones institu
cionales lo más fluidas posibles, 
eso es lógico», dijo Aznar.

Incendian la 
farmacia de un 
miembro del Foro 
de Ermua

Efe-San Sebastián
Desconocidos lanzaron en la 

madrugada del lunes un «cóctel 
molotov» contra la farmacia de 
un miembro del Foro Ermua, 
situada en el barrio de Alza de 
San Sebastián, confirmaron ayer 
fuentes de la Policía Municipal 
donostiarra.

El artefacto incendiario im
pactó en la persiana del estable
cimiento y causó «daños míni
mos», según explicó a Efe un por
tavoz del Foro Ermua, quien 
rehusó hacer declaraciones so
bre este hecho.

El portavoz también señaló 
que las opiniones de este grupo 
de intelectuales son expresadas 
a través de sus comunicados y 
que el «juego de las repulsas» 
es tarea de los políticos.
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El prelado dice que la Justicia no puede restaurar los derechos de los muertos

El obispo Setién y la AVT muestran 
otra vez sus posiciones encontradas

OTR Press

El obispo de San Sebastián, 
José María Setién, volvió ayer 
a reivindicar los derechos de los 
presos etarras a pesar de las crí
ticas que la pasada semana lle
garon incluso desde el Gobier
no. «Ante el muerto no sé si la 
justicia puede decir mucho desde 
el punto de vista de restaurar, y 
por tanto hay muchos aspectos 
como la bondad o la gratuidad», 
dijo Setién, para a renglón segui
do subrayar que, por otro lado, 
«los derechos de los presos son 
derechos de personas que en es
tos momentos están padecien
do injusticias».

La recomendación del Go
bierno a Setién de que rezase 
«mucho por la paz» después de 
que el obispo considerase «ur
gente» el reconocimiento de los 
derechos de los presos y abogase 
veladamente por la autodetermi
nación en su carta pastoral de Ad
viento no sirvió para acallar sus 
reivindicaciones. Setién, en de
claraciones a la Cadena Ser, se
ñaló que los derechos de los re
clusos y de las víctimas es un fe
nómeno «complejo». Negó es
tar equiparando ambos colecti
vos, pero indicó que «lajusticia 
hay que cumpliría allí donde es 
violada».

El obispo de San Sebastián se
ñaló que el perdón debe darse 
«independientemente de la acti
tud que mantenga al que se le 
ofrezca». No obstante, admitió

El consejero vasco de 
Justicia reclama el traspaso 
urgente de las cárceles

El PSOE da por muerto el 
actual modelo de 
financiación autonómica

Efe - Barcelona
El consejero vasco de Justi

cia, Sabin Intxaurraga, reclamó 
ayer en Barcelona el «urgente» 
traspaso de la gestión de las pri
siones en el País Vasco para fa
vorecer el acercamiento de los 
presos de ETA y el proceso de 
paz iniciado en Euskadi tras el 
anuncio de tregua de la banda 
terrorista.

. Intxaurraga hizo estas decla
raciones tras reunirse con la con
sejera de Justicia de la Generali- 
tat, Nuria de Gispert. Ambos 
consejeros, según explicaron en 
rueda de prensa, acordaron ins
tar al Gobierno a crear una «con
ferencia sectorial permanente», 
que agrupará a las seis comu
nidades autónomas con las com
petencias de Justicia transferi
das, con el objetivo de reformar 
y modernizar la Justicia y con
seguir una mayor descentrali
zación del aparato judicial.

El consejero vasco criticó al

El obispo Setién insiste en que tiene derecho a opinar sobre la tregua. EFE

que la reconciliación tiene que 
pasar por reconocer los hechos 
con «todas las injusticias que han 
llevado consigo», pero también 
con la voluntad de no quedarse 
amarrado en el pasado, «sin te
ner una perspectiva de futuro pa
ra crear situaciones más pacífi
cas». Por ello, dijo, en el proce
so de paz del País Vasco se debe 
de buscar el máximo consenso. 
Para ello, explicó, será necesa
rio dialogar, pero advirtió que 
«el diálogo no puede ser que cada 
uno exponga su talante inmóvil», 
ya que de ser así, éste sería «in
útil».

Gobierno porque, según él, las 
tres cárceles de Euskadi (Nan
clares de la Oca, Martutene y 
Basauri) «no reúnen los requisi
tos mínimos» para lograr la rein
serción de los presos, entre los 
que incluye a los de ETA.

Intxaurraga dijo que el pro
blema «no es por la desidia del 
personal» de las prisiones sino 
por «la falta de espacio» que da 
lugar a «una masificación», de 
lo que ha culpado al Gobierno 
central.

Presos no vascos
Sabin Intxaurraga se quejó 

de que en las cárceles vascas hay 
más de 200 presos que no han 
delinquido en Euskadi y que no 
tienen ninguna vinculación con 
esta autonomía, por lo que pro
puso que estos reclusos sean 
trasladados a cárceles de sus lu
gares de origen para dar cabida 
a presos de ETA que sean tras
ladados al País Vasco.

Setién replicó a las críticas 
que le han llovido desde que el 
pasado jueves hizo pública su 
pastoral de Navidad. «Decir que 
el obispo no tiene nada que ha
cer en este tema es ignorar lo que 
es la presencia de un mínimo de 
espíritu y de racionalidad en las 
relaciones políticas», subrayó.

La A VT

Pero la Asociación Víctimas 
del Terrorismo (AVT) no está 
dispuesta a la generosidad de la 
que habla Setién. En un edito
rial sobre suposición ante la tre

Efe-Madrid

El líder del PSOE, José Bo
rrell, dio ayer «por muerto» el 
modelo de financiación pacta
do entre el Ejecutivo y los na
cionalistas, y reclamó un nue
vo acuerdo que, «con el grado 
de consenso indispensable»,dé 
estabilidad a las relaciones en
tre el Estado y las CC.AA.

En una rueda de prensa en la 
que el candidato a la Presiden
cia actuó como portavoz de la 
Ejecutiva por primera vez des
de el acuerdo de reparto de fun
ciones alcanzado con el secre
tario general, Joaquín Almunia, 
recordó que el pacto entre el pre
sidente del Gobierno, José Ma
ría Aznar, y el presidente de la 
Generalitat, Jordi Pujol, «no ha 
cumplido ni los dos años».

«No hay que esperar a la in
vestidura de otro Gobierno» se
gún Borrell para debatir un nue
vo acuerdo, y aseguró que con 
las exigencias de Pujol da «por

gua publicado en su revista ‘La 
Razón’, la AVT subraya que no 
se «tragará el sapo» de ver lo que 
denomina una «claudicación» 
ante la banda terrorista mediante 
excarcelaciones u otras exigen
cias. «Las víctimas no vamos a 
renunciar a nuestros derechos en 
virtud de que ETA deje de ma
tar y no estamos dispuestas a so
portar que se nos empiece a cri
minalizar», destaca.

La AVT subraya que «jamás» 
renunciará a sus derechos des
pués de los 810 asesinatos. «A 
qué suerte de aberración jurídi
ca responde que cuando miem
bros de la banda terrorista de
jan de asesinar haya, por ello, 
que tratar de favor o, incluso de 
excarcelar, a aquellos miembros 
de esa banda que sufren conde
nas», señala.

La Asociación considera que 
sólo cuando los etarras hayan pa
gado sus deudas, los afectados 
por el terrorismo «tragarán el sa
po de verlos en la calle, vivos y 
disfrutando de libertad».

Por otro lado, la AVT tam
bién se refirió al manifiesto fir
mado el pasado sábado en San 
Sebastián por más de 220 fami
liares de víctimas del terroris
mo de ETA, GAL y otros gru
pos, señalando que asumen en 
términos generales pero con ma
tices su contenido. En concre
to, a la AVT no le gustó que se 
hablase de «víctimas vascas de 
la violencia», ya que lo consi
deran «restrictivo».

desahuciado» el sistema actual.
Los socialistas estiman que 

el modelo actual no ofrece solu
ción a las variables de «suficien
cia, autonomía financiera, me
canismos de nivelación y coor
dinación del endeudamiento».

Asimismo, pone de mani
fiesto que los «principales vale
dores» del sistema -PP y CiU- 
«discrepan estruendosamente» 
de su contenido, lo que deja al 
Gobierno «en la soledad de su 
defensa, mientras Pujol preten
de abrir el camino del localis
mo y la bilateralidad». '

Los socialistas consideran 
que las circunstancias en que 
se produce la propuesta de fi
nanciación para Cataluña, a po
cos meses de las elecciones, y 
sus argumentos de «desequili
brio de la balanza fiscal» de la 
Comunidad «no parecen fácil
mente aceptables sin introdu
cir al país en un peligroso cami
no hacia el agravio comparati
vo y el localismo exacerbado».

Unió emplaza a 
Pujol a que decida 
por sí solo la fecha 
de las elecciones 
catalanas

Efe - Barcelona

La ejecutiva de UDC empla
zó ayer a Jordi Pujol a decidir 
en solitario y lo antes posible 
la fecha de las elecciones cata
lanas y se mostró molesta por
que la apuesta de CDC a favor 
de agotar la legislatura plantea 
nuevos interrogantes sobre la fe
cha inicial prevista para mar
zo.

La comisión permanente del 
comité de gobierno de Unió de
batió ayer el posible calenda
rio electoral después de que el 
domingo Jordi Pujol admitiera 
que la mayoría de CDC le pide 
que agote la legislatura y que 
este deseo se refleja también en 
las encuestas de opinión, aun
que el presidente catalán es par
tidario todavía de adelantarías 
al mes de marzo.

El secretario de organización 
de Unió, Josep Sánchez Llibre, 
subrayó en rueda de prensa que 
«la facultad de disolver el Par
lamento le corresponde en ex
clusiva a Jordi Puj ol» y que UDC 
se encuentra al lado del presi
dente de la Generalitat en esta 
cuestión.

Por su parte, el secretario ge
neral de UI>C, Ignasi Farreres, 
apostó claramente, en declara
ciones a Cataluña Radio, por ce
lebrar las elecciones en el mes 
de marzo al considerar que si 
se convocan en noviembre se co
rrería el riesgo de que se con
virtieran en unas primarias de 
Ias generales.

Desde otras formaciones, el 
presidente del Partido Popular 
en Cataluña, Alberto Fernández 
Díaz, calificó de «patética la per
manente especulación de CiU» 
sobre el calendario electoral 
catalán y agregó que «lo lógico 
y coherente» sería agotar la le
gislatura, dada la normalidad de 
la vida política catalana.

Alberto Fernández Díaz con
sidera que las informaciones del 
pasado fin de semana sobre la 
convocatoria de las elecciones 
catalanas «demuestran que el 
interés prioritario de CiU radi
ca en asuntos de partido y deja 
en un segundo plano los intere
ses de Cataluña», según infor
ma el PP en un comunicado.

A su vez, el portavoz del gru
po socialista en el Parlamento 
catalán, Higini Clotas, afirmó 
que tras las dudas del presidente 
de la Generalitat, Jordi Pujol, 
sobre cuándo debe convocarías 
elecciones autonómicas hay 
motivaciones partidistas y nun
ca el interés de Cataluña.

Clotas criticó las «constan
tes especulaciones» de CiU res
pecto al calendario electoral y 
reclamó aPujol que «deje de ma
rear a la opinión pública con sus 
dudas personales y de partido 
sobre la fecha de las elecciones».

El dirigente socialista se 
mostró convencido de que «tras 
esta actitud, no hay un interés 
de país sino únicamente de 
partido que pone de manifiesto 
el fracaso y el fin de etapa del 
gobierno de Pujol».
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Clementina Díez de Baldeón recuerda que el PP votó contra la LOGSE

Aguirre culpa al Gobierno 
socialista del estado de la educación

Efe - Madrid
La ministra de Educación y 

Cultura, Esperanza Aguirre, dijo 
ayer, durante la toma de pose
sión del nuevo director de FP, 
que el PSOE «debería saber que 
desde que se aprobó la LOGSE 
en 1990» incumplió la memo
ria económica y no dotó a la re
forma de los recursos necesarios.

En referencia al apoyo de este 
partido a las movilizaciones es
tudiantiles del jueves, Aguirre 
agregó que «somos nosotros 
quienes hemos dotado a la re
forma con planes de inversiones, 
que en dos años han sumado 
100.000 millones de pesetas».

Aguirre, tras la toma de pose
sión del nuevo director general 
de Formación Profesional y Pro
moción Educativa, Fernando 
Lanzas Sánchez del Corral, in
sistió en que el Ministerio está 
siempre abierto al diálog.

Sobre las reuniones previs
tas con el Sindicato de Estudian
tes (SE), con la Confederación 
de Estudiantes de Secundaria 
(CES) y con la Confederación 
de Autónoma de Asociaciones 
de Estudiantes (ACADE), el 
director general de Educación, 
Francisco López Rupérez, expli
có que se trata de establecer «la 
mecánica de comunicación y la 
agenda de asuntos a tratar».

De esta forma, se pondrá en 
marcha el proceso de diálogo, 
que el Ministerio tiene intención 
de sostener de forma continua
da y sistemática, añadió.

López Rupérez indicó que el 
MEC comparte preocupaciones 
con las organizaciones estudian

El PP en el Senado desaconseja el debate de 
las autonomías por la tensión nacionalista

Efe - Madrid/Avilés

El presidente de la Comisión 
General de las Comunidades Au
tónomas del Senado, Joaquín 
Espert, desaconsejó ayer la ce
lebración ahora de un debate del 
Estado de las Autonomías, como 
piden los socialistas, por la «ten
sión nacionalista» y por la proxi
midad de Ias elecciones autonó
micas y locales.

En su opinión, «no era opor
tuno» ese encuentro «en el an- 
teriorperíodo de sesiones, como 
pidió el PSOE, y en el que se 
inició en septiembre, «con las 
tensiones nacionalistas no era 
prudente», ya que estamos tam
bién «en vísperas de elecciones 
autonómicas y locales».

Recordó que en la ponencia 
de reforma del Senado se estu
dia si hacer un debate de este tipo 
con carácter anual es «excesi

tiles, como la atención a los 
alumnos con necesidades edu
cativas especiales o la Forma
ción Profesional, por lo que van 
a «buscar puntos de encuentro».

Sin embargo, recordó que 
algunas de sus reivindicaciones 
no son objeto de negociación, 
«como el modelo de una escue
la pública y laica para todos, por
que se sale de nuestro marco 
constitucional». '

Respecto a la petición de los 
estudiantes para lograr un pac
to que garantice las inversiones 
para establecer la reforma, López 
Rupérez dijo que el Ministerio 
está abierto al diálogo, pero que 
tiene que haber un «esfiierzo de 
aproximación» con todas las 
comunidades que tienen trans
feridas estas competencias para 
«definir un marco de criterios y 
compromisos de financiación».

Mientras, continuó, el Go
bierno procura la convergencia 
con los países más adelantados 
en materia educativa y garanti
za en los acuerdos de traspaso 
de competencias a las Comuni
dades Autónomas un «creci
miento mínimo» igual al Produc
to Interior Bruto nominal.

Por otra parte, la ministra des
tacó el interés del Gobierno por 
conseguir que la Formación Pro
fesional sea una verdadera alter
nativa a la universidad y que esté 
al servicio de las empresas.

Por el contrario la portavoz 
de Educación del PSOE, Cle
mentina Diéz, señaló ayer a Efe 
que el Gobierno ahora no puede 
mirar hacia otro lado, ni hacia 
el pasado, y debería dar una res
puesta positiva a las demandas 

vo» y se refirió a otras propues
tas para hacer uno al principio 
de la legislatura y otro ai final, 
«pero no uno anual».

Reconoció que tal y como está 
concebido el debate del Estado 
de las Autonomías, con largos 
discursos de los presidentes 
autonómicos, sus réplicas y 
contrarréplicas, «lo devalúa», 
porque hay momentos en los que 
ya nadie los sigue con atención, 
por lo que la ponencia que estu
dia este asunto busca otra me
cánica.

Respecto a la polémica sobre 
la financiación autonómica, 
opinó que «estamos constante
mente debatiendo el sistema por 
la falta de acuerdo que hubo de 
tres comunidades», por lo que 
el PSOE, que gobierna en ellas, 
no para de criticarlo.

Según Espert, hay que dar 
margen para que el modelo pac

Clementina Díez de Baldeón.

de los estudiantes.
En relación a la reunión que 

se celebraba durante la tarde de 
ayer entre el Ministerio de Edu
cación y los sindicatos que con
vocaron la huelga, la diputada 
socialista agregó que Ias reivin
dicaciones de los estudiantes de 
enseñanzas medias y universi
tarias le »parecen justas».

«Tenían razón» cuando los 
estudiantes salieron a la calle en 
demanda de más profesores, más 
centros y más enseñanza de ca
lidad, explicó la portavoz de 

tado para cinco años se desarrolle 
y agregó que la propuesta del 
presidente de la Generalitat, 
Jordi Pujol, de soberanía fiscal 
para Cataluña también ha sido 
aprovechada por el PSOE para 
poner en evidencia el sistema.

Precisó que el planteamien
to de Pujol es «muy coyuntural» 
y viene provocado por la proxi
midad de las elecciones catala
nes y porque «la esencia del 
nacionalismo es decir yo más».

Laborda

Por su parte, el portavoz del 
PSOE en el Senado, Juan José 
Laborda, afirmó ayer que el PP 
evita la celebración del debate 
de las regiones «entre otras co
sas» para no tener que escuchar 
al presidente del Principado, 
Sergio Marqués, en el Senado, 
«porque sería bastante engorroso

educación del PSOE, partido que 
apoyó esta protesta.

Realmente el PP nunca cre
yó en la LOGSE y votó en con
tra en su día y no está dando fi
nanciación suficiente para la re
forma, dijo Díez, quien recono
ció que se está incrementando 
el presupuesto en Educación, pe
ro de manera «insuficiente» y 
«discrimina a la escuela públi
ca que crece únicamente en un 
seis por ciento, por debajo de la 
mitad de la privada y concerta
da».

para ellos tener que escuchar los 
problemas de familia».

Laborda, que ofreció en 
Avilés una charla sobre la Cons
titución, recordó que la celebra
ción de un debate sobre el esta
do de las autonomías es obliga
torio por ley, y debe celebrarse 
entre los meses de septiembre y 
diciembre. Por esa razón, el por
tavoz socialista en el Senado 
reiteró su exigencia de la cele
bración de un debate que, según 
aseguró, «este año es especial
mente importante porque todo 
el mundo está preocupado por 
el estado de las autonomías».

Una de las preocupaciones 
que existen, según Laborda, es 
que «la diversidad de la autono
mías rompa con la igualdad a la 
que tienen derecho los ciudada
nos, con independencia de al 
Comunidad Autónoma en la que 
vivan».

Julio Anguita 
critica la defensa 
"ultramontana’' 
de la Constitución

E. P.- Madrid
El coordinador general de 

Izquierda Unida, Julio Anguita, 
cree que PP y PSOE realizan una 
defensa «ultramontana» de la 
Constitución de 1978 como una 
«operación interesada consis
tente en exigir pleitesía y reco
nocimiento a una simple fórmu
la legal en creciente vaciamiento 
de sustancia».

A su juicio, ya no hay tiem
po para exigir el cumplimiento 
de la Carta Magna, sino que es 
preciso un «replanteamiento» 
que contemple «un ámbito le
gal de convivencia para todos 
los pueblos de España». En este 
sentido, apuesta por un Estado 
Federal, que implica, según 
explicó, derecho de autodeter
minación, planificación demo
crática de la economía y la 
implantación de la República.

En una conferencia ofreci
da anoche en el Club Siglo XXI 
de Madrid, Anguita hizo un 
extenso repaso de los efectos del 
«mal llamado proceso de cons
trucción europea» en la Cons
titución, remarcando que no hay 
Unión Política porque se ha 
relegado al Parlamento Europeo 
a un papel secundario, no hay 
Política de Seguridad Común 
porque todo ha quedado en 
manos de la OTAN, y tampoco 
se ha resuelto siquiera una Po
lítica Económica común por 
cuanto se carece de Hacienda 
Pública y Presupuestos euro
peos.

Anguita aboga por empezar 
abordando el problema de la 
construcción de España y, de 
manera prioritaria o simultánea, 
la cuestión de Europa desde el 
objetivo de una verdadera Unión 
Política como plataforma para 
un nuevo orden internacional.

PSOE y PP 
afrontan el último 
intento de 
designación antes 
deldíaó

Efe- Madrid

Los portavoces de PP y 
PSOE en el Senado, Pío García 
Escudero y Juan José Laborda 
harán hoy un último intento para 
cerrar un acuerdo que permita 
la renovación del Tribunal 
Constitucional antes del Día de 
la Constitución, después de que 
los contactos mantenidos ayer 
se saldasen sin éxito.

Así lo explicaron a Efe fuen
tes de ambos grupos, que insis
tieron en que la voluntad de las 
partes es pactar el nombre del 
candidato de consenso a tiem
po de que la Mesa del Senado 
incluya en el orden del día de 
la sesión plenaria que comien
za a las cuatro de la tarde de esta 
tarde la elección de los cuatro 
nuevo vocales del Constitucio
nal.
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El ministro chileno de Exteriores llegó ayer a Madrid

Insulza: en España hay 
ambiente contra Pinochet

Aznar aceptaría un rechazo 
de Londres a la extradición

Efe ■ Madrid

El ministro de Asuntos Exte
riores de Chile, José Miguel In
sulza, consideró ayer que en Es
paña existe un ambiente políti
co que «no es favorable» a Au
gusto Pinochet, y consideró que 
esasituación puede condicionar 
la decisión de losjueces a pesar 
de su voluntad de ser imparcia
les.

Insulza insistió en que esto 
es «unaconstatación de hechos» 
y no una crítica al poder judi
cial español o al pleno funcio
namiento democrático de sus ins
tituciones, pero pidió que, igual 
que se insta a los chilenos acón- 
fiar en la justicia y en la demo
cracia española, que se respete 
la justicia y el proceso democrá
tico en el que Chile está inmer
so.

El ministro de Exteriores chi
leno, quien inició ayer una visi
ta oficial a España, se entrevis
tó en el Congreso de los Diputa
dos con el presidente de esta Cá
mara, Federico Trillo, y compa
reció con posterioridad ante los 
medios de comunicación.

El titular de Exteriores chi
leno observó que su país hay un 
proceso democrático, un Esta
do de derecho, un proceso que 
se inició hace ocho años y que 
ha sido «escrupuloso» desde el 
punto de vista del respeto a los 
derechos humanos y a la Ley, y 
pidió confianza en el mismo y 
que no sea alterado con decisio
nes que se adoptan desde fuera 
de Chile.

Insulza insistió en la impor
tancia de dar a conocer esta posi
ción «en el país donde ha surgi
do el problema», en alusión a Es
paña, donde tiene previsto en
trevistarse con el presidente del

Aznar y Guterres sellan el nuevo momento 
hispano-portugués con acuerdo hidráulico
Efe - Vilamoura (Portugal)

Los presidentes del Gobier
no español, José María Aznar, 
y de Portugal, Antonio Guterres, 
imprimieron ayer un «cambio 
fundamental» en las relaciones 
bilaterales, que llegaron a cali
ficar de histórico ai término de 
la XV Cumbre bilateral.

«Este es un momento histó
rico en las relaciones entre Es
paña y Portugal», dijo Guterres 
en la rueda de prensa conjunta 
final de la Cumbre, celebrada en 
el complejo turístico de la pla
ya de Falesia, en el Algarve.

«Este cambio de relaciones 
entre los dos países tiene sin duda 
una trascendencia profundamen
te histórica», señaló a su vez 
Aznar.

Insulza durante el encuentro que mantuvo con Trillo. EFE

Gobierno, José María Aznar, y 
con los ministros de Asuntos Ex
teriores y Defensa, Abel Matu
tes y Eduardo Serra, entre otras 
autoridades.

Tras expresar la satisfacción 
por el resultado de su visita a 
Londres, insistió en que no tie
ne unas expectativas «inmedia
tas» de sus conversaciones en 
Londres y Madrid con las auto
ridades británicas y españolas, 
y consideró que tras los aconte
cimientos de la pasada semana 
-cuando la Cámara de los Lores 
decidió que Pinochet no está 
amparado por la inmunidad di
plomática- «se ha abierto una 
nueva etapa».

El ministro chileno descartó 
que la ruptura de relaciones o las 
sanciones económicas sea el ca
mino adecuado para solucionar 
este conflicto, aunque aseguró 
que las relaciones internaciona

Los gobernantes hicieron un 
balance extremadamente posi
tivo de los acuerdos alcanzados 
en la Cumbre, a la que asistie
ron 7 ministros españoles y 8 por
tugueses, y se felicitaron por los 
resultados alcanzados en los dos 
días de reuniones.

El acuerdo más importante es 
la firma del Convenio sobre la 
utilización de los recursos flu
viales comunes, un objetivo que 
se perseguía desde hace 30 años 
y que en muchas ocasiones ha 
sido causa de polémicas, sobre 
todo en épocas de sequía.

«El convenio firmado en ma
teria de aguas es seguramente el 
acuerdo más ambicioso, más 
completo y más moderno y más 
eficaz» que alguna vez se haya 
firmado entre los dos países», 

les abarcan más que las relacio
nes diplomáticas entre estados 
y confió en que prime «la cor
dura» en todos los ámbitos.

Declinó dar ninguna explica
ción sobre el contenido concre
to de las conversaciones que 
mantendrá con las autoridades 
españolas para estudiar las di
ferentes alternativas que existen, 
y desmintió -ya lo hizo en Lon
dres- que exista un «pacto secre
to» entre las autoridades británi
cas y chilenas para evitar la extra
dición a España del ex dictador.

Sobre las peticiones dedos 
socialistas chilenos de que se 
garanticen en Europa las condi
ciones para que Pinochet sea juz
gado en Chile, reiteró su conven- 
cim'iento de que los tribunales 
españoles no son competentes 
para juzgar este caso y dijo que 
la solución «de fondo» es que 
se haga Justicia en Chile.

dijo Guterres.
Ambos primeros ministros 

insistieron mucho en sus decla
raciones de apertura de la rueda 
de prensa en que comienza un 
nuevo capítulo en unas relacio
nes que tienen a partir de ahora 
objetivos y programas comunes 
tanto bilaterales como europeos.

Aznar admitió que ambos paí
ses tuvieron en el pasado «obje
tivos contrapuestos», probable
mente en un «intento de moles
tarse mutuamente», pero ahora 
se encuentran en un «momento 
excepcional» de relaciones.

El primer ministro español 
atribuyó este cambio porque él 
y Guterres decidieron trabajar 
«muy intensamente» y «con dis
creción», sin crear problemas, 
para buscar soluciones.

Efe - Vilamoura (Portugal)

El presidente del Gobierno 
español, José María Aznar, dijo 
ayer que «si el Gobierno britá
nico decide no conceder la ex
tradición de Pinochet, el Gobier
no español lo aceptará».

«Y si el Gobierno británico 
decide concedería, es lajusticia 
española la que, en su caso, tie
ne que tratar ese asunto, no el 
Gobierno», puntualizó el jefe del 
Ejecutivo español durante una 
conferencia de prensa que dio 
junto con su homólogo portu
gués, Antonio Guterres, al térmi
no la XV Cumbre hispano-por
tuguesa.

José María Aznar recalcó que 
«hasta ahora la posición del Go
bierno de España sobre este asun
to ha sido muy clara: conside
rar que este asunto es judicial y 
no político».

«Lo que ha hecho y lo que ha

El fiscal cree que Obiang no 
debe ser juzgado en España

Efe - Madrid

El fiscal de la Audiencia Na
cional Pedro Rubira ha pedido 
al juez que archive la denuncia 
presentada contra el presidente 
de Guinea Teodoro Obiang por 
terrorismo porque argumenta 
que «no es competente la juris
dicción nacional para conocer los 
hechos objeto de la denuncia».

Además el fiscal señala, en 
un escrito de trece folios remiti
do ayer al juzgado de Baltasar 
Garzón, que los hechos descri
tos en la denuncia «no reúnen 
los requisitos para tenerlos como 
delito de terrorismo» y añade que 
en eJ caso de que se admitiera 
debe enviarse al Tribunal Supre
mo al tratarse los denunciados 
de un jefe de Gobierno y varios 
ministros.

La denuncia, que correspon
dió al Juzgado central de Instruc
ción número 5 de la Audiencia, 
va dirigida, además de contra 
Obiang, contra el ministro de 
Planificación Antonio Fernan

Un ex jefe de Servicio de La 
Moncloa, en el banquillo

Efe - Madrid

El tribunal encargado de juz
gar a un ex jefe del Servicio de 
Programación de La Moncloa y 
a otros dos procesados por el 
supuesto pago de comisiones en 
la contratación de sistemas de 
comunicaciones en diversas de
pendencias del Gobierno, recha
zó la petición de nulidad de las 
defensas y comenzará hoy el in
terrogatorio.

La Sección Primera de la 
Audiencia Provincial de Madrid 
rechazó ayer la petición de nu
lidad planteada por los defenso
res de los acusados, con lo que

cumplido el Gobierno español 
ha sido exactamente atenemos 
a las resoluciones de la Justicia 
española», agregó.

Postura permanente

Aznar subrayó que «cuando 
el Gobierno británico tome sus 
decisiones, la posición del Go
bierno español seguirá siendo 
la misma: ajustarse a lo que de
termine la Justicia española y 
en este caso también en función 
de la decisión del Gobierno bri
tánico».

El jefe del Ejecutivo espa
ñol recibe hoy al ministro de Re
laciones Exteriores de Chile, 
José Miguel Insulza, quien le 
expondrá la postura de Ias au
toridades de su país en relación 
con la extradición de Augusto 
Pinochet, que ha sido solicita
da por el magistrado español 
Baltasar Garzón.

do Nge Ngu y contra el ex mi
nistro de Interior Julio Ndong 
Ela Mangue por asesinatos, de
tenciones ilegales, prácticas ca
níbales, coacciones y amenazas.

Para el fiscal, los hechos de
nunciados no constituyen terro
rismo «por cuanto falta el ele
mento objetivo, el de una ban
da armada u organización o gru
pos que, por el uso del arma
mento que poseen o por la cla
se de delitos que cometan, cau
sen inseguridad en la población, 
con tal intensidad que produz
can miedo a un grupo o a la ge
neralidad de la población».

Además, añade el fiscal, 
«también falta el elemento sub
jetivo del injusto, el de subver
tir el orden constitucional o, sin 
tal subversión, alterar grave
mente la paz pública, sin que 
pueda comprenderse la acción 
realizada por miembros radica
lizados de ciertas organizacio
nes políticas concertadas para 
llevar a cabo actos de violen
cia».

el juicio comenzará hoy con el 
interrogatorio del ex jefe del 
Servicio de Programación de la 
Moncloa entre 1990 y 1994, para 
quien el fiscal pide seis años de 
prisión, al imputarle cobrar 94 
millones de comisiones.

Estos cobros los habría perci
bido de una empresa adjudica
taria de servicios de comunica
ción, «Riverdale Data Systems 
(RDS), para cuyo presidente, 
David John Roberts, el fiscal pi
de cuatro años de cárcel, al igual 
que para Baldomero Concejo, 
intermediario en las operacio
nes, que se encubrían con fac
turas falsas.
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La cumbre hispano-portuguesa de 
Vilamoura reflejó la total oposición 
de ambos países a la "estabilización" 
del presupuestos de la UE

Montoro mostrará hoy en Bruselas el rechazo español a la propuesta presupuestaria austríaca

Aznar y Guterres intentan evitar 
los recortes en la Agenda 2000
Los gobiernos de España y de Portugal rechazaron ayer 
«frontalmente» las propuestas de la presidencia austríaca 
sobre las perspectivas financieras de la UE, que «violan», en 
opinión de ambos, las reglas de procedimiento comunitario.

Efe - Vilamoura/Bruselas

El presidente del Gobierno 
español, José María Aznar, expli
có en la rueda de prensa que puso 
fin a la XV Cumbre hispano-por
tuguesa, celebrada el domingo y 
el lunes en el Algarve, que el 
acuerdo en este asunto es «com
pleto, sin matices ni reservas» y 
consideró «absolutamente ina
ceptable» la propuesta de la presi
dencia austriaca sobre las pers
pectivas financieras de la UE para 
el período 2000-2006.

El primer ministro portugués, 
Antonio Guterres, resaltó la vi
sión «completamente común» 
tanto «en la estructura como en 
los pormenores» sobre el deba
te de los fondos comunitarios.

Austria utiliza un informe en 
cuya elaboración participó la 
Comisión Europea para defender 
que se calculen las nuevas pers
pectivas financieras tomando 
como referencia la media de gas
tos de 1993-1999, contra las te
sis españolas y portuguesas, que 
abogan por que la base sea úni
camente el ejercicio 1999.

Ese «supuesto» documento - 
en palabras de Aznar- «ni siquiera 
debería ser aceptado en la mesa, 
porque ni siquiera ha pasado los 
procedimientos habituales».

Precisó que España y Portu
gal comparten la idea de que la 

cohesión y la solidaridad son los 
objetivos centrales de la construc
ción europea, porque definen la 
prosperidad de los países miem
bros y porque cuestionar este tipo 
de políticas «acabaría con la UE».

«España y Portugal -continuó 
el presidente español- no deben 
nada a nadie, no son deudores de 
nadie» y reciben y aportan lo que 
reglamentariamente les corres
ponde.

Abundó en la defensa de los 
fondos de cohesión diciendo que 
no sólo benefician a los percepto
res (España, Portugal, Grecia e 
Irlanda) sino a toda la Unión, por
que la buena marcha de las eco
nomías de ambos países redun
da en beneficio de los flujos de 
inversión y de negocio del resto 
de la UE,

Batalla en Bruselas

El Gobierno español rechaza
rá hoy un último intento de la pre
sidencia austriaca de la UE para 
que los Quince lleguen a un acuer
do en la próxima cumbre de Viena 
para estabilizar los gastos reales 
del presupuesto comunitario en 
el período 2000-2006.

Aunque el vicepresidente del 
Gobierno y ministro de Econo
mía, Rodrigo Rato, no asistirá a 
la reunión de Finanzas en Bru
selas, el Secretario de Estado de

Aznar y Guterres afirman que los fondos de cohesión benefician a toda la UE. EFE

Economía, Cristóbal Montoro, 
rechazará cualquier intento de 
que se defina un escenario de «es- 
tabilización de gastos» que su
pondría, de hecho, un recorte de 
las ayudas que recibe España, 
según fuentes comunitarias.

La oposición de España ha 
llevado al ministro de Finanzas 
austriaco, Rudolf Edlinger, a 
rebajar las pretensiones de lo que 
se propondrá en la cumbre de Vie

na dentro de dos semanas.
Edlinger presentará un docu

mento que resalta que los Quin
ce tienen «conceptos diferentes» 
de lo que significa la estabiliza
ción de gastos.

«Se trata de una mera foto de 
cómo está el debate. No se han 
atrevido a nada más», explica
ron fuentes diplomáticas.

El documento refleja, sin ci
tar mayorías ni nombres de paí

ses, el resultado de la batalla que 
se libró hace siete días en la úl
tima reunión del Ecofín en Bru
selas.

Hasta ocho países, encabeza
dos por Alemania y Holanda, 
quieren «estabilizar» el presu
puesto comunitario para el próxi
mo septenio en 85.000 millones 
de ecus (14,1 billones de pese
tas), la media de lo que se ha 
gastado la UE entre 1994 y 1999.

Pinochet recibió el alta médica cuando en 
Londres se desatan las presiones sobre Straw

Efe - Londres

El general chileno Augusto 
Pinochet recibió ayer el alta mé
dica de la clínica donde se en
contraba recuperándose, en liber
tad vigilada, desde el pasado 29 
de octubre, «pues ya no necesita 
los cuidados especializados que 
en ella pueden proporcionarse».

Según Paul Jarman, portavoz 
oficial de la clínica psiquiátrica 
privada «Grovesland Priory Hos
pital», situada al noreste de Lon
dres, «quedó claro hace dos sema
nas en una vista judicial pública 
que el general Pinochet está su

ficientemente bien como para 
presentarse ante el juez».

«En la opinión de nuestro 
departamento de salud, no nece
sita ya el cuidado de nuestros es
pecialistas médicos y de enfer
mería», añadió Jarman.

Según la clínica «ahora es res
ponsabilidad de los consejeros 
del general Pinochet encontrar
le una residencia alternativa».

«La dirección de la clínica ha 
recordado esaresponsabilidady 
confía en que el general Pinochet 
encontrará lo más rápidamente 
posible esa residencia alternati
va», manifestó ei portavoz.

Una fuente del hospital, que 
no quiso identificarse, dijo que 
el general, que está acusado en 
España de cargos de genocidio, 
tortura y terrorismo, fue bien 
recibido, pero prolongó su estan
cia en la clínica sin necesidad.

En otro orden de cosas, las or
ganizaciones pro derechos huma
nos piden diariamente al minis
tro británico del Interior, Jack 
Straw, que decida el destino del 
general chileno Augusto Pinochet 
basándose en razones jurídicas, 
aunque otros sectores le recuer
dan que la extradición es en sí 
misma una decisión política.

Expertos jurídicos consulta
dos ayer por Efe destacaron que 
Straw, abogado de profesión, 
dejó claro su propósito de seguir 
la vía «casi judicial» para ver si 
encuentra base al proceso legal 
de extradición, cuya última deci
sión volvería a corresponderle 
eventualmente tras el fallo de los 
recursos que presentará contra 
ella la defensa del general.

Sin embargo, la política nacio
nal británica ya se ha insertado 
directamente en el caso Pinochet.

Como ejemplo de esto, podría 
citarse la amenaza de iniciar una 
revuelta contra el primer minis

tro británico, Tony Blair, formu
lada por 120 diputados de su Par
tido Laborista (del total de 418 
de que esta formación dispone 
en la Cámara de los Comunes) 
si no se produce una respuesta 
favorable a la petición española 
de extradición.

Aunque portavoces oficiales 
del 10 de Downing Street, despa
cho oficial de Blair, intentan guar
dar distancias y dicen que es un 
asunto «casi judicial», parece que 
serían favorables a su reenvío a 
Chile para evitar problemas con 
ese país y el resto de América 
Latina.
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• El presidente de la ANP reivindicó Jerusalén Oriental como su capital

Arafat insiste en el Estado palestino 
que Netanyahu considera ilegal

Efe ■ Jerusalén

El primer ministro israelí, 
Benjamín Netanyahu, y el presi
dente palestino, Yaser Arafat, 
continúan la gueiTa verbal abierta 
hace semanas acerca de la pro
clamación de un Estado palestino 
con capital en Jerusalén orien
tal.

Netanyahu reiteró ayer que 
la proclamación de un Estado pa
lestino independiente, tal y como 
anunció el presidente de la Au
toridad Nacional Palestina 
(ANP), Yaser Arafat, es una«fla- 
grante violación» de los acuer
dos de Oslo y de Wye.

Netanyahu respondía así a 
unas declaraciones hechas por 
Arafat ante la comunidad árabe 
en Washington en las que asegu
ró que el año próximo procla
mará un Estado palestino inde
pendiente con capital en Jerusa
lén Oriental. •

Arafat se encuentra en lacapi- 
tal de Estados Unidos para parti
cipar en una Conferencia de paí
ses donantes en la que la ANP 
espera recaudar fondos por va
lor de dos mil millones de dóla
res con los que continuar las 
obras de infraestructura en Cis
jordania y Gaza.

En esas mismas declaracio
nes, Arafat precisó que, sin em
bargo, «Jerusalén no volverá a 
ser una ciudad dividida por un 
muro» como lo estuvo después 
de 1948, tras la primera guerra 
árabe-israelí, y hasta 1966 cuan
do Israel conquistó la parte orien
tal en la Guerra de los Días.

En respuesta, el primer minis
tro israelí aseguró que los comen-

NeUnyahu durante una vista que ayer realizó a un hospital militar. EFE

tarios de Arafat respecto a Jeru
salén «son muy graves».

En declaraciones a la radio 
estatal de su país, Netanyahu 
señaló que «la declaración de un 
Estado palestino independiente 
constituiría una violación fla
grante de los acuerdos de Oslo 
y de la plantación Wye».

Netanyahu agregó que ese ti
po de manifestaciones puede lle
var al completo colapso de las 
negociaciones de paz.

En cuanto a Jerusalén, Netan
yahu recordó la posición tradi

cional de Israel, país que tras la 
Guerra de los Seis Días se la 
anexionó de forma unilateral y 
la declaró su «capital eterna e 
indivisible».

Por su parte, el alcalde de Je
rusalén, Ehud Olmert, instó al 
Gobierno a que «ante declara
ciones así» acelere la construc
ción de asentamientosjudíos en 
la parte oriental de laciudad, co
mo el que se pretende levantar 
en la colina árabe de Yabel Abu 
Ghneim, bajo el nombre en he
breo de Har Jomá.

Estas declaraciones acerca 
del Estado palestino y el futuro 
de Jerusalén son la continuación 
de la guerra verbal que Arafat y 
Netanyahu mantienen desde ha
ce semanas sobre ese mismo 
asunto, en el que ambos no ha
cen más que repetir una y otra 
vez las mismas frases y amena
zas.

Mientras tanto, el Gobierno 
de Netanyahu y la ANP mantie
nen también sus diferencias res
pecto a la liberación de los pre
sos palestinos.

Kofi Annan 
confía en que el 
referéndum del 
Sahara pueda 
realizarse en 1999

Efe - Tinduff (Argelia)
El secretario general de la 

ONU, Kofi Annan, afirmó ayer 
que confía en que el referéndum 
de autodeterminación para el te
rritorio del Sáhara Occidental 
pueda celebrarse en diciembre 
de 1999.

Al término de su entrevista 
con el dirigente del Frente 
Polisario, Mohamed Abdelaziz, 
aseguró que el referéndum está 
ya organizado pero la ONU no 
puede imponer condiciones a 
ninguna de las partes, que de
ben aceptarías voluntariamen
te.

Annan afirmó que «ni Ma
rruecos ni el Frente Polisario han 
tomado todavía una decisión de- 
finitiva sobre el derecho a voto 
de las 65.000 personas pertene
cientes a los tres grupos tribales 
que Marruecos quiere que vo
ten, pero que el Frente Polisario 
no reconoce como pertenecien
tes al territorio por no estar in
cluidos en el último censo espa
ñol de 1975».

El secretario general de la 
ONU, que hace tres semanas se 
entrevistó con el rey Hassán II 
de Marruecos, dijo que la paz 
no puede imponerse y que «las 
gestiones continúan y espera
mos que lleguen a buen fin», ya 
que el único camino es el diálo
go y el entendimiento.

El líder del movimiento poli- 
sario aseguró, por su parte, que 
aceptarían la presentación de los 
65.000 miembros de las tribus 
en disputa siempre y cuando lo 
hagan de forma individual y se 
sometan a los criterios de Nacio
nes Unidas, y no en grupos como 
desea Marruecos.

Abdelaziz pidió a Annan que 
se hagan públicas cuanto antes 
las listas de los candidatos que 
ya han sido aceptados para ejer
cer el derecho a voto.

Libaneses e israelíes cruzan 
quejas por sus acciones armadas

Efe - Beirut

El Comité de Vigilancia de 
la Tregua en la frontera entre 
Líbano e Israel se reunió ayer en 
un momento de gran tensión en
tre los dos países y tras la muer
te, en las dos últimas semanas, 
de siete soldados israelíes en ata
ques de la Resistencia Libanesa.

La reunión se celebró en el 
cuartel de la Fuerza Interina de 
Naciones Unidas para el sur de 
Líbano (FINUL), en la localidad 
sureña libanesa de Nakura, den
tro de la franja ocupada por Is
rael, para examinar 16 quejas 
israelíes y libanesas.

Las principales acusaciones 
hechas por Líbano a Israel se re
fieren a los bombardeos reali
zados por los israelíes sobre «zo

nas civiles» del sur del país, en 
las que resultaron heridas tres 
personas y dañadas viviendas y 
cultivos.

Por su parte, los israelíes acu
san a los grupos armados libane
ses de efectuar sus ataques con
trales solados de Israel y sus alia
dos de la milicia del Ejército del 
Surde Líbano (ESL) desde luga
res poblados por civiles.

Los compromisos de no agre
dir aciviles y sus propiedades y 
de no perpetrar ataques desde zo
nas pobladas son la base del 
acuerdo firmado en abril de 1996 
por Israel y los libaneses, que pu
so fin a la ofensiva «Uvas de la 
Ira», que los israelíes realizaron 
sobre el sur de Líbano, en el que 
también se estableció el Comi
té de Vigilancia de la Tregua.

Tras los continuos ataques 
por ambas partes de las últimas 
semanas, el Ejército israelí y los 
grupos de la Resistencia Libane
sa están en estado de alerta.

Amenazas de represalias
En estos momentos, la ten

sión es muy fuerte en el sur de 
Líbano, pues los beligerantes se 
amenazan con mutuas acciones 
de represalia.

Israel amenazó con llevar a 
cabo ataques contra infraestruc
turas importantes de Líbano si 
no cesan los ataques contra sus 
tropas de ocupación.

El diputado del grupo inte
grista islámico chií libanés Hiz- 
bulá (Partido de Dios), Mohamed 
Fneish, afirmó que están «más

dispuestos que nunca a llevar a 
cabo ataques similares a los que 
podría llevar a cabo el enemigo 
(Israel) sobre infraestructuras 
libanesas».

El domingo pasado, el Conse
jo de Seguridad israelí se reunió 
para examinar la situación y, aun
que no adoptó ninguna decisión 
y quedó citado de nuevo para hoy 
el primer ministro, Benjamín Ne
tanyahu, excluyó ayer la posi
bilidad de una retirada unilate
ral de la zona que ocupan en Lí
bano.

Una fuente de la ONU expli
có que «la situación militar está 
abierta a todas las posibilidades 
en el sur de Líbano», donde las 
tropas israelíes ocupan una franja 
de más de 1.000 kilómetros cua
drados desde hace 20 años.

La guerrilla 
colombiana 
denuncia un plan 
para asesinar a 
su líder

Efe - Colombia

Las Fuerzas Armadas Revo
lucionarias de Colombia 
(FARC) denunciaron un plan 
para asesinar a su máximo lí
der, Manuel Marulanda «Tiro- 
fijo», y la existencia de túneles 
en una base no desocupada to
talmente por el Ejército en la 
zona neutral.

La denuncia fue hecha por 
«Joaquín Gómez», jefe del Blo
que Sur de las FARC y uno de 
los interlocutores de esa gue
rrilla, ante unos 35 periodistas 
nacionales y extranjeros en una 
charla informal convocada por 
los rebeldes, sin cámaras ni 
grabadoras, aunque autorizaron 
adivulgar los asuntos tratados.
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36 Martes, l de diciembre de 1998 Pedro Barato destacó la «distancia 
cada vez mayor que existe entre el 
precio que paga el consumidor y el 
pagado a los agricultores»

En la celebración de su 40 aniversario, a la que asistieron representantes de las OPAs españolas

El COPA se pronuncia en contra de 
la congelación del gasto de la UE
El Comité' de Organizaciones Profesionales Agrícolas de la 
Unión Europea (UE) se pronunció ayer en contra de la 
propuesta de la presidencia austriaca de congelar el gasto 
comunitario en el periodo 2000-2006. En el discurso de 
clausura del 40 aniversario del COPA, su presidente, Luc 
Guyau, se opuso a la «estabilización» del gasto y la 
cofinanciación del presupuesto agrícola.

Efeagro

«Hay que evitar una 
renacionalización de la Política 
Agrícola Común (PAC), para 
impedir distorsiones de merca
do», señaló Luc Guyau.

Guyau, no obstante, se mos
tró a favor de la entrega de ayu
das nacionales en casos muy 
particulares, «en los que Euro
pa llega tarde, como es el de la 
actual crisis del porcino».

También se pronunciaron en 
contra de la cofinanciación y de. 
la congelación del gasto los lí
deres de las organizaciones agrí
colas españolas miembros del 
COPA: Pedro Barato, de ASAJA, 
Fernando Moraleda, de UPA, y 
José Manuel de las Heras, de 
COAG.

En cuanto a la reforma agra
ria prevista en la Agenda 2000, 
será «la más importantes de las 
emprendidas por la Unión Euro
pea (UE)», según Moraleda.

Esa reforma «va a conducir a 
la desaparición de muchos acti
vos, y en particular, de explota
ciones familiares», añadió.

El responsable de UPA afir
mó que «la única política agrí
cola debe ser la política de la

cohesión en la que desaparezcan 
las enormes diferencias que exis
ten actualmente en las rentas de 
los productores».

Para el presidente de ASAJA, 
el modelo de agricultura europea 
«está sufriendo agresiones im
portantes a través del ‘dumping’ 
social y económico, y las deci
siones encubiertas para favore
cer a otros mercados».

Barato, por otra parte, desta
có la «distancia cada vez mayor 
que existe entre el precio que paga 
el consumidor y el pagado a los 
agricultores».

El secretario general de la 
COAG, por su parte, destacó su 
«gran preocupación por las próxi
mas negociaciones de la Orga
nización Mundial del Comercio 
(OMC) de cara a la globalización 
de la economía y el desarme de 
las barreras comerciales».

Esa globalización, según 
Heras, significará muy probable
mente «más dumping y desigual
dad». Heras también se pronun
ció a favor de un «un reparto más 
justo de las ayuydas agrícolas, 
no para quitar a los ricos y dar a 
los pobres, sino para repartirías 
entre aquellos que generen rique
za y empleo con una diferencia
ción clara de aquellas personas

La congelación del gasto afectará negativamente a los agricultores de la UE.

que no tienen otra alternativa 
económica».

El comisario europeo de 
Agricultura, Franz Fischler, pi
dió a los agricultores comunita
rios que no bloqueen las refor
mas previstas en la Agenda 2000, 
ya que ello podría dar lugar a 
normas de producción «mucho 
más estrictas».

La ausencia de reformas 
«constituiría un regalo envene-

Los líderes de las organizaciones 
agrícolas españolas se pronunciaron en 

contra de la cofinanciación y de la 
congelación del gasto

nado a los agricultores, un ver- mó Fischler durante la celebra- 
dadero caballo de Troya», afir- ción del 40 aniversario del COPA.

Azucarera Ebro Agrícolas no recurrirá las condiciones 
de fusión acordadas por el Consejo de Ministros

Efeagro

El Consejo de Administración 
de Azucarera Ebro Agrícolas 
(AEA) acordó ayer por unanimi
dad no recurrir el acuerdo del 
Consejo de Ministros del pasa
do 25 de septiembre, que apro
baba la fusión de Azucarera Ebro 
y Sociedad General Azucarera, 
pero con ciertas limitaciones. 
Azucarera informa que esta de
cisión de no presentar recurso 
contencionso-administrativo fue 
apoyada por los 18 miembros del 
Consejo, que preside Manuel 
Guash.

«El Consejo de Administra
ción de Azucarera Ebro Agríco
las entiende que esta decisión en 
la práctica es la que más convie
ne a los intereses de la compa
ñía, sus clientes y sus accionis
tas», afirmaron sobre este pun
to, que fue el único debatido en 
la reunión de ayer por la tarde.

En septiembre, el Gobierno 
aprobó la fusión de Azucarera 
Ebro con reservas, como la im
portación generalizada de azú
car en el mercado nacional o la 
redistribución de hasta 30.000 
toneladas de su cuota de produc
ción.

En este sentido, la compañía 
ha solicitado al Servicio de De
fensa de la Competencia, depen
diente del Ministerio de Econo
mía, que aclare como debe ac
tuar teniendo en cuenta el nuevo 
contexto normativo.

Contratos firmados

Según Azucarera, la empre
sa tiene firmados contratos con 
clientes, con anterioridad a la 
decisión del Consejo de Minis
tros, que no podrá cumplir si no 
puede importar, circunstancia por 
la que ha pedido al Servicio de

Defensa de la Competencia 
instruciones o información so
bre como debe actuar.

Sobre la renuncia por parte de 
Azucarera durante un plazo de 
tres años a las compras de azú
car en los mercados comunita
rios, el Ministerio de Agricultu
ra, Pesca y Alimentación ha se
ñalado que no significa una pro
hibición a importar, sino una re
gulación para que no se haga de 
forma generalizada.

Asimismo, ha añadido que las 
compras deben comunicarse 
siempre al Servicio de Defensa 
de la Competencia. Polémica en el sector det azúcar
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"La Comisión Europea ya ha hecho todo lo que podía hacer”, señaló

Fischler propone que los Estados 
entreguen las ayudas al porcino

Efeagro

El comisario europeo de 
Agricultura, Franz Fischler, afir
mó ayer que una posible solu
ción a la crisis por la que atra
viesa el mercado del porcino es 
que «los Estados miembros den 
su visto bueno unánimemente a 
la entrega de ayudas nacionales».

Durante la celebración del 40 
aniversario del Comité de Or
ganizaciones Profesionales 
Agrícolas de la UE (COPA), 
Fischler reiteró que la Comisión 
Europea «ya ha hecho todo lo que 
podía hacer» incrementando de 
las ayudas a la exportación y 
flexibilizando las condiciones 
para acceder a las ayudas al al
macenamiento privado.

Fischler afirmó que actual
mente la Comisión está analizan
do la compatibilidad con la nor
mativa comunitaria de las ayu
das de Estado anunciadas por 
varios países miembros (Fran
cia y Alemania).

Las leyes de la competencia 
exigen que el Ejecutivo europeo 
dé luz verde a las ayudas para 
poder ponerlas en marcha, trá
mite que los Estados miembros 
se ahorrarían si los Quince lo
graran un compromiso unánime, 
señaló el comisario.

Las organizaciones agrícolas 
españolas, que también asistie
ron al acto organizado por el 
COPA, manifestaron su inten
ción de realizar una nueva mo
vilización si el Gobierno no toma 
esta semana una decisión para 
conceder 15.000 millones de 
pesetas al sector.

«España tiene la obligación 
de poner urgentenmente en 
manos del sector 15.000 millo
nes, a través del concepto que 
sea, para poder salir adelante».

El valor de la producción de 
uva de vino alcanza 73.000 
millones de pesetas en 1998

Los jóvenes restauradores 
cogerán los olivos de los 
parques de Madrid

Efeagro

El valor de la producción de 
la uva de vino asegurada en la 
presente campaña 1998 alcan
za los 73.000 millones de pe
setas en el territorio nacional, 
según información facilitada por 
la Agrupación Española de 
Entidades Aseguradoras de los 
Seguros Agrarios Combinados 
(Agroseguro).

Esta cifra supone un incre
mento del 11,45 por ciento res
pecto a la temporada anterior, 
en la que se aseguraron produc
ciones por valor de 65.528 mi
llones de pesetas.

Los datos facilitados por la

La crisis del sector porcino no ha sido solucionada.

afirmó el presidente de la Aso
ciación Agraria Jóvenes Agri
cultores (ASAJA), Pedro Bara
to.

El responsable de AS AJA, así 
como los líderes de la Unión de 
Pequeños Agricultores (UPA), 
y de la Coordinadora de Orga
nizaciones de Agricultores y 
Ganaderos (COAG), Femando 
Moraleda y José Manuel de las 
Heras, también pidieron la puesta 
en marcha urgentemente de las 
ventajas fiscales anunciadas por 

Las organizaciones agrícolas españolas manifestaron su 
intención de realizar una nueva movilización si el 
Gobierno no toma esta semana una decisión para 

■ conceder 15.000 millones al sector

compañía Agroseguro revelan 
que en este año el número de 
pólizas disminuyó el 6,7 por 
ciento con 34.463 frente a las 
36.933 contratos garantizados 
en 1997. .

La superficie vitícola que se 
contempla en los seguros tam
bién registró un leve receso en 
comparación con el año pasa
do al pasar de los 317.262 hec
táreas contempladas en los con
tratos a los 304.903 del año en 
curso. La línea de pólizas fija 
una producción garantizada en 
1.962.810 millones de tonela
das, un aumento del 0,57 por 
ciento con relación al año an
terior.

el Gobierno.
Según el responsable de la 

COAG, los 15.000 millones, de 
los que el 50 por cien deberían 
ser ayudas directas, y la otra 
mitad préstamos con interés cero, 
«no servirían para que los gana
deros ganen dinero sino para que 
el sector no se arruine».

Las organizaciones calculan 
en 55.000 millones de pesetas 
las pérdidas que está ocasionan
do la fuerte caída de los precios 
recibidos por los productores.

Efeagro
La Asociación Jóvenes 

Restauradores de Europa reco
gerá las aceitunas de los 2.200 
olivos del parque Juan Carlos 
I de Madrid y donará el aceite 
que produzcan a la Casa Real 
para que lo destine a los fines 
benéficos o promocionales que 
considere oportunos.

El promotor de la iniciati
va, Damián Salcedo, del restau
rante Juanito de Baeza (Jaén), 
explicó que la idea surgió des
pués de comprobar la cantidad 
de olivos que hay en Madrid en 
los parques públicos, por lo que 
se dirigió al Ayuntamiento de

Fernando Moraleda, por su 
parte, para quien la nueva mo
vilización «debe ser una movi
lización de todo el sector», cri
ticó el «fracaso» obtenido por 
el Gobierno en su intento por 
lograr que los Quince aprobaran 
la introducción de una interven
ción pública y afirmó que las 
ayudas al almacenamiento pri
vado «no están siendo utiliza
das por el Estado español».

El comisario europeo seña
ló que, aparte de las medidas 
adoptadas por la Comisión Eu
ropea, la UE podría aprobar 
medidas de tipo estructural, si 
no fuese porque «los Estados 
miembros están divididos» en 
torno a las distintas acciones 
posibles.

Fischler afirmó que otra so
lución a la crisis del sector es 
«respetar la directriva sobre los 
nitratos» reduciendo la densidad 
del ganado porcino en las explo
taciones.-

Los desechos procedentes de 
los cerdos constituyen una de las 
principales causas de concentra
ción de nitratos en las aguas y la 
Comisión Europea ya ha abier
to procedimientos contra una 
gran parte de los Estados miem
bros por incumplir la directiva.

Para Fischler, los problemas 
de sobreproducción del sector 
acabarían si los Quince respe
taran dicha normativa.

Madrid para solicitar el permiso 
correspondiente.

El Ayuntamiento de Madrid 
ha dado el permiso para que se 
recojan los 2.200 olivos del 
parque Juan Carlos I de los que 
se esperan recoger unos 1.000 
kilos de aceituna que se 
molturarán en la fábrica Oleo 
Viana de Sierra Mágina (Jaén).

Damián Salcedo explicó que 
al descubrir que una parcela de 
los olivares se llama Reina Sofía 
«hemos creído conveniente 
donarlo a la Casa Real para que 
ellos después o bien lo den a 
organizaciones benéficas o lo 
den como regalo para patroci
nar el aceite». ■

Italia podría 
plantar cerca de 
2.500 hectáreas 
más de viñedo en 
el año 2000

Efeagro

Italia podrá expandir su su
perficie vitícola en 2.442 hec
táreas más de nuevas plantacio
nes hasta el año 2000, en apli
cación de una normativa comu
nitaria, según una información 
publicada en «II Corriere 
Vinicolo».

Dicha ampliación se refiere 
al reglamento de la Unión Eu
ropea (número 1627 de julio de 
1998) que ratificó la oportuni
dad, tras derogar el reglamen
to base 822/87 para el bienio 
1998-1999 y 1999-2000, de 
autorizar la implantación de 
nuevos viñedos en el ámbito de 
los países comunitarios de 
10.000 hectáreas.

Superficie por provincias

La provincia que más super
ficie recibirá es Piemonte con 
un total de 322 hectáreas, la 
segunda región que obtendrá 
una ampliación de su extensión 
vitícola es Veneto, con 282 
hectáreas, mientras que Toscana 
conseguirá 269 hectáreas y 
Sicilia 264 hectáreas.

Las regiones que registrarán 
un ligero incremento de su su
perficie vitícola es Valle 
d’Aosta con sólo cinco hectá- 
reasy Liguria, con 14 hectáreas.

La ONU elige a 
España miembro de 
la junta ejecutiva 
del programa de 
alimentos

Efeagni
España fue elegida miem

bro de la Junta Ejecutiva del Pro
grama Mundial de Alimentos 
(PMA), organismo pertenecien
te a la Organización de Nacio
nes Unidas (ONU) encargado 
de prestar ayuda alimentaria de 
emergencia en aquellos países 
donde producen catástrofes 
naturales.

Según una nota de prensa 
enviada por el Ministerio de 
Agricultura, Pesca y Alimen
tación, España formará parte de 
esta organización, encargada de 
elaborar y coordinar las políti
cas alimentarias a través de las 
ayudas de emergencia que per
miten enviar tres millones de 
toneladas de alimentos a 50 
millones de personas.

Orien tación
La elección tuvo lugar du

rante la sesión del Consejo de 
la FAO, organización para la 
Agricultura y la Alimentación 
de las Naciones Unidas, que se 
reunió en Roma los pasados 23 
al 28 de noviembre, y donde se 
estudió su orientación para los 
próximos 15 años.
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Eonik
Rafael Arias Salgado, que ha 
participado en la cumbre hispano- 
portuguesa espera que se produzca 
una "guerra de tarifas"

El ministro de Fomento fundamenta el conflicto en la liberalización del sector

Salgado prevé una guerra de 
precios en las telecomunicaciones

La fusión está al caer.' EFEEl ministro de Fomento, Rafael Arias Salgado, dijo ayer a 
Efe que la liberalización de las telecomunicaciones, que se 
produce hoy, supondrá la entrada de nuevos operadores 
con mas servicios y precios más bajos debido a una «guerra 
de tarifas» entre operadoras y a la innovación tecnológica.

Efe-Madrid

En declaraciones a Efe, el 
ministro de Fomento explicó 
que, desde el punto de vista de 
la economía productiva, «la li
beralización debe produciry está 
produciendo ya mejores servi
cios, menores precios, innova
ción tecnológica y un marco para 
que se desarrolle la sociedad de 
la información».

Arias Salgado dijo que el 
retraso de once meses en la aper
tura total del mercado de las 
telecomunicaciones en España 
«ha sido un periodo breve que 
nos ha permitido impulsar orde
nadamente el proceso de libera
lización y evitar los errores que 
han cometido otros países".

El ministro recordó que, a 
partir de hoy, en el Ministerio 
de Fomento sólo quedarán algu
nas funciones reguladoras «que 
comparte en buena media con la 
Comisión del Mercado de las Te
lecomunicaciones (CTM) y el es
tablecimiento de un sistema de 
fijación de precios en el servi
cio telefónico».

El Pacto de Toledo, a favor de consolidar 
las ganancias en las pensiones

Efe- Madrid

Los sindicatos y los partidos 
políticos firmantes del Pacto de 
Toledo aceptaron ayer apoyar la 
propuesta del Gobierno de mo
dificar la ley, de modo que los 
pensionistas consoliden sus 
ganancias de poder adquisitivo 
cuando la inflación real en un 
ejercicio sea finalmente mejor 
de lo previsto.

El ministro de Trabajo, Javier 
Arenas, tras reunirse ayer con 
respon: tbles de los grupos par- 
lameniarios y de UGT y CCOO 
en el Senado, anunció ante los 
periodistas que, probablemen
te, la inflación en noviembre se 
situará en el 1,7%, cuatro déci
mas menos de lo previsto (2,1), 
lo que supondría para los pen
sionistas, explicó, una ganancia

À partir de esa fecha, entra
rán en vigor las tarifas de inter
conexión de referencia (OIR) 
entre el operador dominante 
(Telefónica) y los entrantes, que 
han sido recurridas por Telefó
nica.

El ministro considera que «el 
procedimiento judicial no debe
ría entorpecer el proceso de li
beralización como no lo ha en
torpecido en otros países». Re
cordó que «las tarifas de inter
conexión expresan un problema 
que no ha tenido solución pací
fica en casi ningún país. En 
Alemania, Austria, Dinamarca, 
Holanda y Gran Bretaña, por 
distintos caminos y razones, 
están actualmente impugnadas 
por el antiguo monopolio. En 
Francia están impugnadas o a 
punto de impugnarse por los 
nuevos operadores».

Para el ministro de Fomen
to, la pérdida del monopolio por 
parte de Telefónica está siendo 
aceptada «como todos los mo
nopolios, con disgusto a veces 
y con preocupación otras. Creo 
que Telefónica está en una bue- 

de poder de compra por tercer 
año consecutivo.

La Ley de Consolidación y 
Racionalización del Sistema de 
la Seguridad Social, que garan
tiza de forma automática las 
pensiones, establece que éstas 
se incrementarán cada año en 
función de la inflación previs
ta, pero precisa que, en caso de 
que se produzcan desviaciones, 
se descontará o añadirá la dife
rencia. El ministro recordó que 
la enmienda presentada por el 
Gobierno para suprimir el apar
tado de la ley -que obliga a de
volver lo ganado de más y que 
cuenta con el apoyo de todos los 
grupos, aunque algunos añaden 
otras peticiones- significará que 
los pensionistas no tengan que 
devolver cerca de 28.000 millo
nes.

Arias Salgado advirtió ayer a los ciudadanos. EFE

na posición. Probablemente 
mej or de lo que se atrevería a re
conocer publicamente».

El 1 de diciembre ha sido la 
fecha elegida por el tercer ope
rador de telecomunicaciones 
UNI2 (LINCE) para comenzar 
a dar servicio telefónico por la 
red fija, aunque ha mostrado su 
interés en contar con una licen
cia de telefonía móvil para cons-

Javier Arenas, en el centro, durante la reunión mantenida ayer. EFE

tituirse en operador global.
Arias Salgado hizo hincapié 

en que la liberalización no va a 
suponer sólo la competencia de 
servicios, sino también de 
infraestructuras y se están pro
duciendo inversiones multimil
lonarias en España por parte de 
Telefónica, Airtel, Retevisión, 
Retevisión Móvil, Uni 2 y los 
operadores de cable.

El Deutsche 
Bank aprueba la 
compra del 
Bankers Trust
Efe- Frankfurt (Alemania)

El Consejo de Vigilancia del 
Deutsche Bank, aprobó el pasa
do domingo la compra del banco 
estadounidense Bankers Trust 
Corporation por cerca de 17.000 
millones de marcos (10.000 
millones de dólares).

Con el visto bueno del Con
sejo de Vigilancia queda prác
ticamente asegurada la fusión, 
de la que se espera un ahorró 
de cerca de 1.700 millones de 
marcos al año (1.000 millones 
de dólares) por reducción de 
costos de personal y de infra
estructura.

La operación hará surgir, a 
más tardar en mayo de 1999, 
un gigante bancario con un 
capital de más de 1,3 billones 
de marcos (unos 764.000 mi
llones de dólares) y 95.000 
empleados.

Para financiar la operación 
el Deutsche Bank preve, entre 
otras medidas, un aumento de 
capital de cerca de 4.000 mi
llones de marcos (unos 2300 
millones de dólares).

El portavoz de la Junta Di
rectiva del Deutsche Bank, Rolf 
Breuer, calificó ayer, lunes, a 
Bankers Trust como un «com
plemento ideal» para el 
Deutsche Bank mientras que el 
jefe de Bankers Trust, Frank 
Newman, se manifestó «entu
siasmado» por la fusión.

Ya en los últimos meses 
había habido rumores sobre el 
interés del Deutsche Bank en 
realizar una fusión trasatlántica 
pero siempre se había pensado 
en la compra de JP. Morgan 
antes que en la de Bankers Trust.

La compra del banco esta
dounidense Bankers Trust 
Corporation, por parte del 
Deutsche Bank, traerá consigo 
la desaparición de cerca de 
5.500 puestos de trabajo en todo 
el mundo, según el portavoz de 
la junta directiva del banco 
alemán, Rolf Breuer.

El portavoz agregó que la 
mayoría de los trabajadores 
afectados por la fusión traba
jan en Londres y Nueva York y 
no en la República Federal de 
Alemania.
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Ambos consideran "clave" la estabilidad macroeconómica

Aznar y Blair piden una
reforma laboral continuada

Efe- Madrid
El presidente del Gobierno 

español, José María Aznar, y el 
primer ministro británico, Tony 
Blair, propusieron al resto de 
Estados miembros de la UE una 
reforma «continuada» del mer
cado laboral europeo, para la 
creación de empleo como «úni
ca base» para combatir la pobre
za y la exclusión.

En una declaración conjun
ta, a cuyo texto ha tenido acce
so Efe, ambos mandatarios afir
man qué la «clave» para el cre
cimiento del empleo es la 
competitividad en un entorno de 
estabilidad macroeconómica. 
que necesita una reforma estruc
tural de los mercados de trabajo 
de productos y de capitales.

El documento -remitido al 
resto de Jefes de Gobierno de la 
UE que asistirán al Consejo 
Europeo de Viena del 11 y 12 
de diciembre- considera que 
dicha reforma debería tener 
como objetivo proporcionar 
oportunidades para todos, com
batir la discriminación en los 
centros de trabajo, cambiar los 
sistemas educativos, mejorar el

ElIPC 
armonizado 
nacional se situó 
sobre el 1,6% en 
el mes de octubre

Efe- Madrid

El Indice de Precios al Con
sumo (IPC) armonizado se situó 
en España en octubre en el 1,6% 
en tasa interanual, con un creci
miento cero respecto al mismo 
mes anterior, según datos faci
litados ayer por el Instituto Na
cional de Estadística (INE).

Este índice, que se elabora por 
el INE con la metodología de la 
oficina estadística de Eurostat, 
sirve para comparar los precios 
delos distintos países miembros 
de la Unión Europea.

Los precios que más subie
ron en octubre fueron los de la 
enseñanza, con un 1,1 por cien
to, seguido de los del vestido y 
el calzado (0,8 por ciento), vi
vienda (0,5 por ciento), menaje 
(0,4 por ciento), hoteles, cafés 
y restaurantes (0,2 por ciento), 
mientras que los de las bebidas 
alcohólicas y el tabaco aumen
taron un 0,1 por ciento.

Los productos cuyos precios 
no solo no crecieron sino que 
cayeron en octubre fueron los 
relacionados con el ocio y la 
cultura, que descendieron un 1,3 
por ciento, seguidos de los de los 
alimentos y las bebidas no al
cohólicas y los del transporte que 
disminuyeron un 0,2 por ciento. 

sistema de protección, y todo ello, 
combinando flexibilidad y segu
ridad.

Para conseguirlo, ambos diri
gentes defienden en su propues
ta «alentar» a los interlocutores 
sociales a encontrar vías para 
maximizar el empleo.

Recomiendan la necesidad de 
crear un clima adecuado en las 
empresas, especialmente en las 
pymes, para que puedan prospe
rar y, en particular, eliminar las 
«trabas» para crear una empre
sa, mejorando el acceso a inicia
tivas de capital riesgo.

Piden se promueva además la 
existencia de trabajadores cuali
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ficados y preparados para afron
tar los cambio económicos.

Ambos dirigentes recomien
dan que se haga realidad la su
pervisión multilateral de lás po
líticas de empleo, intensifican
do el intercambio de ideas y ex
periencias.

Solicitan también la necesi
dad de mejorar el sistema de pro
tección de los Estados miembros, 
de modo que sirva de «trampo
lín» que reintegre a las personas 
al mercado de trabajo, y en par
ticular, proponen hacer atracti
va económicamente para el des
empleado la aceptación de un em
pleo, y parael empresario la crea-

0 R M

Toni Blair continúa "conectando" con Aznar. EFE

ción de nuevos puestos de tra
bajo.

El documento recuerda que la 
política de empleo en la UE se 
asienta en el Título sobre Empleo 
del Tratado de Amsterdam, pues
ta en marcha en Luxemburgo el

A C

año pasado, y valora los planes 
nacionales de empleo de los Es
tados miembros que califica de 
«paso adelante de gran importan
cia» y los 800.000 nuevos pues
tos de trabajo creados en la Unión 
Europea en el último año.

ó N
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Wall Street “obligó” a las 
plazas bursátiles europeas a 
realizar beneficios

La última sesión bursátil de noviembre tuvo un marcado 
carácter bajista en el tramo final de la misma. La negativa coyun
tura exterior, que se fue extendiendo de este a oeste, intensifico la 
postura inversora a la hora de realizar beneficios. Como sucede en 
estos casos los mercados de bonos se beneficiaron de ello, convir- 
tiéndose en un auténtico refugio inversor.

El desastroso cierre de las Bolsas del sudeste asiático fue 
el preludio de lo que iba a suceder posteriormente en las plazas 
def Viejo Continente. Hong Kong cayó un 3’ 16 por ciento, Tailan
dia un 2’75, Taiwan un 1 ’95 y Japón un 1’23, entre otras. Tan sólo 
se salvaron de la quema Singapur y Malasia.

Sin embargo, la apertura en los mercados europeos no 
resultó tan desastrosa como a priori se temía e incluso algunos se 
permitieron transitar por terreno positivo poco después de la

apertura. Nuestro mercado fue uno de ellos en una actitud teme
raria que lo llevó a intentar atacar la mágica cota del 10.000.

Pero tan sólo bastó que los inversores estadounidenses se 
pusieran de acuerdo en recoger beneficios para que todo se fuera 
al traste. Wall Street acusaba en la apertura una intensa corriente 
vendedora, lo que llevó al Dow Jones a perder rápidamente más 
de un uno por ciento.

La Bolsa española, al igual que sus colegas europeas, vivió 
los últimos sesenta minutos de la jomada bajo un autentico cha
parrón de órdenes de venta. El indicador del mercado electrónico 
recibió un severo correctivo de un 2’35 por ciento cerrando en los 
9.645’50 puntos, mientras que el IGBM retrocedió un 1’99 por 
ciento cayendo hasta los 844 96 puntos. La negociación se disparó 
por encima de los 190.000 MP.

S.D.R.
IBEX-35GENERAL

844,96 1 | 9.645,50
a7,i4 | 1-231,80
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HOY DIF%

i A Sarrio 705 13,53
; ■ Picking Pack 74 10,45
i g Banco de Galicia 2.800 _9^

HOY
Grupo Acciona 7.300 -84,13 Y

r Seda Barcelona 993 -6,32
; FiloB 441 -5,97 1

Í MAYOR VOLUMEN M2AYOR EFEC./PTAS
; Vnliimpii Efet'j'ptiis
GPP 22.926.147 26,49 TEF 38.332.619.000 19,92
BBV 8.514.348 9,84 SAN 25.578.686.000 13,29

J SAN 8.372.673 9,67 BBV 20.071.203.000 10,43
BCH 6.066.728 7,01 ELE

........ Ill
16.357.432.000 8,50

MERCADO CONTINUO
NOMINAL ANTER. ULTIM. DIF.% VOLUM. NOMINAL ANTER. UI-TIM. niF.% VOLUM. NOMINAL ANIER. ULTIM. DIF,% VOLUM.

■bancos
Superdiplo, S.A. 100 3.700 3.785 2,30 38.034 Asturiana del Zinc 525 - 1.540 1.465 -4,87 299.542

Cía. Aux. Ferrocar. 500 4.550 4.600 1,10 5.234
Argentaría 125 3.505 3.360 -4,14 1.880.023 ■CONSTRUCCION

Di metal 100 225
Banco Andalucía 125 6.800 6.810 0,15 5.077 ACS 250 5.110 5.030 -1,57 121.894 Española del Zinc 500 840 830 -1,19 24.384
Banco Atlántico 1.000 6.220 6.200 -0,32 274 Agromán 100 1.450 1.415 -2.41 77.173 Global Steel 400 442 430 -2,71 89.448
Banco Bilbao-Vizcaya 90 2.365 2.280 -3,59 8.514.348 Bami S.A. 310 830 800 -3,61 103.181 Indus, del Besós 200 668 650 -2,69 790
Banco Esfinge 175 285 285 27.653 Cementos Portland 250 6.300 6.340 0,63 2.038

Lingotes Espec. 500 1.695 1.690 -0,29 435
Banco Guipuzcoano 500 7.480 7.480 2.839 Construcciones Lain 100 405 390 -3,70 930.052

Metal.Duro Felguera 500 1.420 1.350 -4.93 125.171
Cristalería Españ. 
Dragados 
Filo

1.000 
500
100

9.720
4.810

582

10.000
4.665

570

2,88
-3,01
-2,06

13.068
421.980

97.655

Banco Herrero 500 11.600 11.600 _______ 81 Nicolás Correa 200 2.250 2.290 1.78 47.466
Banco Pastor 500 9.000 9.000 20.412

Nueva Montana 84 166 161 -3,01 186.337
Banco Popular 125 10.730 10.600 -1,21 583.315

Tubacex
Zardoya Otis

85
160

342
4.410

339
4.405

-0,88
-0,11

24609^
29.328Banco Santander 115 3.035 2.950 -2,80 8.372.673 Filo B 100 469 441 -5,97 144.028

Banco Vasconia 50 2.030 1.990 -1.97 2.940 Financiera y Minera 500 2.990

Banco Zaragozano 500 4.340 4.300 -0.92 27.552 Fomen. Cons. Contr. 250 8,700 8.610 -1,03 104.638 ■ AUTOMOVIL
Banco de Castilla 100 3.600 3.600 5.083 Grupo Acciona 167 46.000 7.300 -84,13 29.549

Citroen Hispania l.OOO 19.340B anco de Galicia 50 2.550 2.800 9,80 1.439 Hisalba 1,000 1.925 1.920 -0,26 1.294

Banco de Valencia 500 3.915 3.900 -0.38 21.689 Inmob. Zabálburu 250 1.795 1.770 -1,39 65.592 Tudor 500 2.240 2.300 21.876

Banesto 400 1.945 1.905 -2,06 89.204 LUrbis 500 2.280 2.285 0,22 136.906 Volkswagen 1 11.820 12.300 4,06 ______ 814

Bankinter 250 5.340 5.170 -3.18 264.590 Lafarge Coppee 25 14.380 14.380 —- 127
B. Crédito Balear 125 3.050 3.200 4.92 5.190 Metrovacesa 250 3.990 3.970 -0,50 82.252 ■ TRANSP. COMUNICACIONES

B.Central Hispano 84 1.690 1.660 -1.78 6.066.728 Obrascón-Huarie 100 1.515 1.490 -1,65 70.629 Aumar 970 3.500 3.500 232.200

Commerzbank 5 5.250 ___ ___ ___ Porti. Valderrivas 160 5.860 5.840 -0,34 9.224 Autopistas 500 2.215 2.200 -0,68 482.465

■ELECTRICAS
Prima Inmobiliaria 1.000 1.345 1.320 -1,86 189.115 Estación. Subter. 500 4.395 4.300 -2,16 200
Sotogrande S.A. 
Uniland

100 450 445 -1,11 301.348 Europistas 
Iberpistas

808 I.210 1.205 -0,41 61.740
Aguas de Barcelona 500 8.300 8.240 -0,72 47.914 1.000 10.450 10.700 2,39 2.200 84 1.310 1.275 -2,67 6.467
Cantábrico 1.000 7.120 6.980 -1,97 64.615 Uralita S.A. 400 T.650 1.595 -3,33 387.338 Radiotrónica 500 11.000 10.530 -4.27 51.565
Eléc. R. Zaragoza 500 7.700 7.550 -1.95 7.011 Urbas 260 212 202 -4,72 85.294 Telefónica 500 6.930 6.780 -2,16 5.581.287
Endesa 200 3.900 3.765 -3.46 4.285.950 Valenciana Cementos 195 2.955 2.935 -0,68 10.119
Entier 1.000 4.050 3.905 -3.58 16.294 Vallehermoso 165 1.750 1.700 -2,86 473.970 ■ otros SERVICIOS
E. de Viesgo 1.250 6.280 6.340 0.96

-0,60
1.339 Vidrala 170 1.710 1.705 -0,29 26.902 Abengoa 167 4.145 4.000 -3.50 25.876

Fecsa 1.000 1.675 1.665 450.090 Befesa 500 2.095 2.015 -3,82 9.369
12.160 -2,80 227,872 ■ inversion MOBILIARIAGas Natural SDG 500 12.510 Corpor. Finan. Alba l.OOO 19.000 18.980 -0,11 9.167

Gas v Electricidad 1.000 14.400
2.440

14.000
2.390

-2,78
-2,05

10.807
2.839.263

Cía. Gener. Invers. 
Cofir

28
350

107
1.845

109
1.935

1,87
4,88

153.339
969.948 Dogi 100 2.530 2.425 -4,15 16.997

Iberdrola 500
8.660 8.660 25

1.500 15.100 15.100 Corpor. Banesto 500 1.460 1.430 -2,05 1.011 Grupo Anaya 500
Saltos del Nansa

Indo Intem.
Sevillana 500 2.110 2.025 -4,03 591.117 Dinamia 500 1.835 1.800 -1.91 49.391 l.OOO 7.100 7.100 4.164

Unión Elec. Fenosa 500 2.200 2.135 -2,95 1.064.772 Faxtibex 1.000 9.250 9.080 -1,84 4.738 Meliá Inv. 5 4.495 —

Midesa 100 3.305 3.450 4,39 42.102
■ alimentación ■papeleras Y TEXTILES Prosegur 100 1.745 1.750 0.29 53.481

Azucarera Ebro Agrí. 100 3.335 3.410 2,25 22.581 Empr. Nac.Celutosas 750 2.435 2.320 -4,72 47.746 Sol Meliá 100 5.630
Baron de Lev 100 5.000 5.000 1.848 Europae 300 411 410 -0,24 86.528 Tele Pizza, S.A. 5 1.200 1.240 3,33 1.933.325
Bodegas Riojanas 100 1.890 1.905 0,79 3.384 European Paper 500 90 86 -4,44 17.741 V. Leonesa 510 2.360 2.320 -1,69 10.806
Bodegas y Bebidas 250 1.845 1.875 1,63 6.561 Iberpapel 100 2.000 2.020 1,00 60.211
Campofrío S.A. 167 2.690 2.685 -0,19 79.781 Papelera Esp. 500 83 -— ___ ___I mvisAS 1

200 7.500 7.550 0,67 2.548 13.53 3.953.656Cia.Vinícola N.Esp. Sarrió 500 621 705 Compra Venia
El Aguila S.A. 500 1.450 1.400 -3.45 49.807 Sniace 100 270 261 -3,33 198.989 l Corona Danesa 22,355 22,399
Federico Paternina 1.000 2.335 2.320 -0.64 6.864 Tableros de Fibra 500 2.175 2.160 -0,69 39.207 l Corona Noruega 19,311 19,349

500 5.100 5.110 0.20 12.483Koipe
OMS A Alimentación

Tavex Algodonera 500 1.950 1.950 .... 127.236
l Corona Sueca 17.839 17,875

250 1.270 1.350 6.30 160.625 Unipapel 250 1.890 1.900 0,53 19.207
I Chelín Austriaco 12,080 ' 12,104Pescanova 1.000 2.180 2.200 0.92 23.302

Puleva-Uniasa 500 5.030 4.790 -4,77 225.581 ■ químicas Y ENERGIAS l Dólar Australiano 91,413 91,597

SOS Arana 1.000 1.805 1.780 -1.39 7.141 Bayer 5 5.950 6.080 2,18 1.026 I Dólar Canadiense 94,094 94,282

Tabacalera 100 3.595 3.570 -0.70 1.128.115 Carburos Metálicos 2.000 6,920 1 Dólar USA 144,527 144,817
Viscofán 100 4.405 4.400 -0,11 291.193 Cepsa 500 5.050 5.200 2,97 153.507 l Dracma Griego 0,507 0,508

Ercros 60 218 214 -1,83 956.482 1 Ecu 166,915 167.249■ comercio Y E. I. Aragonesas 475 1.060 1.030 -2,83 118.920
l Escudo Portugal 0,829 0,830AGF U. Fénix 100 1.745 1.685 -3.44 8.422 Faes 2.405 2.400 -0,21 42.982

Adolfo Domínguez 100 3.175 3.235 1.89 82.899 Grupo Fosforera 1.000 242 247 2,07 43.956 l Florín Holandés ________75,385 75,535

Aldeasa 200 5.420 5.360 -1,11 26.664 Miquel v Costas 500 5.290 5.190 -1,89 29.777 l Franco Belga 4,120 4,128
Azkoyen 200 5.000 5.050 1,00 72.607 Repsol S.A. 500 8.220 8.180 -0.49 1.450.134 l Franco Francés 25,346 25,396
Catalana Occ. 250 3.880 3.910 0,77 40.806 Seda Barcelona 500 1.060 993 -6,32 232.557 l Franco Suizo 103,124 103,330
Continente 100 4.670 4.700 0.64 164.917 Zeltia 775 13.980 13.700 -2,00 3.879 l Libra Esterlina 238,153 238,629
Corp. Mapfre 250 3.900 4.000 2.56 713.649 l Libra Irlandesa 211,140 211,562
Cortefiel 3.720 3.750 0,81 39.82950

l Marco Alemán 84.991 85,161Finanzauto 350 2.210 2.220 0,45 1.505 Aceralia 1.000 1.660 1.635 -1,51 644.978 —

Mapfre Vida 250 5.250 • 5.540 5,52 124.904 Acerinox S.A. 160 3.470 3.430 -1,15 146.837 l Marco Finlandés 27,953 28,009

Picking Pack 25 67 74 10,45 22.926.147 Aforasa 168 1.505 1.500 -0,33 8.224 l Yen Japonés 1,175 1.177

Pryca 100 3.520 3.445 -2,13 333.171 Amper 300 3.570 3.410 -4,48 189.540 100 Liras Italianas 8,584 8,602

SI Ud. tiene alguna sugerencia sobre estas páginas, no dude en ponerse en contacto con nosotros, esto ayudará a mejorar este servicio en favor de todos lo.s lectores. 
Tno. (96) - 384- 6436 de 17h. a 20h.
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BOLSAS EXTRANJERAS

BOLSAS NACIONALES (CORROS)
MADl^

NOMINAL HOY DIF.

■ ALIMENTACION
Naarden L 1.000 —

Natra 1.000
Pascual Hnos 12 __

San Misuel 3.000
United Dutch 500
■ COMERCIO Y SEGUROS
Comtra B 5ÜÜ —

■ CONSTRUCCION
Ah. hamihar 1.000 2.115.00 10.00
Alcázar 500 —

Asland Cata! 500 __ —

Inmb. Valenc. 500 __ —

I. Del Sur 1.000
Max.Cent. Leisa 250
Obras v S.P. 500
Vías v Const. 1.000
■ inversion MOBILIARIA
Bansailber '¿SO 8.180.00 80.00
Banzano 1.000
Baseibar 1.000
Bolshispania 500
Cannosa 140 7.830.00 -20.00
Ceivasa 200 7.760,00 60.00
Ce vasa A 1.000
Chafisa 1.000
Fiponsa 250 7.540.00 40,00
invernas tor 1.000 -_

Inv.Herrero 400
Inv.Vat.Americ. 1.000 __

1. Lealtad 500 __

Mobinversora 1.000
Norvasa 250 3.925.00 __

Renfila 500 1.000.00
Rentinver 1.000 __ __

Union Euroo. 1.000 12.250.00 150.00
■ navegación Y PESCA
HetamentoS’B l.«W ---- —
Pescanova 1.000 ___
Transmedit. 500
■ papeleras Y TEXTILES
Fap. Navarra I.ÜÜÜ
■ químicas Y ENERGIAS
hsD.Oxiseno 1.000 — —

Faes 500 __

Gassol 500 505.00 —

AMPLIACIONES DE CAPITAL . , , .
______________________ RCOMENZO FINAL_________ NVAS._______ANTGAS.__________ ANT_____________  
Picking Pac 30-oct-98 30-nov-98 1 2 67,00 59^00
Sniace_______________ 13-nov-98 13-dic-98___________ 1___________ 2____________ 270^00__________240.00

VALOR
DIVIDENDOS

NETO PAGOCONCEFFO BRUTO
Ac-v For. Azc. A cuenta 25,00 18,75 30/11/98
Uniland Cem, A cuenta 50,00 37.50 2/12/98
Uniland A cuenta 50,00 37.50 2/12/98

INDICES DE REFERENCIA DEL INGO DE ESPAÑA
IVriodo TAE (Bancos) TAE (Caías) Indie. CECA Reni. Deuda P. Mibor año
Noviembre 97 6.252 6,537 7.375 5,230 4,807
Diciembre 97 6.196 6,328 7,250 5.167 4,623
Enero 98 5.988 6.268 7.375 5.086 4,421
Febrero 98 5.879 6.099 7,125 4.947 4,325
Marzo 98 5,827 5.918 7,000 4.823 4,161
Abril 98 5,659 5.906 6.750 4.707 4,215
Mayo 98 5.603 5.817 7.000 4,613 4,220
Junio 98 5.54,5 5.744 6.750 4.547 4.191
Julio 98 5.513 5.690 6.750 4,508 4.137
Agosto 98 5.572 5,697 6.875 4,464 4.066
Septiembre 98 5.439 5,680 6.750 4,374 3.830

| FUTUROS 1BEX-35
FECHA ANTERIOR APER'IURA MAXIMO MINIMO ULTIMO C/NEG.
18 bic. 1998 9.872.00 9.790,00 10.011,00 9.620.00 9.620,00 25.184
15 Ene. 1999 9.865,00 9.990.00 9.990,00 9.635.00 9.635,00 186
18 Mar. 1999 9.908.00 9.975,00 9.975,00 9.975,00 9,975,00 4

FUTUROS BONO NOCIONAL 10 AÑOS
FECHA ANTERIOR APERTURA MAXIMO MINIMO UUI'IMO C/NEG.
15 Dic. 98 116.12 116,34 115.96 116,19 28.304

FONDOS

L-.sL
MADRID (Conl.)

NOMINAL HOY

SsSSi 

DIF.

Nicas 15.5
11 Resinem 1.000
■ MINERAS
H.Coto Corte 200
H.VaS-Leones 500
M.Tormaleo 1.000
Ponferrada 25 18.00 1.00
■ SIDEROMETALURGICAS
Atorasa 250
Cobra 500 -—

Iber. Frió 1.000
Metalogenia 500
Moulinex F.sn 1.000 ....

■ AUTOMOVIL
Fnsn kenniill 1.000 3.980.00 5.00
■ OTROS SERVICIOS
InvDsa 1.000
Prim .S A 400

METALES
Pi!LS./ar. Dif.

Oro Manufacturado 1.540,96 3,95

Plata Manufacturada 31,62 0,14

Platino 2.647,90 13,28

Paladio 2.040,02 4,89

INTERBANCARIO 
(MIBOR)

putzo TIPO DIF :i
1 A un día 2.99 -0.04

Í A una semana 3.40 0,15

A quince días <-3.^>7 0,05

1 A un mes / 3,65 0.02

A tres meses -3,70

A seis meses - 3,60 r

í Aun año > i7,l-'3.50<;7'

I
3.fifi

■■■Mte.. SA3^n^^Uj|||l|UI|

id 6<A lím

ULTIMO DIF. nN/97

■ DINERO

Altas El.A.M.M 178.966.61 26,06 174.836.87

A.B. DinemIus 207,529.56 24,27 202.117,23

BBV Dinero 278.792.62 41.18 270.068.63

BBV Monetario 12.320.64 1.21 11.96535

Bandesco Monetario 106.406,11 20.58 104.166.42

Bankovme Fondval. 123.333,65 23.50 119,623.00

Beta Dinero FIAMM 214.36333 •32.81 207.469,57

Caixa Galicia Din. 136.17536 26.42 132,515.78

Cavaldiner 224.641.46 I1.7I 219.25437

Cavaldiner Oro 141.141,16 10.93 136.614.87

Cuentafondo FIAMM 208,687.09 10.33 203.642.07

Diner BM RAMM 209,902.42 11,40 204.280.23

Dineractivo 214.262.40 31.41 209.083,65

Dinemavarra 184.969.25 __ 180.634.51

Eurovalor 3 231.861.44 2330 225.068.25

Fondmadrid 228.053.78 19.36 222.272.73

Fondposlal Moneta. 262.605.51 22.03 255.959.11

Fonpenedes FIAMM 1.252.13 0.26 1.220.1!

Ibercaia Dinero 229.401.88 34.50 223.81839

Ibercuenta 227,211,80 15.55 221329.78

Indosuez Oro 1.606.977,40 __ 1.558318.76

Indosuez Tesorería 268.998,72 __ 261.991.23

Kutxarent 208.466,64 __ 208.466.64

Santander Tesoreri 228.835.24 31.22 222342.14

S, Sant. FIAMM 232,97931 31.10 227.82236

■ divisa EXTRANJERA

BM Dinerdivisa 1.529,64 238 1.497.97

Madrid Divisa FIM 1,605.65 6.05 1.448.85

Safei Europa 11.202.75 __ 11.79431

ULTIMO DIF. FiN/97 ULTIMO DIF. nN/97 UITIMO DIF. nN/97

Safei Noneamirica 11.03532 11.564.04 Eurovaiencia VCG 1.176.90 __ 960.94 Fonpenedes FIM 1.377.84 0.84 1,331.07

Eurovalor 1 583.41 7.99 463.30 Ponrents Fija FIM____ 17.606.40 16.835.98■■ 1< ONU 1ESOKOS»
Fnnhrtl^fl 39.491.93 30.797.72

A.C. Cuenta 192.525.84 47.41 186.599.61 Fontesoreria 11.197.87 — 10.805.15
Fonfomento FIM 15.240.68 14.618.89

A.C. Deuda 2.011,25 1.70 1.926.01
Fonoatrimonio 22.404.28 Iberahorro 2.372,32 1.01 2.292.60

BM Fondtesoro 2.047,40 4.20 1.911.15
Fonpenedes Mixto 1.473.22 4,72 1392.98 Ibercaia Futuro 1.345.22 0,77 1.283.46

Bela Deuda Fond. 1.838.95 2,43 1.761.25
321.188.64 267.805.38Indosuez Bolsa FIM —— Ibertion Ahorro 228,810.54 282.87 216.266.48

Dinennadrid-FIAMM 190372.30 10,60 185.058.61
128,952.64 106.667.69Indosuez Universal 21383,14 18.519,91Fondeudá Ahorro 21.365.09 __ 20.695.31 Indosuez Patrimonio ——

Renta 4 Bolsa 2.575,81 26.92 1.899.38
Fondeuda Efectivo 207.387.44 201.380.67

1.465.26 Interes Diario BCH 1.200.16 0.07 1.175.55
Santander Ren 1999 1.528.98 0,42

Ibercaia Dinero II 172.474.33 33,55 167.757,85 Inversabadell 2.676.68 6.66 2.419.68
indosuez Fondtesoro 21.284,56 .... 20.240,61 ■ renta FIJA

MB Fondo 3 1.972.32 0.67 1.872.53
Santander Dinero 187.205,37 13,88 182.260,60 BBV Ahorro 1.665,82 1,77 1.593.86

BBV Fondvalencia 19.192,42 15.92 18,053.66 Renta 4 Ahorro_______ 1.788.01 0.27 1.684.08
■ MIXTO RENTA FIJA

BBV Rents 2.444,61 1.52 2.362.68 Rural Giion deuda 15.201.87 __ 14.992.63
Ahorrofondo 6.768,86 28.27 5.949,46

BBV Renta 91 1.618,76 1.20 1.562.54 Santander Ahorro 2.339.92 0.21 2.285.98
Alhambra F.I.M. 2.301.65 9.61 2.116,15

BCH Mixto Acciones 2.864,56 12.99 2.450,06
Santander Ges. Ren 1.680.82Bandesco Divisas 16.553.47 60.65 15.005,84

BM Dinerbolsa 1.398.68 .... 1.341,53
Beta Renta Plus 1.174.19 3.54 ....

Bandesco Ahorro 1.085,34 0,58 1.050,50
Beta Valor FIM 2.830.41 17.70 2.337,56

1 718 44 1 77 1 611 26 ■ renta VARIABLE
Foncaixa Mixto 28 1.141.62 2.70 936,60 -1.90Beia Renta FIM 2.448.62 2,67 2.312,17 Arg. Fondbol.Eu.
Foncenhis. F.I.M. 1.755.81 2.89 1.625,27

189.536,14
Caixa Cat.Prev 2.618.41 1,36 2.517,10 Bandesco Renta V. 27.40130 255.75 20.897.67

Fondeieculivos

Ibercaia Renta 2350.14 6.83 2.137,91
Credipas deuda______ 1.674.88 1.686,05

Beta Acciones 24.182.21 255.43 17.836.34
Cuentafondo Ahorro 2.286.13 18.84 2.043,71

Indosuez Global 129.239.62 .... 122.662,81 Cuentafondo Bolsa 1.880.22 22.61 1.501.71
Cuentafondo Renta 1.985.32 3.33 1.854,05

Renta 4 Internacional 1.281.34 -7.73 1.17230
Foncaixa Ahorro 2 2.916.99 1,95 2.822.94 Edifon 214.431.79 1.259.14 169303.61

Santander 80/20 2.417.53 9.16 2.135.79
Foncaixa Futuro 18 1.520,79 -0,32 1.270.58 Foncaixa Bolsa 5 4.236.50 .... 3.372.63

Santander Ges.Mix 1.737.86 6.75 1.600.52

Tecnifondo 1.784,86 -0.73 1.796.39
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Iberlión Bolsa_______ 2.37530 18.13 1.829.01
Foncrecimiento 134.256.35 .... 130.646.59
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La nueva borrasca, que provocará nieve y 
frío, se extenderá por el sur de Castilla-La 
Mancha y la parte oriental de Andalucía, 
según el director general del INM, el 
viseño Eduardo Coca

El temporal mantenía ayer aislados 17pueblos y cerrados al tráfico 5 puertos

Un nuevo frente de frío y nieve 
entrará hoy por el tercio norte
Una nueva borrasca fría, 
procedente de las Islas Bri
tánicas, entrará hoy por el 
tercio norte y provocará 
''nieve, frío y tiempo des
apacible" en toda la mitad 
oriental de la Península has
ta el jueves, dijo ayer a Efe el 
director general del Institu
to Nacional de Meteorolo
gía (INM), Eduardo Coca, 
natural de Viso delMarque's.

A.A.M./M.C./Madrid

Tras señalar que en estos mo
mentos la situación, que afecta 
principalmente al norte, "está 
pasando", el responsable del 
INM destacó que la nueva bo
rrasca fría entrará hoy, martes, 
por el norte, y mañana se ex
tenderá por la parte oriental de 
Andalucía y el sur de Castilla- 
La Mancha y la Comunidad de 
Madrid. Esto dará lugar a que 
durante los próximos días pue
dan bajar las cotas de nieve y 
pudiera haber nevadas en torno 
a los 500 ó 600 metros, aunque 
depende de la zona.

Coca avanzó que se espera 
que el jueves se retire de la Pe
nínsula ese frente frío, aunque 
especificó que son predicciones 
con "un margen de error, por
que la meteorología no es una 
ciencia exacta". Sobre la situa
ción climatológica de ayer, dijo 
que es un intervalo entre dos bo
rrascas frías. La bajada de tem
peraturas y la aparición de las 
primeras nevadas en España, co
incidiendo con la ola de frío que

Las primeras nevadas coinciden conla ola de frío que afectó a Europa. ^EE

afectó a Europa recientemen
te, "no es frecuente pero tam
poco anormal, ya que el hecho 
de que nieve a final de noviem
bre es algo ya registrado en los 
archivos del INM", afirmó Coca.

En este sentido, recordó el po
pular refrán "Para los Santos 
nieve en los altos y para San 
Andrés (ayer) nieve en los pies". 
Respecto al viento, Coca indi
có que se espera una disminu
ción en los próximos días res
pecto al de estos días.

Recomendó a la población 
que se mantenga informada a tra

vés de los boletines periódicos 
que elabora el INM.

17 pueblos aislados
El temporal de frío y nieve 

mantenía ayer aislados por ca
rretera a un total de diecisiete 
pueblos de Palencia, todos ellos 
situados en la zona de montaña 
del norte de esta provincia, se
gún el último parte emitido por 
la Comandancia de la Guardia 
Civil de Palencia. Estos pueblos 
son Casavegas, Lores, Areños, 
El Campo, Lebanza, Abia, Aba

día de Lebanza, Camasobres, 
Los Llazos, Santa María y San 
Juan de Redondo, Tremaya, 
Piedrasluengas, Salcedillo, Va
lle y Revilla de Santullán y 
Valberzoso.

A pesar de su aislamiento, 
estos núcleos de población no 
registran, hasta el momento, 
cortes en Ías líneas de teléfono, 
suministro eléctrico y de agua 
u otras incidencias, según la 
Guardia Civil.

5 puertos cerrados

El temporal de frío y nieve 
impedía ayer por circular por 
cinco puertos de montaña y en 
cerca de una treintena era obli
gatorio el uso de cadenas, según 
datos de la Dirección General 
de Tráfico (DGT).

Los puertos cerrados son San 
Glorío (Cantabria), Veleta (Gra
nada), La Bonaigua (Lérida), 
Belagua (Navarra) y Piedras- 
luengas (Palencia). Además las 
malas condiciones climatológi
cas obligaba a circular con ca
denas por más treinta puertos de 
montaña, principalmente en las 
comunidades de Asturias, 
Castilla y León, Cantabria, 
Aragón, CataluñayNavarra. En 
Asturias son ocho los puertos 
afectados por la nieve y el viento, 
igual número que en Burgos, seis 
en Cantabria, dos en Castellón, 
cinco en Huesca, trece en la 
provincia de León, cuatro en 
Madrid, tres en Navarra, cuatro 
en Palencia, seis en Segovia, dos 
en Soria, tres en Tarragona, dos 
en Zaragoza, uno en La Rioja, 
uno en Avila y otro en Cáceres.

Seis muertos y unos 
treinta heridos en 
un terremoto que 
sacudió el este de 
Indonesia

A. L. F./Yakarta

Al menos seis personas resul
taron muertas en la noche del 
pasado domingo y más de trein
ta heridas por un terremoto de 
6,5 grados en la escala abierta 
de Richter que sacudió la isla de 
Mangole, el este de Indonesia, 
informaron ayer fuentes oficia
les. El terremoto, ocurrido a las 
22.10 hora local (15.11 GMT) 
del domingo, se registró en la isla 
de Mangole, a unos 2.000 kiló
metros al este de Yakarta, y 
según el observatorio geofísico 
de Yakarta alcanzó 6,5 grados 
en la escala de Richter.

Cinco empleados de una com
pañía maderera resultaron muer
tos y una veintena heridos cuando 
trabajaban en la factoría de la 
empresa.Las autoridades no des
cartan que el número total de 
víctimas mortales pueda ser más 
elevado.

En estado muy 
grave el inmigrante 
apuñalado en £1 
Ejido

Almería

Un magrebí de 20 años, iden
tificado como A.B., se encuen
tra ingresado en estado muy 
grave en la Unidad de Cuidados 
Intensivos del Hospital de Po
niente de Almería, tras ser agre
dido con un arma blanca por un 
compatriota, según la Policía 
Local.Los hechos ocurrieron el 
pasado sábado por la noche en 
la barriada de San Silvestre de 
El Ejido, donde la víctima fue 
vista discutiendo con un com
patriota en la puerta de un bar.

Las carreteras se cobraron 44 
vidas este fm de semana y 
dejaron heridas a 54 personas

Muere un obrero al desprenderse una pared 
en las obras del túnel de AVE en Zaragoza

C, N. G./Madrid

Cuarenta y cuatro personas 
murieron y otras cincuenta y 
cuatro resultaron heridas en los 
treinta y ocho accidentes mor
tales ocurridos desde la tres de 
la tarde del viernes pasado has
ta las doce de la noche del pasa
do domingo en las carreteras es
pañolas, informó la Dirección 
General de Tráfico (DGT).

De los cincuenta y cuatro he
ridos, treinta y seis sufrieron le
siones graves y dieciocho de ca

rácter leve, según las fuentes.
El viernes fallecieron seis 

personas y diez resultaron he
ridas, de ellas ocho graves y dos 
leves, en cinco accidentes; el 
pasado sábado, veintiún muer
tos y dieciséis heridos, de ellos 
once graves y cinco leves, en die
cisiete accidentes.

El pasado domingo diecisiete 
muertos y veintiocho heridos, de 
ellos diecisiete graves y once 
leves, en dieciséis accidente 
mortales registrados, según in
formó la Dirección General de 
Tráfico.

R, P, B./Calatayud

El accidente en el que falle
ció ayer un obrero rumano en las 
obras de un túnel en construc
ción del AVE en Paracuellos de 
la Ribera (Zaragoza) se produ
jo debido a un desprendimiento 
en una de las paredes de hormi
gón.

Según fuentes sindicales, el 
siniestro se produjo cuando se 
desprendió parte del hormigón 
que ya había sido proyectado 
sobre la pared del túnel.

El fallecido, que pertenecía 
a una empresa de trabajo tem
poral (ETT), según han informa

do fuentes del sindicato Comi
siones Obreras, había pasado a 
la plantilla de una de las com
pañías subcontratadas por la 
unión temporal de empresas 
(UTE) que se encarga de estas 
obras.

El accidente laboral ocurrió 
entorno a las 13:30 horas, aunos 
400 metros de la boca norte del 
túnel, en Paracuellos de la Ri
bera.

Como consecuencia de este 
desprendimiento, falleció el tra
bajador rumano y otro resultó 
herido leve, ya que, según las 
mismas fuentes, salió por su 
propio pie y fue posteriormente 

trasladado al Hospital Comar
cal del Insalud de Calatayud 
(Zaragoza).

Por su parte, fuentes del Par
que de Bomberos bilbilitano han 
informado de que los acciden
tados habían sido sacados del 
túnel cuando llegaron, por lo que 
la unidad de bomberos de 
Calatayud no llegó a intervenir 
en el rescate.

Este túnel, con una longitud 
de 5.292 metros, es el más largo 
de los que se construyen en la 
línea del AVE Madrid-Barcelo- 
na-Frontera francesa y está pre
supuestado con más de 5.000 
millones de pesetas.
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En Marbella, en poco más de dos horas, ocurrieron dos siniestros similares

Un muerto aplastado por una 
hormigonera y otro por una viga

M, A7Marbella

En poco más de dos horas 
murieron dos personas y otras 
dos resultaron heridas graves en 
dos accidentes similares ocurri
dos en Marbella.

Una mujer, cuya identidad 
responde a las iniciales M. F. M., 
de treinta años, murió alrede
dor de las 10.00 horas de ayer 
en la localidad malagueña de 
Marbella al ser aplastado el 
vehículo que conducía por un 
camión hormigonera que volcó, 
informaron a Efe el Servicio de 
Emergencias Sanitarias del 061 
y la Policía Local.

El accidente ocurrió en la 
plaza Monseñor Rodrigo Boca- 
negra, que es intersección de la 
carretera de circunvalación de 
la ciudad y de la Avenida Ricardo 
Soriano, y alas 11 de la mañana 
una grúa intentaba levantar el 
camión siniestrado para resca
tar el cadáver.

El conductor del camión fue 
trasladado a un hospital, infor
maron las fuentes, que añadie
ron que al lugar del suceso acu
dieron efectivos de la Policía 
Local, los Bomberos y el 061.

Muere sepultado por la 
viga de un puente

El conductor de un vehículo 
fallecía y otro resultaba herido 
grave tras quedar sepultados por 
la viga de uno de los puentes que 
cruzan la autovía del Mediterrá

neo a la altura de Marbella, des
pués de que un camión que trans
portaba una máquina excavadora 
provocara su desplome.

Fuentes dePservicio de emer
gencia sanitaria informaron ayer 
a Efe que el accidente se pro
dujo poco antes de la 13.00 ho
ras cuando el camión "chocó 
contra un puente en la zona co
nocida como Bahía de Marbella", 
concretamente a la altura del 
kilómetro 183, en Los Monteros.

Al cierre de esta edición se 
desconocía la identidad de la víc
tima y el estado del herido, así 
como la posibilidad de que haya 
más implicados en el siniestro.

La carretera quedó cortada y 
agentes de la Guardia Civil tra
bajan poco después de ocurrir el 
siniestro con los bomberos para 
rescatar a la víctima.

Este es el segundo accidente 
de estas características que se 
produce en Marbella en poco más 
de dos horas, ya que pasadas las 
diez de la mañana una mujer de 
unos 30 años aplastada debajo 
de un camión hormigonera.

Un camión 
hormigonera 

aplasta a un coche 
y una viga de 
puente a otro

Un momento del rescate del cuerpo de la conductora del coche aplastado. EFE

La viga sepultó un coche, causando la muerte a una persona. EFE

Un marroquí viajó escondido en los bajos de un camión

Detenidos 15 inmigrantes, uno de 
ellos un menor, este fin de semana

Efe/Cádiz

Quince inmigrantes clandes
tinos de nacionalidad marroquí, 
entre ellos un niño de once años, 
han sido detenidos durante el fin 
de semana en Algeciras y Tari
fa (Cádiz), informaron ayer a Efe 
fuentes de la Subdelegación del 
Gobierno en Cádiz.

En la aduana del puerto de 
Algeciras fueron localizados 
siete clandestinos, uno de ellos 
nacido en 1987, que se oculta
ban en un contenedor procedente 
de Marruecos.

La marroquí M.H., que con
ducía un turismo con matrícula 
extranjera, fue detenida en el 
puerto de Algeciras por un pre
sunto delito contra los derechos 
de los trabajadores al descubrirse 
en el maletero del turismo que 
conducía a una mujer marroquí

Aumenta la vigilancia. EFE 

indocumentada, que estaba ocul
ta en el interior de una bolsa de 
viaje tapada con otras.

Otros dos clandestinos fue
ron localizados en ese puerto y,

en la zona conocida por «El 
cuartón», en el término de Tari
fa, fueron interceptados otros 
cinco inmigrantes que 
deambulaban por ese lugar.

Viajaba en los bajos de un 
camión

El joven marroquí H.H., de 
19 años, fue detenido por miem
bros del Cuerpo Nacional de 
Policía de Yecla tras viajar es
condido en los bajos de un ca
mión cerca de mil kilómetros 
desde su ciudad natal, Kenitra 
hasta la localidad murciana de 
Yecla, informaron ayer fuentes 
policiales. El magrebí se ocultó 
debajo del vehículo en Kenitra 
y desde entonces permaneció en 
su escondite cuando el camión 
pasó de Marruecos a Ceuta, cruzó 
el Estrecho de Gibraltar en bar
co, y entró en España.

Detenidos en Barcelona 
13 menores que 
atracaban a otros niños

La Policía ha detenido en 
Barcelona a un grupo de 13 
menores de entre 11 y 16 años 
de edad como responsables de 
unos 40 robos con violencia e 
intimidación cometidos habi
tualmente sobre otros niños y 
adolescentes en los barrios de 
Les Corts y Sants de la capital 

-catalana.

Desarticulada una banda 
de narcotraficantes en 
Gerona

Los mossos d’esquadra 
detuvieron en Torroella de 
Montgrí a 10 personas como 
presuntas integrantes de una 
banda de narcotraficantes que 
se dedicaba a suministrar dro
ga, sobre todo, a ciudadanos 
franceses que cruzaban la fron
tera para abastecerse de cocaí
na y heroína.

Detenida en Salou una 
mujer que atracaba 
bancos con una escopeta 
de cañones recortados

La Guardia Civil de Salou ha 
detenido este fín de semana a 
María M.R., de 33 años y veci
na de Badalona (Barcelona), a 
la que imputa varios atracos, 
algunos a sucursales bancarias, 
que presuntamente cometía 
armada con una escopeta de 
cañones recortados. En uno de 
los atracos consiguió un botín 
de 615.000 pesetas.

Un joven valenciano 
desapareció ayer en los 
Picos de Europa

L. M./Oviedo

Efectivos del Consorcio de 
Extinción de Incendios, Salva
mento y Protección Civil del 
Principado de Asturias 
(CEISPA) buscan desde la tar
de de ayer a un valenciano de 22 
años desaparecido en la zona de 
Junjumia, en los Picos de Euro
pa, en el concejo de Cangas de 
Onís.Las labores de rastreo lle
vadas a cabo por el grupo de res
cate del CEISPA, que hasta al 
cierre de esta edición no habían 
fructificado, comenzaron pasa
das las 16:20 horas de ayer, des
pués de que la Guardia Civil diera 
aviso al Centro de Coordinación 
de Emergencias de la desapari
ción del joven, cuya identidad 
responde a las iniciales 
J.M.B.M., quien al parecer rea
lizaba una ruta turística.

En las tareas de rescate, en 
Ias que también participa la 
Guardia Civil de Montaña con 
base en cangas de Onís y miem

bros de la guardería del Parque 
Nacional, colabora, además, el 
helicóptero del Principado de 
Asturias.

Las labores de rastreo esta
ba previsto que continuaran du
rante la noche de ayer por tie
rra si las condiciones meteoro
lógicas lo permiten, aunque el 
temporal de nieve podrían 
entorpecerías, en cuyo caso se 
suspenderían hasta primera hora 
de la mañana de hoy. El vehí
culo del desaparecido, un Fiat 
Tempra de color granate, con 
matrícula V-5206-DL, ha sido 
localizado en la zona de 
^andecarmen.______________

Las tareas de 
rescate estaba 
previsto que 

continuasen toda 
la noche
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La campaña del Día Mundial del Sida 
tendrá como protagonistas a 
futbolistas famosos, entre los que se 
encuentra el bilbaíno Julen Guerrero

El Día Mundial del Sida celebrará la
reducción del 25% de los casos

En los primeros nueve meses de 1998 se han diag
nosticado 2.886 casos nuevos de sida, lo que supone 
un 25% menos que en el mismo período del 97, infor
mó ayer Sanidad en la víspera del Día Mundial de 
esta enfermedad, mientras desde diversos sectores so
ciales se ha insistido en el mensaje de la prevención.

Sanidad atribuye, en una nota, la disminución de 
nuevos casos, fundamentalmente, a la prevención y 
a los nuevos tratamientos 
antirretrovirales.

Fuentes del Plan Nacional 
contra el sida explicaron que 
los nuevos tratamientos per
miten retrasar la aparición de 
esta enfermedad en los pacien
tes infectados por el virus.

La nota de Sanidad advierte 
de que, aunque se ha avanza
do mucho, «existen algunos 
problemas que condicionan la 
eficacia de los actuales trata
mientos, como son la capaci
dad del VIH para desarrollar 
resistencias a los antirretro
virales o la necesidad de de
sarrollar tratamientos más có
modos».

Los nuevos tratamientos 
serán uno de los temas centra
les de unajomada organizada 
para hoy por Sanidad, que con
tará con la presencia del mi
nistro, José Manuel Romay, en 
la que se hará especial hinca
pié en la prevención de la in
fección entre los adolescentes 
y la prevención de la drogadicción, objetivos priori
tarios de la campaña de este año, que tiene como lema 
«La fuerza el cambio: los jóvenes en la lucha contra 
el sida».

En materia de campañas, ayer, Nuevas Genera
ciones del PP (NNGG) y la Fundación Anti-Sida España 
(FASE) presentaron otra bajo el lema «Abre los ojos».

El presidente de NNGG, Juan Manuel Moreno, 
destacó que esta iniciativa pretende orientar a los 
jóvenes en la prevención, para lo que ofrecerán char
las explicativas en toda España y repartirán 50.000 

dípticos y 10.000 carteles. El díptico recuerda que 
España es el país de la UE más afectado por la infec
ción del VIH y destaca que esta puede prevenirse con 
sencillas medidas de higiene.

El secretario general de FASE, Héctor Anabitarte, 
alertó de que se ha bajado la guardia en la preven
ción, debido a que el sida ya no está «tan de moda» 
y porque los nuevos tratamientos «han conseguido 

reducir la mortalidad y hacer de la infección casi una 
enfermedad crónica».

FASE también se ha sumado a otra campaña de 
las Juventudes Socialistas para prevenir la enferme
dad, esta con el lema «El sida también va contigo».

PSOE, FASE, la Confederación de Asociaciones 
de Vecinos y la Federación de Mujeres Progresistas, 
entre otras asociaciones, presentaron ayer un Mani
fiesto en el que se piden respuestas «concretas, efi
caces y urgentes» para combatir esta enfermedad.

Este Manifiesto demanda información sexual 

normalizada a toda la población, especialmente a 
preadolescentes y adolescentes; programas de forma
ción de profesorado; facilitar el acceso a la preven
ción de los jóvenes; organizar centros de día en todos 
los hospitales que están atendiendo a personas con 
sida y simplificar y acelerar los procesos para que las 
nuevas sustancias antirretrovirales lleguen lo más 
rápidamente posible a las farmacias de los hospita

les.
UGT, en un comunicado difun

dido ayer, señala que «mientras se 
sigan vulnerando los derechos de 
un sólo trabajador enfermo de sida, 
todos los días deben ser el día del 
sida».

«Los centros de trabajo no son 
lugares de riesgo, únicamente son 
lugares donde como en cualquier 
sitio puede haber, o no, trabajado
res afectados; la infección por VIH 
no debe repercutir negativamente 
sobre los derechos de los trabaja
dores y, en ningún caso, puede ser 
motivo de despido», se expresa.

En otra nota, el Sindicato de 
Auxiliares de Enfermería (SAE) 
precisa que Ias campañas de pre
vención del sida «se olvidan» de este 
colectivo, mientras un comunica
do del Sindicato de Enfermería 
(SATSE) indica que los profesio
nales de enfermería «contagiados 
de sida por pacientes no reciben el 
apoyo de la administración».

Él Colectivo de Lesbianas y Gays 
de Madrid celebró en la noche de

ayer un acto, «In memoriam», que consiste en la. co
locación de un enorme lazo rojo en la madrileña Puerta 
de Alcalá, que permanecerá allí todo el día de hoy; en 
este acto, se encendieron velas para recordar a las víc
timas de esta enfermedad.

La Sociedad Española de Neumología y Cirugía 
Torácica (SEPAR), en otra nota, precisa que casi el 
40% de los españoles enfermos de sida desarrollan 
tuberculosis y añade que «este porcentaje, el más alto 
en Europa, está relacionado con la administración de 
drogas por vía parenteral». J.T.

Muere la niña que esperaba 
el trasplante de pulmones

La niña malagueña de 9 
años Patricia Rodríguez 
Gómez, que permanecía ingre
sada en el Hospital La Fe de 
Valencia a la espera de ser 
sometido a un trasplante 
bipulmonar, falleció la noche 
del pasado domingo sin haber 
llegado a conseguir los órga
nos que precisaba, informaron 
ayer a Efe fuentes del centro 
sanitario.

La muerte de Patricia se 
produjo sobre las 20.30 horas, 
dos horas después de ser sa
cada del Código Cero de la 
Organización Nacional de 
Trasplantes al ser su estado

«agonizante», y doce días 
después de que sus padres rea
lizaran un llamamiento para 
conseguir los órganos, según 
las mismas fuentes.

La pequeña Patricia era la 
primera en la lista de espera 
de trasplantes de pulmón de 
toda España, y la Organización 
Nacional de Trasplantes ha es
tado en todo momento en con
tacto con Eurotrasplant, la 
entidad que coordina la dona
ción de órganos en toda Euro
pa, pero no se pudieron con
seguir los dos pulmones que 
necesitaba para sobrevivir. 
C.T.

Un niño con distrofia 
necesita 9 millones

La familia del niño Miguel Angel Romero, 
de 10 años, aquejado de distrofia muscular, ha 
conseguido recaudar ya 16 de los 25 millones de 
pesetas que cuesta un tratamiento global espe
cializado en Estados Unidos.

Fuentes cercanas a la familia informaron ayer 
a Efe de que una clínica de Memphis ha admi
tido al niño, que el próximo 27 de enero deberá 
viajar a Estados Unidos para someterse a las 
primeras pruebas. No obstante, todavía necesi
tan recaudar nueve millones más.

El padre, Juan Romero, de profesión albañil, 
y la madre, Aurelia Martínez, que se dedica a 
limpiar en las casas por horas, residen en la lo
calidad mallorquina de Santanyí, que se ha vol
cado en ayudar a este niño. Las personas intere
sadas en aportar un donativo pueden ingresarlo 
en la cuenta de «La Gaixa» en Santanyí, en el n° 
210000941602001. E.S.
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Babyllon Zoo lanza en 
España ' ’King Kong Groover' '

Estreno de "Hotel Room", 
un filme sobre el azar

Hace dos años una conocida marca 
de vaqueros escogió un tema titulado 
«Spaceman» como sintonía para su pu
blicidad, lo que catapultó a la fama en 
19 países distintos al grupo británico de 
origen indio «Babyloon Zoo», que aho
ra presenta en España su segundo disco, 
«King Kong Groover».

«Babyloon Zoo» es un proyecto idea
do por el músico británico Jas Mann, que 
recientemente visitó la tierra de sus orí
genes, la India, «un poco para recuperar 
mis raíces (su familia es del estado de 
Punjab) y también por buscar un con
traste de culturas que poder ofrecer a mí 
música», explicó a Efe.

Jas Mann es «Babyloon Zoo» y vice
versa, un seudónimo que le ha servido 
al compositor para explorar otros hori
zontes musicales «y crear metáforas, 
como hacía Tolkien, utilizando esta doble 
personalidad, pero no descarto que el 
próximo trabajo lo firme con mi nom
bre de verdad», destacó.

El tema «Spaceman» pertenecía a su 
primer trabajo, «The boy with x-ry eyes», 
ahora con «King Kong Groover» recu
pera su afición por los títulos cinemato
gráficos de ciencia ficción, y es que 
considera que «el cine es una de las 
principales fuentes culturales de la ac
tualidad y las películas fantásticas las 
que mejor desarrollan el ingenio», por 
eso sus canciones llevan títulos como 
«Manhattan Martian», «Stereo 
Superstar» y «Aroma Girl».

«King Kong Groover» viene prece
dido del éxito de su primer sencillo, «A11

the money is gone», pero a sus 27 años 
Jas Mann dice que no le preocupa la fama, 
«quizá porque no he sufrido los proble
mas de racismo que otros asiáticos han 
sufrido en Inglaterra, un país en el que 
la mayoría de la gente vive en otro mundo 
y mantiene ideas estúpidas».

Jass Mann dice estar encantado en 
España, «la cultura mediterránea es muy 
parecida a la hindú, creo que es gracias 
al clima, que permite vivir mucho la ca
lle», y dentro de un mes volverá para 
ofrecer varios conciertos. C.A.R.

El cineasta catalán Cesc Gay y el 
argentino Daniel Gimelberg se cono
cieron en Nueva York y la causalidad 
hizo que emprendieranjuntos la aven
tura de rodar «Hotel Room», un fil
me al más puro estilo del cine inde
pendiente norteamericano, que trata 
precisamente sobre el azar.

La película, que participó en la 
sección de Nuevos Realizadores del 
Festival Internacional de Cine de San 
Sebastián, se estrena el próximo vier
nes en cinco cines de Barcelona, 
Madrid, Valencia, Sevilla y Zarago
za en versión original en inglés con 
subtítulos en castellano.

Una pareja de recién casados, un 
mago, una prostituta, un fotógrafo y 
dos operarios de mantenimiento co

inciden en la habitación426 de un hotel 
neoyorquino un caluroso 4 de julio e 
interpretan una sucesión de historias 
que se entremezclan por el azar y las 
casualidades.

Bajo una apariencia superficial
mente inocente y engañosamente 
cómica, la película aborda temas áci
dos y dramáticos como el incesto, el 
juego o el suicidio.

Cesc Gay y Daniel Gimelberg se 
conocieron cuando ambos trabajaban 
como carpinteros en un edifico de 
Manhattan y decidieron, «en un acto 
de irresponsabilidad», según dijo hoy 
Gay, rodar una película juntos.

Lapelícula fue rodada con una sola 
cámara y el bajo presupuesto hacía 
muy costosas las segundas tomas.P.L.

"Diez y cuarto", próximo 
número uno de "Siempre Así"

"Diez y cuarto", último disco del grupo sevillano "Siempre Así", tiene todos los 
ingredientes para convertirse en un número uno. El disco, que hace relativamente 
poco tiempo que está en el mercado, suena ya en casi todas las emisoras y es tatareado 
por numerosas personas. Los integrantes de "Siempre Así" (Rocío, Paola, Mati, 
Maite, Sandra, Murfi, Roberto, Angel, Nacho y Rafa) vendieron alrededor de 400.000 
discos de sus tres álbumes anteriores y conseguido dos discos platino y dos de oro. 
En los dos últimos años han logrado reunir en sus conciertos alrededor de 600.000 
personas. "Diez y cuarto" es un álbum que incluye doee magníficos temas, de los 
que al menos cinco verán la luz como singles durante 1999. P. Muñoz

Concluida la desinfección del 
Servet sin confirmar la 
erradicación de la bacteria

El proceso de desinfección de la 
red de abastecimiento de agua del 
Hospital Miguel Servet de Zaragoza 
concluyó ayer sin incidencias después 
de tres días, si bien el director geren
te del centro, Antonio José Rueda, no 
pudo confirmar si se ha acabado con 
la bacteria de la legionella.

Según informó Rueda en confe-’ 
rencia de prensa, con la puesta en 
marcha del plan de desinfección - 
hipercloración y elevación de la tem
peratura del agua y restitución del 
funcionamiento de la red de abaste
cimiento- «no podemos saber si se ha 
solucionado el problema», aunque 
agregó que si el brote hubiera sido 
importante «ya habrían aparecido más 
casos». .

«Que el problema se solucione - 
añadió- depende un poco de la fortu
na», aunque se mostró convencido de 
que no habrá otra red de abastecimiento 
hospitalaria «tan desinfectada» como 
la del Servet; no obstante indicó la 
posibilidad de que no se hubieran 
alcanzado todos los puntos de la mis
ma. Por ese motivo, precisó, el cen
tro tomará las medidas preventivas que 
recomienda la Comisión Nacional de 
Salud Pública, que pasan por la per
manente cloración de las aguas y 
medición de los niveles, así como la 
revisión de.los filtros y conductos del 
aire acondicionado, de los que se to
man muestras en diversos puntos del 
Hospital para su análisis microbioló
gico. A.H.
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Un alcalde transexual, destituido 
por los ciudadanos en Alemania

Los habitantes del pueblo de Quellendorf, 
en la antigua República Democrática ale
mana, han destituido por amplia mayoría a 
su alcalde transexual, después de que éste 
decidiera cambiar de sexo.

Los partidarios de la destitución forza
ron la votación de los vecinos que arrojó el 
resultado de 482 votos a favor de la misma 
y 235 en contra en un censo de 874 votan
tes.

El alcalde, Norbert Linder, de 40 años 
de edad, y que en adelante se llamará Micaela 
Linder, señaló que recurrirá contra el pro
cedimiento llevado a cabo para cesarle.

Linder anunció también que tiene pre
visto trasladarse a Noruega o Suecia dentro 
de dos años, después de que resuelva todas 
las instancias administrativas necesarias para 
cambiar de identidad.-.

El primer edil municipal, casado y padre 
de dos niños, que fue elegido en el año 1996, 
recibió el apoyo de muchos transexuales de 
Alemania y Francia, que se concentraron en 
el pueblo para mostrar su solidaridad. I.B.

Luciana Giménez dice
esperar un hijo de Jagger

La modelo brasileña 
Luciana Giménez, que ase
gura estar esperando un hijo 
del cantante británico Mick 
Jagger, ha tenido ya varios 
apasionados romances con fi
guras de la canción y el cine 
internacional, según ha infor
mado la prensa carioca.

El cantante estadouniden
se Prince y el británico Rod 
Stewart, el actor belga Jean 
Claude Van Damme, así 
como el bailarín españolJoa- 
quín Cortés y norteamerica
no de origen lituano Mijail 
Barishnikov son algunos de 
los que integran la larga lista 
de amigos «más o menos ín

timos» que el diario «Extra» 
le atribuye a la modelo.

Según el periódico, 
Luciana considera que Prince 
es «un grosero», Stewart «un 
caballero» con el que estuvo 
relacionada casi un año. Van 
Damme un hombre de muy 
baja estatura para su gusto y 
el español Joaquín Cortés «un 
buen amigo».

Según dijo la propia 
Luciana a la prensa británica, 
el hijo que espera es producto 
de un fugaz romance que tuvo 
con Jagger en abril pasado, 
cuando «The Rolling Stones» 
se presentó a tocar en Río de 
Janeiro. E.D.

Roberto Carlos 
vuelve a la 
escena musical

El cantante brasileño 
Roberto Carlos, después de 
varios años sin grabar y con 
escasas apariciones públi
cas, se presentó ayer en un 
espacio dominical de la te
levisión de su país para pre
sentar su última producción 
discográfica.

El nuevodisco de Rober
to Carlos, que será lanzado 
al mercado local el próxi
mo 10 de diciembre, contie
ne canciones románticas de 
las que han caracterizado su 
ya larga carrera, pero tam
bién temas navideños y rit
mos de «pagode», una ver
sión moderna de samba con 
mucho éxito entre losjóve- 
nes brasileños.

Según el propio cantan
te, la intención de grabar 
estos ritmos se debe a que 
pretende «llegarle a las 
nuevas generaciones» de 
brasileños, más atraídos en 
la actualidad por el baile 
desenfrenado. E.D.

Adiós a "La Crónica". El mundo periodístico dijo 
ayer adiós a uno de sus componentes, La Crónica de 
Almería, que tras más de 15 años en la calle, tuvo que 
suspender sus tiradas definitivamente. Efe.

Mansón, el rey del "glam-rock", 
actuará en Madrid y Barcelona

La fuerza satánica de Marilyn Manson, 
sustituto de David Bowie en el trono del rey 
del «glam-rock», se desplegará hoy en la Plaza 
de Toros «La Cubierta», de Leganés (Madrid), 
y mañana en el Palacio de Deportes de Bar
celona, donde presentará su último disco, 
«Mechanical animais».

Su imagen de travestido, su aspecto satá
nico y su actitud provocadora, que le ha va
lido ser declarado indeseable en una buena 
parte de Estados Unidos, está muy lejos del 
personaje educado e inteligente que hay de
trás de Marilyn Manson, uno de los músicos 
más controvertidos de fin de siglo.

Brian Warner dio vida hace ocho años a

Un sueldo 
para "Plate
ra". La Comi
sión de Go
bierno del 
Ayuntamiento 
de la localidad 
murciana de 
Abarán ha 
decidido otor
gar, a partir 
del año próxi
mo, un sala
rio mensual 
de 8.000 pe
setas para el 
mantenimien
to de la burra 
de 9 años 
"Platera", que 
fue adquirida 
de manera 
colectiva por 
los clientes y 
propietarios 
de un bar de 
la localidad. 
Efe

ese engendro a medio camino entre Marilyn 
Monroe y el celebre asesino Charles Manson, el 
que acabó con la vida de la actriz Sharon Tate, 
esposa del director de cine Roman Polanski, en 
una especie de rito satánico. ■

Ahora, Marilyn Manson presenta su nuevo 
disco, «Mechanical animais», un álbum al que 
el mismo Manson define como la «última espe
ranza de que el- rock sobreviva, en un momento 
en que muchos dicen que ha muerto». A pesar 
de todo, uno de sus nuevos temas se llama «Rock 
is dead». El mismo asegura que su último traba
jo esta cuajado de temas de «glam-rock», en su 
«visión más sarcástica, como una vuelta al lado 
más oscuro de cada persona». C.A.R.

MCD 2022-L5



La Tribuna MAGAZINE Martes, 1 de diciembre de 1998 47

La Infanta Cristina toma posesión 
de su cargo en la Fundación Dalí

La Infanta Cristina tomó posesión 
ayer en Figueras de su nuevo cargo 
como patrona vitalicia de la Funda
ción Gala-Salvador Dalí y por la tar
de presidió la inauguración de la ex
posición «Salvador Dali-Album de Fa
milia».

La Infanta asistió ayer en Figueras 
a su primera reunión como miembro 
del Patronato de la Fundación Gala- 
Salvador Dalí, tras tomar posesión de 
su cargo como patrona vitalicia, en vir
tud de la cual formará parte de la 
comisión artística de la Fundación.

En total, la Fundación cuenta con 
12 patrones vitalicios y 9 patrones 
institucionales, en representación de

Pasa un día en un dormitorio
femenino disfrazado de mujer

Un joven disfrazado de mujer pasó 
un día entero en el dormitorio femenino 
de una universidad saudí, lo cual puede 
acarrearle ahora una flagelación en pú
blico, informó ayer un periódico local.

El rotativo «Al Bilad» explica que el 
joven, vestido con una túnica negra o 
«abaya», que llevan las mujeres saudí es 
para cubrir todo el cuerpo, y maquilla
do con la ayuda de su hermana, se infil
tró en los dormitorios de la Universidad 

las instituciones que forman parte de la 
Fundación. Los patrones vitalicios fue
ron designados inicialmente por el pro
pio Dalí y las vacantes se han ido cubriendo 
a propuesta del resto de los vitalicios.

La Infanta Cristina, que se ha sentado 
a la derecha del presidente del patronato, 
Ramón Boixadós, ha sido nombrada en 
sustitución del fallecido Emili Puignau.

La Infanta presidió en el Teatro-Mu
seo Dalí de Figueras la inauguración de 
la última exposición sobre el artista.

Esta exposición consta de 77 fotogra
fías sobre la vida del pintor, lleva por título 
«Salvador Dalí-Album de Familia» y está 
coproducida por la Fundación La Caixa y 
por la Fundación Gala- Salvador Dalí.C.G.

Rey Faisal de la ciudad de Al Ahsaa, 
en el este del país.

El conservador reino de Arabia 
Saudí mantiene un sistema de segre
gación de sexos, por lo cual para en
trar a esa universidad, a la que sólo 
tienen acceso las mujeres, el joven 
utilizó la tarjeta de identificación de 
su hermana.

El castigo para este tipo de delitos 
es la flagelación en público. A.D.

Prince actuará también en
Madrid el próximo día 20

El cantante Prince con
firmó ayer su actuación en 
el Palacio de Congresos de 
Madrid el próximo 20 de di
ciembre, hasta el momen
to sólo estaban previstos los 
conciertos del día 17 en la 
Sala Multiusos de Zarago
za y el día 18 en el Palau 
Sant Jordi de Barcelona.

Prince estará acompaña
do por su banda la «New 
Power Generation», y Larry 
Graham, e interpretará, 
entre otros temas, los de su 
último disco, «New Power 
Songs».

Para este concierto, las 
entradas normales saldrán 
a la venta a un precio de 
4.400 pesetas la general, 
mientras que los asientos 
reservados valdrán 5.400. 
C.A.R.

El Defensor del Menor toma 
medidas contra un video-juego

La empresa distribuidora del vídeo- 
juego «Carmageddon II» precisó ayer 
que éste está destinado «exclusivamente 
a un público adulto», mientras el De
fensor del Menor de la Comunidad de 
Madrid, Javier Urra, informó a Efe que 
ha tomado medidas al respecto.

Urra explicó que ha remitido al 
ministerio fiscal información sobre el 
juego para que valore si su contenido 
«entra en contradicción con el Código 
Penal y si puede suponer apología de 
la violencia».

El Defensor se ha dirigido al Insti
tuto Madrileño del Menor y la Familia 
para que se plantee si puede impedir la 
venta del juego en los comercios, ya 
que la ley permite su distribución.

Lo único positivo que ve Urra en este 
juego es que mientras en la edición del 
año pasado no se indicaba que no está 
recomendado para menores de 18 años, 
este año si se efectúa la recomendación.

La empresa distribuidora.

Infogrames España, en una nota, negó 
ayer que en este juego se utilicen fi
guras «que pudieran ser identifica
das con mujeres embarazadas, ancia
nos, niños o minusválidos», que son 
atropelladas por el jugador.

Un portavoz de la distribuidora, 
Vicente de Gregorio, reconoció ayer, 
que en el vídeo-juego se bonifica a 
los jugadores por atropellar peato
nes, pero aseguró que aunque tienen 
forma humana no se pueden identi
ficar con mujeres embarazadas, ni
ños o ancianos.

En «Carmageddon II: 
Carpocalyse Now» el jugador parti
cipa en una carrera de coches, con 
diferentes modalidades, en las que 
se puede enfrentar a otros coches o 
atropellar a peatones. Según de 
Gregorio, en Internetpodrían existir 
partes «no oficiales» que hayan sido 
distribuida sin el conocimiento de la 
distribuidora. P.C.

Foto premiada. La fotografía "Weízing+Piper= Oro", del mala
gueño Javier Pérez González, y publicada en el diario ABC, ha 
sido premiada en la XIII edición del Premio Andalucía de Periodis
mo, en su versión de Fotografía. Efe.

Glass compara la 
ópera de hoy con el 
trabajo de alquimista

El Teatro Real estrenó el sábado pa
sado, con gran éxito, «Corvo branco», 
con música de Philip Glass, una ópera 
poco convencional, poética y visual. Y 
es que para este compositor norteame
ricano, heterodoxo y genial, la ópera de 
hoy «es como el trabajo de un alquimis
ta». «La ópera contemporánea -dice 
Glass- es una mezcla de movimiento, 
música, texto e imagen. Con estos ele
mentos intentamos fabricar el oro de una 
obra especial, bella».

«Corvo branco», un encargo de la 
Expo de Lisboa, coproducida por el 
Teatro Real, es su tercer trabajo 
operístico en colaboración con Robert 
Wilson, que además de la dirección 
escénica ha diseñado los decorados y 
la iluminación. Antes fueron «Einstein 
on the beach», o más recientemente 
«Monsters of Grace». C,M.P.
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Atán
Piedad (PI)

1
Devota 
Luchad

Vocal 
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1 -<— Consonante 
Urda
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europea 

Baile 
Afianzar
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desvelo 
Plural de 

vocal -►
Rezad 

Río 
cantábrico 
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fúnebres

Poderoso 
Preposición 

Región 
española

Hijo de Noé 
Nota musical
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Ponedle 

al sol

1
1

Atraiga 
Trovador

1 1

1 Regalara 
Extraerme 

Lirio
—►

*

Sanadle 
Sin hume- 

dad 
Alabanza 1

Existe

*
Pueblo 
asiático 
Símbolo 
químico

Ciudad de 
Francia

Se hacia 
de día 

Grava, tierra

1
Período 

de tiemoo 
Rote 
Vocal 1

-<— Se 
desploma 
Campeán 

Tostar

I — Contracción 
Vivienda

-<— Desgasté 
Cloruro 
Sódico

Soletad 
Envolvieses —^ 1

Contracción 
Vocal 1 1 1

Cofre 
Nombre de 

mujer —►
1 Prolongados 

Utilice
Vocal 

Tranquilice

Matrícula 
de coche 

Lago salado 
de Asia 

Consonante

—^

1 23456789 10 11

HORIZONTALES.- 1: Gran región de Sudamérica.- 2: Moneda italiana (PI). Resto.- 3: Dios 
egipcio. Primer rey de Israel.- 4: Señal de peligro y petición de auxilio. Al revés, provincia y 
ciudad de Marruecos. Al revés, escucháis.- 5: Pieza de madera, plana.- 6: Pintor español con
temporáneo.- 7:Trozo delgado desprendido de una piedra.- 8: Personaje de la Biblia. Sabana 
pequeña con algunos matorrales o grupos de árboles. Estuario.- 9: Ciudad y puerto de 
Argelia. Cualquiera de las lecciones o capítulos det Corán.- 10: Antigua ciudad de Egipto. 
Rumiante doméstico.-11: Antigua región del NE de España, cuya capital era Ausa, la moder
na Vich.

VERTICALES.-1: Artículo. Personaje de la Biblia.- 2: Cierto género de serpiente. País asiá
tico.- 3: Pieza de madera o metal en forma de circunferencia (PI). Prohibición de comer o tocar 
algún objeto impuesta por algunas religiones de la Polinesia.- 4: Apócope.Tela sutil que forma 
malla. Al revés, apócope.- 5: Carta de la baraja. Al revés, muy inclinado a la lujuria. Reflexivo.- 
6: Derramarse un líquido por encima de los bordes de un recipiente.- 7: Pronombre. Delgado. 
Interjección.- 8: Pronombre. Oficial del ejército turco. Apócope.- 9: Acudías. Piedra preciosa.- 
10: Al revés, ganadería de toros famosa. Gomorresina aromática en forma de lágrimas.- 11: 
Al revés, onda. Vocal repetida tres veces.

ARIES. Salud muy buena. Ponga en 
práctica sus ideas; logrará alcanzar 
sus objetivos. Amor sin cambios

LIBRA. Salud normal. Momento 
adecuado para tomar una decisión 
laboral importante. No sea tan inde
ciso en el amor

Las letras de la P a la Z representan los números del 0 al 9, 
aunque no necesariamente en dicho orden. Sumando los 
números que representan las letras de cada columna hori
zontal y verticalmente, habrán de obtenerse las sumas que 
aparecen ai final de las mismas. Para orientación del lector 
se dan los valores atribuidos a dos de las letras

P T V R X = 20
T X S V R - 18
V S U X T = 21
S Z R P U = 27
Y P V S P = 16
18 21 20 16 27 = 102
Letras clave P-3;V-2

PRELADNORIM 
ROTONICOTES 
AXLEOCARESO 
XOLISIPONTO 
ICALCAMENES
T A L L 0 L I C 0 S F Buscar 10
E M P X P R E 0 S X 0 escultores
LXARAMETDRI griegos 

ELTASCAXOOS 
SAPIENACIAL 
ACEFXSODOTO

TAURO. Salud buena. Aproveche 
la jomada para acabar un trabajo 
pendiente. Amor muy bueno, así 
que a disfrutar con su pareja

GÉMINIS. Vigile su salud e intente 
hacer algo de ejercicio. Se sentirá 
muy dinámico, lo que repercutirá 
positivamente en su trabajo. En el 
amor su pareja está celosa 
CÁNCER. Salud excelente. No todo 
el mundo es capaz de soportar su 
ritmo de trabajo; téngalo en cuenta. 
Llamada telefónica inesperada

ESCORPIO. Salud pasable. La for
tuna está de su parte; aproveche la 
ocasión. No desilusione a su pareja; 
espera mucho de usted

SAGITARIO. Salud igual que en 
días pasados. Este período es muy 
positivopara el trabajo. En el amor 
Tendrá que decidir sobre su futuro

CAPRICORNIO. Salud normal. Sus 
dotes de mando le permitirán alcan
zar el éxito. La comprensión del ser 
amado le tranquilizará

Escribir desde el borde hacia el centro palabras de 
cinco letras, terminadas todas por la vocal que se 
señala abajo. Cuando estén todas las casillas llenas, 
con la primera letra de cada palabra, leidas del 1 al 
18, se formará el nombre de una obra de Antonio 
Gala

1: Aparto.- 2: Cierto familiar.- 3: Lengua de tierra.- 4: 
Repleto.- 5: Apelo.- 6: Muerte.- 7: Acostumbro.- 8: 
Hierba, forraje.- 9: Pórtico.- 10: Suplico.- 11: 
Termino.-12: Coloco.-13: Flor blanca, muy olorosa.- 
14: Muestro sumisión.- 15: Luto.- 16: Acierto.- 17:
Temor.-18: Extingo

Vocal: 0

LEO. Salud muy buena. En el traba
jo a veces se considera que ha fraca
sado, pro no es así. En el amor tran
quilidad

VIRGO. Salud buena. Cam-bios en 
su entorno que le ofrecerán la posi
bilidad de trabajar con mayor liber
tad. Jomada tranquila en el plano 
afectivo

ACUARIO. Salud excelente. Va a 
tener dificultades económicas. En el 
amor no sea tan despótico con su 
pareja

PISCIS. Salud perfecta. No se deje 
abatir por las dificultades del traba
jo. No se muestre pasivo en el terre
no del amor
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El Real Madrid tiene hoy en Tokio 
otra ocasión para estampar su sello 
indeleble en el fútbol mundial si 
vence al Vasco de Gama DWEIES

El Real Madrid busca hoy ante el Vasco de Gama su segunda Copa Intercontinental

Ë1 mundo a sus pies
El Real Madrid que abrió de 
nuevo el libro más sagrado 
de su historia, con la conse
cución de la séptima Copa 
de Europa, tiene hoy, mar
tes, Otra ocasión en Tokio 
para estampar su sello inde
leble en el fútbol mundial si 
vence al Vasco da Gama bra
sileño, campeón de Améri
ca, en la final de la Copa 
Intercontinental.

Antonio T, CROVETTO

El poder madridista en el 
«blanco y negro» de los fínales 
de los años 50 y primeros de los 
60, recobró en mayo de 1998, a 

. : todo color, su hegemonía con la 
obtención de la séptima Copa 
europea de clubes frente ai 
Juventus italiano.

Recobrado el prestigio inter
nacional tras esa gesta, el club 

y blanco se enfrenta ahora con la 
t posibilidad de acuñar con letras 
' de oro el año 1998, el mismo 

material con el que está fabri
cada la Copa Intercontinental.

Este trofeo, que ya reposa en 
las vitrinas del Santiago 
Bernabéu desde 1960 tras el 
triunfo obtenido en la primera 
edición contra el Peñarol de 
Montevideo, engrandecería la 
imagen del club, su poder y su 
prestigio.

Sin embargo, las tres impor
tantes derrotas del Real Madrid 
de las últimas semanas, la ines
tabilidad en las relaciones de la 

. plantilla, agravadas con la pe
lea en Tokio entre Iván Campo 
y Seedorf, y el pobrejuego pla
nean sobre las cabezas de la 
afición, cuya memoria es que
bradiza como el cristal. De la 
final de Amsterdam ya casi na
die se'acuerda.

Si el Real Madrid no baja las 
escalerillas del avión de regre
so con la Copa Intercontinental, 
el leve terremoto vivido en To
kio se puede convertir en 
catástofre en la capital de Espa
ña.

El Vasco da Gama no está 
dispuesto a dejar pasar la oca
sión que se le presenta en su 
debuten este compromiso. Baste 
recordar que el equipo brasile- 

y ño decidió hacer una pausa en 
V el Campeonato de su país para 
!;. viajar a Kashima (Japón) hace 
■ más de dos semanas.
(... La preparación específica del
- Vasco para este encuentro, la 

- armonía entre todos susjugado- 
res y el cerebro estratégico de 
su entrenador, Antonio Lopes, 
son las armas más afiladas con 
que cuenta el conjunto sudame
ricano. Hombre ahombre el Real

COPA INTERCONTINENTAL

Madrid es superior.
Para la suerte del técnico 

holandés Guus Hiddink, en su 
once titular reaparecen Sanchis, 
Panucci y Hierro. El preparador 
holandés, que como técnico 
afronta su segunda Copa 
Intercontinental -en 1988 su 
equipo, el PSV Eindhoven, per
dió contra el Nacional de Mon
tevideo- ha apuntalado la zaga, 
resquebrajada tras los 8 goles 
recibidos por Illgner en los tres 
últimos compromisos.

La defensa la completarán 
Fernando Sanz por el centro y 
Roberto Carlos en el lateral iz
quierdo. Hierro y Redondo, con 
Seedorf y Savio más adelanta
dos, distribuirán el juego en la 
zona ancha, con Mijatovic y Raúl 
como hombres más próximos al 
área rival.

El partido entre Real Madrid 
y Vasco da Gama ha desperta
do de nuevo a la adormecida 
afición futbolística de Japón. El 
legendario Estadio Nacional de 
Tokio, testigo mudo de gestas 
atléticas, colmará sus gradas de 
espectadores, en el que habrá un

Suker y Mijatovic, en un momento dei entrenamiento de ayer. EFE

abundante grupo de seguidores 
brasileños, que acallarán a los 
pocos seguidores madridistas. 
Sin embargo, en Tokio resuenan 
con más fuerza los nombres de 
Suker, Roberto Carlos o Hierro, 
ídolos en este país de un depor

te en expansión.
El Vasco da Gama está re

presentando el papel de vícti
ma, pero detrás se esconden 
unos deseos enormes de sor
prender esta mañana al Real Ma
drid.

Hiddink: "En la Liga 
podemos recuperamos, 
pero aquí no"

. El entrenador del Real Ma
drid, Guus Hiddink, destacó ayer, 
lunes, la trascendencia de la fi
nal de la Copa Intercontinental 
que hoy disputarán en Tokio su 
equipo contra el Vasco de Gama, 
y pidió la mayor concentración 
a sus jugadores, porque en las 
finales no hay segundas oportu
nidades.

«Para ganarles tenemos que 
tener cuidado con sus dos delan
teros (Luizao y Donizete) y ser 
capaces de cortar las líneas de 
pase de los centrocampistas con 
la delantera», añadió.

Redondo: "Jugar aquí 
siempre fue un sueño"

El centrocampista argentino, 
Femando Redondo, dijo que en 
lo personal el torneo guarda un 
significado personal muy hondo 
y que hará todo 4o posible por 
ganarlo. «Siempre fue un sueño», 
declaró el futbolista del Real Ma
drid en una rueda de prensa acerca 
de un torneo conquistado por tres 
equipos argentinos, Independien
te (1984), River Plate (1986) y 
Vélez Sarsfield (1994), y en el 
que también fueron finalistas el 
Argentinos Juniors (1985) y el 
River Plate (1996).

Panucci: "Hay que ganar 
como sea"

El italiano Christian Panucci, 
lateral del Real Madrid que ya 
está recuperado para jugar hoy, 
martes, frente al Vasco de Gama 
en la Copa Intercontinental, re
saltó que este encuentro es su 
tercera oportunidad para conse
guir el título «y hay que ganar 
como sea». «El partido es espe
cial para todos, pero en lo per
sonal tengo unas ganas enormes 
pues ya la perdí dos veces y en 
esta tercera ocasión no la quiero 
dejar pasar», añadió el lateral.

Lopes: "El Madrid es el 
mejor equipo del mundo"

Antonio Lopes, entrenador del 
Vasco da Gama brasileño, ase
guró ayer en Tokio, la víspera del 
partido frente el Real Madrid con 
la Copa Inercontinental en jue
go, que el conjunto español «es 
el mejor del mundo» y que «no 
es un equipo, sino una selección».

Para el técnico del conjunto 
vascaíno su próximo contrincante 
español en el Estadio Nacional 
de Tokio «es tan fuerte que in
cluso se permiten el lujo de de
jar en el banquillo a hombres de 
la talla del croata Davor Suker».

MCD 2022-L5



50 Martes, 1 de diciembre de 1998 DEPORTES La Tribuna

"No podemos perder ante 100.000 espectadores”, señaló el jugador brasileño

Rivaldo y Guardiola protagonizaron 
un incidente en el entrenamiento

Efe - Barcelona

Josep Guardiola y el brasi
leño Vitor Borba Rivaldo se 
enzarzaron ayer en durísimas en
tradas durante el entrenamien
to del FC Barcelona, que vive 
un momento de tensión por los 
malos resultados de las últimas 
jornadas y que culminaron el 
pasado sábado con la derrota en 
el Camp Nou ante el Atlético de 
Madrid.

En el transcurso de un parti
do programado por el técnico 
Louis van Gaal, Josep Guardiola 
ha hecho una entrada durísima 
a Rivaldo, quien después reci
bió las disculpas del 
centrocampista internacional.

En la segunda parte del 
partidillo, Rivaldo se tomó la 
revancha y entró con dureza al 
jugador catalán, y posteriormen
te le propinó un codazo en otra 
jugada.

Van Gaal ha llamado la aten
ción a Rivaldo y le ha reclama
do tranquilidad, aunque no le ha 
emplazado a disculparse ante el 
capitán del equipo.

Tras el entrenamiento, el 
jugador brasileño restó trascen
dencia a las acciones en el par
tido amistoso, aunque precisó 
que no le ha pedido perdón a 
Guardiola.

El atacante brasileño Vitor 
Borba ‘Rivaldo’ dijo ayer que 
su equipo no puede perder ante 
un rival en el Camp Nou y me
nos hacerlo cuando el feudo

Arrigo Sacchi: "Este es el Atlético que 
quiero, pero mejorando el ataque"

Efe - Majadahonda

El técnico italiano del Atlé
tico de Madrid, Arrigo Sacchi, 
confesó ayer que el equipo que 
ganó el pasado sábado al Bar
celona es el que ha querido ver 
desde que comenzó la tempora
ch aunque exigió un mejor ren
dé liento en ataque y más regu- 
b dad en sus partidos como 
\ tante.

Después de sumar la prime- 
r ictoria a domicilio en la prê

té Liga, Sacchi expresó su 
sfacción por la «motivación 
entalidad» demostradas en 
stadio Nou Camp, pero se 
tró más exigente con vistas 
óximas jornadas.
Mental y defensivamente, el 
tico que jugó contra el Bar
na es el que quiero. Fue un 
ido muy positivo. Pero hay 
mejorar en ataque y fuera 
asa. Estaré contento siem- 
que la actitud exhibida en el 
t Camp sea una regla», se

Van Gaal espera la hora de su destitución. EFE

barcelonista está abarrotado de 
aficionados, como sucedió al 
pasado sábado, cuando el Bar
celona cayó por 1-0 ante el At
lético de Madrid.

«Cuando jugamos en casa

ñaló el técnico atlético.
Sacchi hizo hincapié en el 

afán de mejorar que debe tener 
su plantilla: «este grupo tiene una 
actitud hacia el trabajo como 
pocos. Pero hay que seguir 
mejorando. Hasta Maradona 
podía mejorar».

El técnico del Atlético de 
Madrid dirigió la primera sesión 
de entrenamiento de la semana 
con vistas al encuentro del próxi
mo sábado frente al Athletic de 
Bilbao,

Francisco Narváez «Kiko» 
fue el único que guardó completo 
reposo, a causa del esguince que 
sufre en el tobillo derecho, mien
tras que el yugoslavo Vladimir 
Jugovic, el italiano Michele 
Serena y Antonio Muñoz «Toni» 
se ejercitaron muy suavemente.

El defensa italiano Stéfano 
Torrisi comenzó a trabajar una 
vez recuperado de sus molestias 
en el abductor de la pierna de
recha, que le impidieron jugar 
contra el Barcelona.

ante 100.000 personas no pode
mos perder un partido. Hay que 
meter presión al rival e impo
ner nuestro ritmo en el campo y 
crear 5 o 6 ocasiones para mar
car», ha añadido el jugador

Al entrenamiento, celebrado 
en las instalaciones de 
Majadahonda, acudió Oswaldo 
Giroldo, padre y representante 
del brasileño Juninho, que no fue 
titular el pasado sábado contra 
el Barcelona.

Por su parte, los jugadores del 
Atlético de Madrid destacaron 
ayer la trascendencia del triun
fo logrado el sábado frente al 
Barcelona y su incidencia psi
cológica en los próximos parti
dos, especialmente en los que el 
equipo madrileño juegue fuera 
de su estadio.

«En Barcelona nos quitamos 
muchas cosas de encima. Este 
partido nos va a venir muy bien 
psicológicamente. Hasta ahora, 
nuestro problema había sido de 
concentración, y no de motiva
ción, que siempre la hemos te- 
nido», aseguró el defensa San
tiago Denia «Santi».

. Santi reclamó «más regula
ridad», aunque no quiso preci
sar cuál es el puesto que el At

barcelonista.
«Tenemos que entrar en el 

campo con alegría y disfrutar. 
Lo más importante en el fútbol 
es atacar y marcar goles», ha 
comentado el jugador, que es
tuvo ausente en el encuentro ante 
el Atlético de Madrid, a conse
cuencia de una sanción por acu
mulación de cartulinas amarillas.

El jugador barcelonista se ha 
quejado de las pocas ocasiones 
de gol de que dispone el Barce
lona y ha reclamado concentra
ción y que no se fallen los pa
ses.

Rivaldo lo pasó mal
Rivaldo ha reconocido que lo 

pasó mal el sábado, porque «no 
pudo aportar nada», y acerca de 
la contundente crítica formula
da por la afición barcelonista, el 
jugador ha subrayado: «El so
cio tiene razón. Después de la 
fiesta tan bonita, las cosas tenían 
que salir bien».

El atacante brasileño cree que 
la solución a los problemas del 
Barcelona reside en la actitud de 
los jugadores en los siguientes 
partidos, el próximo de ellos en 
La Coruña ante el Deportivo.

No obstante, Rivaldo intuye 
un panorama difícil si el Barco- 
lona no consigue el triunfo en 
Riazor, pues considera que una 
nueva derrota complicaría las 
cosas. «Pero, añadió, «tengo 
confianza en que saldremos 
adelante».

lético debería ocupar al final de 
la Liga: «hay que evitar estar una 
semana arriba y a la siguiente, 
abajo. ,

Nuestra posición es estar 
entre los mejores».

A pesar del tercer puesto en 
la clasificación y de conseguir 
la primera victoria a domicilio, 
el defensa atlético pidió caute
la: «nunca debes llegar a creer 
que todo va bien y que está todo 
hecho. Todavía no se puede sa
car pecho».

El zaguero argentino José 
Antonio Chamot también des
tacó la importancia del resulta
do obtenido en Barcelona: «fue 
un partido importante para mí. 
Estoy contento, pero sobre todo, 
porque el equipo funcionó».

Chamot, quien jugó en Bar
celona con una prótesis dental 
después de la fractura de cuatro 
dientes en el encuentro de la 
Copa de la UEFA frente a la Real 
Sociedad, defendió la línea as
cendente del Atlético.

Iván Helguera.

La cotización de 
Iván Helguera se 
ha revalorizado 
cuatro veces más

Efe- Madrid

Iván Helguera, defensa in
ternacional del RCD Espanyol, 
ha visto como su cotización en 
el mercado se ha revalorizado 
y de los 750 millones de pese
tas que pagó el Roma al Albacete 
en la campaña anterior, ha pa
sado a tener un precio de 2.500 
millones, estipulados además 
por su presidente Daniel 
Sánchez Llibre.

Helguera era uno de los 
nombres recomendados por 
Fabio Capello, antes de mar
charse del Real Madrid, y su 
fichaje fue refrendado en su 
momento por el director técni
co del club, José Martínez Pirri.

El Real Madrid ofreció hace 
dos veranos 500 millones de 
pesetas al Albacete por contra
tar sus servicios, pero el 
Albacete apeló a su cláusula de 
recisión y esperó al Roma a que 
abonara los 750 millones que 
reflejaba su contrato.

El ex-mancheguista Hel
guera quería en aquel momen
to firmar por el Real Madrid, a 
pesar de que la oferta económica 
del Roma era superior. El con
trato del Real Madrid que’tuvo 
encima de la mesa era por cin
co temporadas, en las que co
braría 60, 70, 80, 90 y 100 mi
llones de pesetas respectiva
mente por cada una de ellas.

Desde que Iván Helguera 
debutó con éxito en la selección 
española, bajo las órdenes de 
José Antonio Camacho contra 
Italia en Salerno, el crédito del 
defensa ha subido y además del 
Real Madrid, el Atlético de 
Madrid ha sido el club que más 
interés ha puesto por hacerse con 
sus servicios.

Helguera ha puesto sus asun
tos en manos de un familiar, en 
concreto de un tío suyo. Hasta 
su llegada al Espanyol, su re
presentante era José Molina.

El presidente del RCD 
Espanyol también ha sido cla
ro esta tarde en Barcelona. El 
precio de Helguera es de 2.500 
millones y aunque pueda haber 
acuerdo verbal entre el Real 
Madrid y el futbolista, esa can
tidad según Sánchez Llibre no 
es negociable.
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Moya: "Piensas que te ha sanado un amiso, pero en la pista te sientes fatal”

Alex Corretja se siente en el 
mejor momento de su carrera

Efe - El Prat de Llobregat

El tenista catalán Alex 
Corretja aseguró ayer que se 
siente en el mejor momento de 
su carrera, a su llegada al aero
puerto de El Prat junto al ma
llorquín Carlos Moyá, al que se 
impuso en la final del Campeo
nato de Maestros de la ATPTour.

Corretja, que con esta victo
ria se ha situado en la tercera 
plaza de la clasificación mun
dial, se mostró especialmente 
satisfecho por el nivel que ex
hibió en el Masters.

Sin embargo, el catalán abo
ga por la prudencia en estos 
momentos de euforia. «Hay que 
comprender que cada semana no 
se podrá ganar una final de este 
tipo y que vendrán derrotas duras 
que habrá que aceptar», expli
có.

Alex Corretja reconoció que, 
tras perder los dos primeros sets 
(3-6, 3-6, 7-5, 6-3 y 7-5), se le 
pasaron «muchas cosas por la 
cabeza». «Incluso empecé a 
enfadarme con Moyá, que me 
había ganado ya diez sets en lo 
que va de año, sin ceder ningu
no», bromeó.

El nuevo campeón del 
Masters argumentó su reacción 
del tercer set en que buscó «ser 
más agresivo, impedir que el 
rival dominase, meterle más 
presión y moverle de un lado a 
otro».

Carlos Moyá era la otra cara 
de la final y se mostraba decep

cionado por no haber logrado un 
título que tuvo cerca. «La ver
dad es que, con los dos prime
ros sets ganados, tuve tantas 
oportunidades que pensé que 
ganaba el partido», reconoció.

El mallorquín cree que una 
derrota de este tipo duele toda
vía más. «Hubiese preferido 
perder 6-2, 6-2 y 6-1, aunque 
luego piensas que te ha ganado 
un amigo, pero en la pista te 
sientes fatal», indicó.

Moyá fue superior a Alex 
Corretja en puntos directos de 
saque, en puntos ganadores, en 
oportunidades de romper el ser
vicio, en puntos en la red e, in
cluso, cometió menos errores no 
forzados.

«Es muy raro perder tras 
hacer más puntos que el rival y 
si me llegan a enseñar las esta
dísticas sin conocer el resulta
do, sin duda pensaría que era el 
ganador, pero el tenis es así», 
señaló el mallorquín.

Empate
Esta es la segunda vez que 

ambos tenistas se enfrentan en 
la final de un torneo de primera 
magnitud. Moyá ganó a Corretja 
en Roland Garros, mientras que 
el catalán fue el vencedor del 
Masters «Después de esto no se 
que más podemos pedir, igual 
jugamos la próxima' final de 
Wimbledon», bromeó el 
subcampeón del Campeonato del 
Mundo ATP Tour.

Corretja fue recibido por numerosos seguidores. EFE

Moyá acudió a la fiesta de 
Correia para darle un abrazo

Carlos Moyá se abrazó a su amigo Alex Corretja de una 
forma más entrañable que al final del partido del Masters, 
durante la fiesta de celebración del título conseguido por el 
barcelonés, donde ambos se relajaron de la gran tensión que 
habían sufrido horas antes.

El campeón de Roland Garros cumplió su promesa y 
después de ceñar en un restaurante diferente, se acercó junto 
con su familia para estar con Alex en una de las noches más 
felices de su vida y unirse al grupo en la celebración, además 
de su entrenador José Perlas y su físico José Miguel Morales, 
tal y como sucedió tras la final de París.

Williams llegó a 
Manresa y hoy se 
entrenará con sus 
nuevos compañeros

Efe - Barcelona

El jugador estadounidense 
John Sam Williams se incorpo
rará hoy a los entrenamientos 
del TDK Manresa, después de 
haber llegado ayer a Barcelona 
procedente de Los Angeles.

El jugador, de 32 años y 2,06 
metros, ya tiene experiencia en 
la Liga ACB, ya que el año 
pasado estuvo enrolado en las 
filas del Covirán de Granada, 
conjunto con el que participó en 
su último partido oficial, debi
do a que el parón en la NBA le 
ha impedido disputar ningún 
encuentro y enrolarse, como 
pretendía, en el Filadelfia 
Sixers.

Williams, que fue recibido 
ayer por el presidente del club 
manresano, Valenti Junyent, se 
ha mostrado entusiasmado por 
haber fichado hasta el final de 
la temporada por el TDK, aun
que no ha escondido su desásimo 
por no haber conseguido jugar 
con el Filadelfia.

Contento por la vuelta
«Estoy contento por volver 

a la Liga ACB, porque es un 
torneo muy competitivo -seña
ló el jugador estadounidense-. 
Me encuentro en un buen esta
do de forma,.aunque no he ju
gado desde que dejé el Covirán».

John Sam Williams hajuga- 
do durante nueve años en la 
NBA. En 1986 fue escogido en 
la duodécima posición de la 
primera ronda del ‘draft’ por el 
Washington Bullets. En 1992 
fichó por Los Angeles Clippers, 
mientras que el último equipo 
NBA en el que participó fue el 
Indiana Pacers.

Los malos resultados en la Lisa han motivado el despido

Lucescu sustituye a Simoni como 
entrenador del Inter de Milán

Las fechas y los insresos serán tratados

Las competiciones europeas, 
de nuevo a debate en Ginebra

Efe - Milán

El entrenador del Inter de 
Milán, Lugi Simoni, ha sido 
destituido de su cargo, según ha 
declarado ayer él mismo, aun
que el club no ha querido con
firmarlo.

«No son rumores, sino he
chos. Es verdad, he sido desti
tuido», dijo Simoni a la agencia 
italiana Ansa al confirmar que 
había sido el directivo Sandro 
Mazzola quien le había anuncia
do que ya no se sentaría más en 
el banquillo del Inter.

«*Qué me hadicho?. Simple
mente que he sido destituido», 
explicó Simoni, que ha convo
cado para hoy una conferencia 
de prensa en la que ofrecerá «to
das las consideraciones» opor
tunas.

El técnico, que hoy había sido 
galardonado con el «banquillo 
de oro 1997-98», premio anual 
que el sector técnico de la Fe
deración Italiana de Fútbol 
(FIGC) otorga al mejor entrena
dor de Primera y Segunda divi
sión, se ha mostrado sorprendi
do con la noticia.

«Verdaderamente no la espe
raba y no me ha sentado bien», 
añadió el técnico, que por ahora 
no ha hablado «ni con el presi
dente del club ni con otros di
rectivos».

En la temporada 1997-98, 
Simoni llevó al Inter de Milán a 
la conquista de la Copa de la 
UEFA y al segundo puesto en la 
liga italiana. «Estoy muy con
tento de este reconocimiento, que 
llega en un momento no fácil, 
pues el actual campeonato es 
muy complicado.

Creo que el trofeo me dará 
un estímulo más para encontrar 
una mayor garra», había dicho 
Simoni al conocer la concesión 
del galardón.

Sin confirmación oficial

A pesar de la confirmación 
del técnico, el Inter de Milán no 
ha querido dar la noticia y el 
portavoz del club, Sandro 
Sabatini, se ha limitado a afir
mar que el club «no confirma ni 
desmiente la noticia que vienen 
de Rumanía», en alusión al po
sible fichaje del entrenador 
Mircea Lucescu.

Sabatini añadió que «cual
quier aclaración al respecto será 
hecha mañana», lo que equiva
le prácticamente a confirmar la 
destitución de Simoni y su sus
titución por Lucescu.

Efe ■ Ginebra

La Unión Europea de Asocia
ciones de Fútbol (UEFA), repre
sentada por diez clubes, se re
unirá hoy, martes, en Ginebra, 
para estudiar el nuevo formato 
de las competiciones europeas.

Las fechas de las nuevas 
competiciones, que amplían la 
participación en la Liga de cam
peones y unen la UEFA y la 
Recopa, así como los ingresos 
económicos y el reparto de los 
mismos, además de los baremos 
que regirán las tablas de coefi
cientes por países, que definen 
el número de equipos participan
tes de cada nación, son los asun
tos principales que se debatirán 
en la reunión.

Al encuentro asistirán repre
sentantes del Ajax (NED), Bar
celona (ESP), Bayer Munich 
(GER), Juventus (ITA), Lazio 
(ITA), Bayer Leverkusen (GER),

Liverpool (ING), Olympique 
Lyon (FRA), Oporto (POR) y 
Rosenborg (NOR).

Ausencia del Madrid
No estará representado en la 

reunión el Real Madrid, cuyos 
directivos se encuentran en 
Tokio para presenciar la final 
de la copa Intercontinental fren
te al Vasco de Gama brasileño. 
El presidente del club madrile
ño, Lorenzo Sanz, se vio obli
gado a declinar la invitación que 
le formuló la UEFA por el com
promiso de su equipo.

La reunión estará presidida, 
entre otros, por el secretario 
general de la UEFA, Gerrad Aig
ner, el vicepresidente del comité 
paracompeticiones europeas, el 
turco Senes Erzik, y por el ita
liano Antonio Matarrese, miem
bro del comité de la UEFA para 
el fútbol profesional.

MCD 2022-L5



La plantilla del Conquense se ha 
reforzado con un nuevo jugador, que 
ya se vistió de corto el domingo ante 
el Binéfar, De la Cal

Cumplió con sobriamente con su labor defensivo acoplándose bien en la zasa

De la Cal pasó con 'nota' su 
debut oficial con el Conquense

La defensa conquense se está 
mostrando sólida en lo que 
va de temporada, y el domin
go el aficionado conquense 
pudo ver las evoluciones del 
último refuerzo de la zaga, 
Juan Luis de la Cal, que 
ocupó el lateral izquierdo. 
El jugador procedente del 
Leganés B cumplió en su 
presentación oficial.

Carlos MANGAS

Una de las novedades que 
ayer ofreció el técnico del Con
quense fue la incorporación, no 
sólo a la plantilla, sino al once 
titular, del nuevo fichaje balom
pédico, Juan Luis de la Cal.

El jugador, procedente del 
Leganés B, formó parte de la línea 
defensiva de cuatro, ocupando 
el lateral izquierdo. En su parti
do de presentación, a laque será 
su nueva afición, estuvo seguro 
sobrio y resolutivo, en las pocas 
ocasiones en las que se tuvo que 
emplear, y cuajó en el engrana
je defensivo conquense, junto al 
capitán Romero, Carlos Augus
to y el canterano Jorge. Lógica- 
mente en los primeros minutos 
del partido estuvo un poco per
dido, aunque a medida que trans
curría los minutos se fue adap
tando, y cumplió con nota una 
difícil papeleta, como es la de 
debutar oficialmente con el equi
po, con unos pocos entrenamien
tos a sus espaldas con su nuevo 
equipo.

Mucha confianza mostró 
López Sendino en este nuevo 
jugador, ya que dejo en el ban
quillo al que venía siendo titular

Las sierras de Teruel, 
paraísos de nieve y montaña

C. M.

Los amantes de la montaña 
y del esquí tienen en las estacio
nes de esquí de Teruel, uno de 
los puntos más cercanos desde 
nuestra provincia. Empresarios 
hoteleros y el gerente de Nieve 
de Teruel, presentaron ayer en 
Cuenca, los servicios y las no
vedades que ofrecen dos esta
ciones invernales, Valdelinares 
y Javalambre.

Además acompañando al

Este equipo está dando la talla en todos los campos de Segunda División B. j.CUENCA/FOTO-RES

habitual, Camacho, que en los 
últimos partidos había tenido 
muchos problemas, de tarjetas 
y expulsiones.

De la Cal realizó un buen 
encuentro, que dejo satisfecho 
al míster blanquinegro, que cali
ficó su actuación de "fenome
nal". Para Jaime López Sendi
no, el ya jugador conquense, 
estuvo por encima de las circuns
tancias "la papeleta que tenía - 
De la Cal- en un partido muy 
comprometido, tan importante,

gerente de Nieve de Teruel, 
Salvador Galve, empresa parti
cipada por el Gobierno de Ara
gón y la Diputación de Teruel, 
estuvieron presidentes de aso
ciaciones de empresarios de la 
sierra de Gualdamur y de Java
lambre, Miguel Rajaleí y Manuel 
Calvo, respectivamente, para 
informar sobre la multitud de 
hoteles existentes en esas sie
rras y que ofertan un producto 
de nieve y montaña, en entornos 
naturales perfectos para otros 

y cómo lo ha resuelto.", desta
cando especialmente en la so
briedad de su juego defensivo, 
manifestó la satisfacción por el 
debut.

Con esta nueva incorporación, 
y si se hace efectiva finalmente 
la de Córcoles, el Conquense 
dispone de buenos centrales y 
laterales cuya contribución se
guirá siendo decisivo en el futu
ro. La defensa está siendo una 
de Ias líneas más seguras de todo 
la división, de las que menos goles 

deportes alternativos, como la 
escalada o el parapente, además 
del esquí en las citadas estacio
nes.

En cuanto a las estaciones 
están abiertas durante más de 
cien días en la temporada, y tie
nen capacidad para generar nie
ve artificial, además de contar 
con todos los servicios y equi
pamientos para hacer de la prác
tica del esquí un grata experien
cia. Los conquenses son unos de 
los usuarios más numerosos en 

reciben. A la experiencia y co
locación del capitán Romero, que 
ayer frente al Binéfar estuvo de 
nuevo mandón, y colosal, al sa
car una jugada desde la misma 
línea de gol, se le une la rapidez 
de Carlos Augusto, y su fortale
za aerea, cualidad idénticas a las 
de Óscar Rincón, ya recupera
do. La aportación se completa 
con las buenas maneras del la
teral derecho Jorge, y del izquier
do, juegue Camacho o como ayer 
De la Cal.

Momento del acto. JC/F-R

estas sierras y se pretende que 
aún lo sean más en el futuro.

Et Cuenca mantiene su racha

El BM Cuenca 
mantiene su buen 
incio liguero con 
otro triunfo en 
Madridejos

Efe-Madridejos

15 -MADRIDEJOS (7+8): 
Angel Luis, Mellado, José Luis, 
Javier, Oscar, Juanjo (2), Javi 
(3), Luís (8), Ramón, José An
tonio, Antonio (1) y Zapero (1).

19 - CUENCA (10+9): 
Víctor, David (6), Daniel (2), 
Colina(2), Raúl(4), Javier(2), 
Pablo (1), Guillermo (1), Lidio 
y Garrote (1).

MARCADOR CADA 
CINCO MINUTOS: 2-2, 3-3, 
4-5, 6-6, 6-9, 7-10, descanso; 
8-12, 10-14, 13-16, 14-19, 15- 
19y 15-19.

ARBITROS: Pérez López 
y Rodríguez Romero. Amones
taron al local Javi y al visitante 
Guillermo, así como al entrena
dor. Excluyeron dos minutos a 
los madridejenses José Luis, 
Juanjo y Antonio, y a los con
quenses David (2) y Molina.

INCIDENCIAS: Encuen
tro de la sexta jornada de Se
gunda Autonómica masculina 
de balonmano. Aceptable entra
da.

Comentario: El BM. Madri
dejos, cuajado de jóvenes juga
dores, acusó la experiencia y 
mayor envergadura del BM. 
Cuencay al final no pudo ende- 

.rezar un partido que se le puso 
difícil los minutos finales del 
primer periodo, tras una tremen
da igualdad. En los 30 primeros 
minutos, el cuadro madrijense 
no volvió la cara al mayor po
derío físico de los conquenses, 
de ahí que se repitiera la suce
sión de igualadas, aunque varias 
pérdidas de balones de los lo
cales provocaron un pequeño 
despegue visitante que coinci
dió con el pitido final (7-10).

El BM. Cuenca comenzó la 
segunda parte muy centrado y 
fue manteniendo tres y cuatro 
goles de ventaja, sin que los lo
cales pudieran reducir su des
ventaja, aunque pusieran todo 
su empeño, debido a la agresi
va y poderosa defensa visitan
te.
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Las chicas a pesar de la derrota cuajaron un excelente papel

El CV Hervás y Panduro ganó en 
un brillante partido en Toledo

MAGO
La jornada empezó con el 

partido que enfrentaba a los 
equipos femeninos de Toledo y 
del Hervás. A pesar de la opo
sición de algunos equipos del 
grupo (entre ellos el Hervás), la 
competición femenina no se 
celebra con liga sino por siste
ma de 'sector' ante lo cual algu
nos de los equipos están apro
vechando los desplazamientos de 
los equipos masculinos para que 
sus jugadoras puedan competir 
antes de que llegue ese sector.

Las chicas del Hervás y 
Panduro realizaron un buen par
tido, y aunque el resultado fue 
de 3-1 a favor de las toledanas, 
el equipo conquense jugó bas- 
tantebien, dando la cara en todo 
momento. No hay que olvidar que 
las jugadoras de Toledo han 
estado jugando los pasados años 
en Primera División, y eso les 
hadado bastante experiencia. Las 
de Hervás son todavía un plan
tel joven, y adolecen de cierta 
inexperiencia, pese a lo cual 
realizaron un magnífico primer 
set, y ganaron el cuarto plantán
dole cara al equipo rival. Pare
ce que por fin, y tras muchos años 
sin voleibol femenino en compe
tición, el voley conquense pue
de ver resucitada esta catego- 
ríacon nuevasjugadoras muy pro- 
metedoras.

Tras las chicas jugaron los 
chicos, y se pudo ver otro gran 
partido por parte de los conquen
ses. Pocas veces, como la del

El jueves se celebra la III 
Carrera por la Solidaridad

MotiUa y La Montes, en el 
calendario nacional de raids

Carlos MANGAS

La asociación 'Rooselvelt' ha 
organizado para el próximo día 
3 de diciembre la III Carrera por 
la Solidaridad, coincidiendo con 
la celebración del El Día Inter
nacional del Discapacitado.

Esta carrera tiene como ob
jetivo concienciar a la sociedad 
sobre la problemática de las 
personas con discapacidad y que 
sea un día de fiesta y reivindica
ción tanto para el colectivo como 
para la sociedad.

En la prueba participarán ni
ños que estudian primaria y ESO 
en colegios e institutos de Cuenca, 
y lo hacen en las categorías de 
alevín, masculino y femenino, 
infantil, masculino y femenino, 
y cadete masculino.

La carrera se desarrollará en 
el circuito de Villa Román el día 
3 de diciembre de 1998 a las cuatro 
de la tarde. La salida y meta estará 
situada en los aledaños del poli-

sábado se puede ver jugar al 
Hervás a su nivel, y de vez en 
cuando nos ofrece desagrada
bles sorpresas como la del par
tido como la del partido contra 
el Adeva de Albacete.

Cumplida revancha
En Toledo los conquenses 

jugaron muy concentrados y 
conscientes de que era un par
tido muy importante para poder 
aspirar a las primeras plazas del 
grupo. Por otra parte había cier
tas ganas de revancha por la 
derrotas sufridas 'in extremis' 
hace dos años en los dos parti- 
dosjugados contra los toledanos. 
El Hervás fue aToledo apor todas 
y se vino con una victoria por 3- 
0. El primer set del Hervás fue 
para recordarlo durante toda la 
temporada. Una recepción casi 
perfecta que permitía conseguir 
fantásticos remates desde todas 
las posiciones. Tanto las colo
caciones como los remates fue
ron magníficos, y vimos al Her
vás más ofensivo y contundente 
de los últimos tiempos. Y por si 
fuera poco, el bloqueo fue de- 
moledor, los locales no pudieron 
meter más de un par de remates 
en campo de los conquenses, 
mientras éstos lograban una y otra 
vez impactar con los suyos en el 
campo rival. El resultado final fue 
de 8-15 para los de Hervás que 
demostraban a qué nivel pueden 
llegar a jugar.

En el segundo set las cosas 
fueron muy parecidas, aunque los

deportivo de San Fernando, y la 
carrera discurrirá a lo largo de 
la avenida del Mediterráneo.

Mundo sin marginación
La asociación Rooselvelt, 

entidad organizadora, conside
ra de suma importancia educar 
a los niños en la solidaridad y en 
el respeto a la diferencia, para 
que los hombres y mujeres del 
mañana, sean más tolerantes y 
entre todos construyan un mun
do mejor sin marginación.

Todos los niños participantes 
recibirán como regalo una ca
miseta conmemorativa de la 
ocasión, y para el primero y se
gundo clasificado de cada cate
goría habrá trofeos. Se trata pues 
de una prueba deportiva con una 
hermosa rein vindicación, como 
es la de conseguir que la inte
gración de las personas que pre
sentan alguna diferencia sea to
tal.

EI Hervás y Panduro se impuso en Toledo por 3 a 0.

toledanos lograron contrarrestar 
en parte la avalancha de rema
tes y el buen bloqueo conquen
se. Aunque al final el set cayó 
del lado de los visitantes. En la 
última manga los conquenses se 
relajaron y los de Toledo hicie
ron el último esfuerzo para re
montar el partido. Los conquen
se tuvieron demasiados errores 
de saque y recepción, y fallos de 
algunos remates, aunque el blo
queo siguió fuerte, lo que impi
dió a los toledanos ganar la

LaTríbuna

Los raids conquenses, un año 
más, formarán el grueso del 
calendario nacional de Rallyes 
TTde Motociclismo, según apro
bó la semana pasada la Asam
blea General de la Real Fede
ración Motociclista Española 
(RFME).

Concretamente serán dos 
pruebas. La Montes de Cuenca 
y el Motilla 'La Manchuela', 
mientras que se cae el otro raid, 
'La Alcazaba'. La primera vale
dera para el campeonato de 
España será Motilla, a mediados 
de mayo, mientras que La Mon
tes se disputará como la pasada 
edición a finales de octubre. 
Además destacar la buena ac
tuación que este año han tenido 
los pilotos conquenses que han 
participado en el campeonato, con 
Luis García Moya, tercero e 
Ignacio Lillo, quinto, además de 
ser el mejor en clase Maratón.

El calendario definitivo:

manga, que fue para los de Cuen
ca por 10 a 15. A pesar de la 
rotundidad del marcador el par
tido duro hora y media, lo que 
muestra la dureza del partido, y 
que a los conquenses les sigue 
costando'puntuar con su saque.

En resumen dos buenos par
tidos que dejaron un magnífico 
sabor de boca a los conquenses 
allí presentes. El próximo parti
do será el 12 de diciembre y los 
conquenses reciben al Univer
sitario de Ciudad Real.

La Montes’99 se correrá en octubre.

28-03-99: Costa Blanca, 25- 
04-99: Cifuentes; 23-05-99: 
Motilla; 06-06-99: Alta Alcarria; 
03-10-99: Montes de Cuen
ca; 24-10-99: Baja Andalucía;
21-11-99: Baja Albacete.

Momento del torneo. rt

Dionisio G. Haya, 
de Cuenca, 
campeón veterano 
de Caza Menor

Ramón TERRIZA

El coto de La Encomienda 
de Mudela, de la provincia de 
Ciudad Real, acogió el sábado 
el Campeonato Regional de Caza 
Menor con Perro, en el que 
participaron 15 aspirantes al titulo 
regional, más el campeón del año 
pasado, el guadalajareño Julio 
Mariano Zori.

La prueba realizada con 
excesivo calor, tuvo como hora 
final de cronómetro, las 14,15, 
no entrando posterior a ésta, 
ninguno de los participantes.

En la categoría de "Vetera
nos", los ganadores regionales, 
fueron:

1®- Dionisio Genaro Haya 
Monteagudo, de la provincia de 
Cuenca, con 6.650 puntos. 2°- 
Alberto Morales Gutiérrez, de 
la localidad de Noez (Toledo), 
con 6.250 puntos. 3®- Antonio 
Alonso Díaz, toledano de Gua- 
damuz, con 5.550 puntos.

En la categoría de "Senior", 
y por orden de puntuación, se
gún piezas abatidas, se clasifi
caron para la semifinal, los si
guientes participantes:

En primer lugar; Vicente 
Ballesteros de la localidad de 
Torrenueva (Ciudad Real), con 
9.550 puntos, al abatir 12 perdi
ces, 2 liebres y 8 conejos, con 1 
doblete de perdiz. El subcam
peón fue Tomás Prieto de la 
localidad de Almagro (Ciudad 
Real), con 9.150 puntos, al abatir 
12 perdices, 5 liebres y 4 cone
jos. En tercer lugar; Julio Ma
riano Zori de Guadalajara, con 
8.900puntos, al abatir 12perdi
ces, 4 liebres y 4 conejos, con 2 
dobletes de perdiz. En cuarto 
lugar; Pablo Fernández Sánchez 
de la localidad de Villacañas 
(Toledo), con 8.500 puntos, al 
abatir 12 perdices, 2 liebres y 5 
conejos, con un doblete de per
diz. Y como quinto y último cla
sificado; Paulino Tomero Ca
rrasco, de Albacete, con 7.850 
puntos, ai abatir 8 perdices 3 
liebres y 8 conejos.

Esto cinco representarán a 
Castilla-La Mancha el próximo 
día 12 de diciembre en este 
mismo coto, donde se celebra
rá la semifinal para el campeo
nato nacional, y donde partici
parán los finalistas regionales 
de: Madrid, Extremadura y 
Andalucía.
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Muiiai^

BONI

Tragacete 
tfn. 969289245

AGENCIAS GE VIAJE MOGA SUMINISTROS

CONSTRUCTORAS

RECAMBIOS

OPTICAS
ASESORIAS

ORTOPEGIAS

TRABAJO TEMPORALELECTRICAS

RESTAURANTES

TELEFONIA
CAFES V CAFETERIAS

HOTELES, HOSTALES

NOTARIAS

VAMOSW

CARPINTERIAS

PELUQUERIAS

SEGUROS

-Café Cantina de Renfe 
c/ Mariano Catalina S/N

-Café Liceo 
cZGoloft 77

-Cafetería Dadivan 
c/ Fermín Caballero, 4 

tfn. 969 23 52 36

Galerías Cuenca 
Carretería, 31 

tfn. 969211316

Comercial Telefónica de 
Castilla-La Mancha, S.L. 

c/ Hnos. Becerril, 30 
tfno. 969232676

-Restaurante el Coto 
CZ Fermín Caballero, 22 

w tfn. 96922866^^ Locutorio [júblico 
teléfonico

tfn. 969233345^ J

-Bar Cordobés 
K CZTerüéi¡ 5^^ 
tfno, 969 21 340

Bar Chicas 
cZ San Francisco, 16 

tfn. 969229329

Restaurante Stop.
Ctra. Madrid 

Valencia, Km 83 
Tarancón 

tfno. 969320100

-ADEGCO’^(ÁúV7Wo2-94)’
BUSCA FP2 MECANICA ; 

BIGáNíOClMlBTODE;;?;^ 
NEUMATICA Y AUTOMATAS 
Mfri;9692^^^

-Restaurante Fierro 
Camino de Nohales SZN 

tfn. 969140020

-Bar Rodri 
cZ Dalmacio García 

Izcara, 6 
tfn. 969233712

-Bar Sotanillo 
Avda. Castilla La

Halcón Viajes 
scÁColÓh, 26 ’ 
tfn. 969229796

-Casa Eladio
GZMáteo Miguel /WHoii 8 
11 tfn96fe

-Clínica Veterinaria 
CITICAN 

tfno. 969223108

-Vitrea Sociedad 
Cooperativa 

Arte en vidrio. 
cZ Camino del Terminillo 

• SZn - tfno. 969 233271

-Juchris, s.l. 
Suministros Hosteleros 

Antiguo polígono de 
Campsa, nave, 3 

tfno. §69. 223104

-Mesón El Bodegón 
Cerrillo de S. Roque, A n°1 

tfn. 969 21 40 29

-Generali Seguros 
cZ Teruel, 1 1°A 
tfno. 969240139

-Bar Vimar 
cZ San Cosme, 15 
WEittMiate

-Bar la Familia 
cZ Reyes Católicos, 40

-Café Hispano 
trv. Fermín Caballero, 4

-Peluquería Pedro 
pza. Jose Obrero, 34 

tfn. 969222124

Hotel Torremangana
Avda. San Ignacio de Loyola, 9 

tfn. 969 22 33 51

-Bar Donald 
cZ Avda: G-La MâncliaT2T 
li tfn¡M

Bar Muelas
Avda. Reyes Gatólicosi 36 

tfno. 969223268

Mesón Restaurante 
EL ARRIERO

CZ Julio Larrañaga, 4 
tfn. 969 23 28 63.

-Salón de te Carralero 
cZ Fray Luis de León, 22 

tfn. 969226716

-Servicios Inmobiliarios 
Cuenca

eZ Virgen del Pilac 4
. Tfno, 969232606

-Bodeguilla Típica Scala 
cZ Fray Luis de León, 3 

tfn. 969235274

Dalpa Construcciones

íRárq®déi Hüéóan2' 
BMfn^íá69^MaT#

Bar Jatoba 
Abierto 13 horas. 
CZ San Agustín, 1 
Tel.: 910 79 08 65

-Mesón Don Alvaro de 
Luna

cZ Del Agua n° 3 Cañete 
tfn. 969346033

-Restaurante Rincón de 
Paco

cZ Hurtado de Mendoza, ¿ 
tfn. 969213418

-Restaurante San Nicolás 
CZ San Pedro, 15

-Triconsa S.L.
República Argentina, 4 

tfn. 969233410

-Puertas HERNANSAIZ
1 Avda. Reyes Católicos, 12

-Bar Don Julián 
cZ Hermanos Becerril ,14 1 

tfno, 969 22 36 13

-Bar Miguel Angel 
cZ Jorge Torner, 33 
tfn. 969 22 00 12

-Video Club Tracoior, 24 h 
reparación TV y video 

CZ Jorge Tornen 2
1 tfno. §69220658 T

-Ortopedia Alameda
cZ Princesa Zaida, 13 : 

tfn. 969225772

D. Carlos de la Haza 
Guijarro 

cZ Hurtado cíe Mendoza, 4 
Tfno. 969232555

-Ca112 
Exclusiva Levis, Dockers 

Fermín Caballero, 81 
B»»^^BíÍ

-Gafé Central 
eZ Fermín Caballero, 23 

tfn. 969232848.1^

-Neumáticos y Repuesto: 
CUENCA, S.L.

cZ Fermín Caballero, 20-22^ 
tfn. 969 23 33 00

cZ Ronda Oeste, nave 4^ ?

-Hostal Cortés

CAK
MARTI NA
tóOíi

Viajes Condor 
Oferta Ibiza: 

Barco+2 noches-i-seguro 
desde 9.850 ptas.

Información: 
Telf. 969 229411

Construcciones González 
cZ Fermín Caballero, 7 

tfn. 969226211

-Plainsa -Optica Donate 
H O Teñiéñte GÓ^^^^^ 
1 l||||fñO^^

-Jormay S.L.
Re-auto. Recambios 

cZAvda. Reyes Gatóllcós; 81 
SWriÔiW292®lfJ

-Consulting Luján 
cZSolar 26,1 Campillo de 

Altobuey

Pub Bar Donald 
Av<Gastilia-La Mancha, 2T

-Bar Dritos <
Vítíon. 969213861 i

Í®8Rámóhy Gájál6T2 1; r Bar David
iÍÍf;96918 41081111 Avda.^Reyes Católicos, 43

-Bar Ibérico
cZColón, 72 

tfno 969220035

-BarLucas
cZtravesia Reyes 

Católicos 
tfno. 969230705

-Electric 
siPárdúe

a Conquense
San Julián, 5 : L
509211432__J

-Hidroeléctrica del 
Guadiela

Puente de Vadillos.
tfno. 969313207

Unión Eléctrica Fenosa
OPriñcésá Zaida, 31 
W«tfnLW923267hi®

-Hotel alfonso VIH 
Parque San Julián, 3 

tfn. 969212512
-HotelNl

RohdaSan Jose, 1 
o tfno. 969230508:;

■^ - .. ." . :^
tfn. 969220400 . .

-Bar peña Madridista
-8 Jo

-Cafetería Castilla
cZHnos Becerril, 10 -Hostal San Felipe 

Circunvalación SZn,

-Jesús Chicano Martine? 
Armarios y muebles a 

medida 
muebles de cocina, 

’ puertas de interior
Avda. Cruz Roja, km 2 

tfn. 969229836 1

-Mesón Valencia
1C/ nermanos Decerrii, 

itfn. 969234722:1
1

-Servicons. 
puertas, cocinas, 

ventanas, armarios, 
manparas 

CZ San Damián, 14 
(Fuente del Oro) 
tfn. 969 234646

-Restáurante Fioón de
Pedro 

/Cervantes 1
969 224511

Hotel Cueva del Fraile 
(iZ Hoz del Huécar 
tfn. 969211571

Hotel Leonor de 
Aquitania 

CZSan Pedro,58 
tfn. 969231000 2

-Pizzería Dimarco
■ 8 Fermín Caballero, 25 

tfn. 969232317^^" e
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1 GUA 1)11. \\I \CI \M ¡ Y DELÍ ECTOR J

Bolsa del Trabajo Bolsa del Automóvil

NIGHT CLUB necesita cocinera régimen interno. 
Sueldo a convenir. 609.153.096

ANUNCIOS POR 
PALABRAS DE

La Tribuna

11,- Administrativos
2,- Servicio Domestico
3.-Dependientes
4.- Varios

1.- Alquileres
2.- Compras
3.- Ventas
4.- Varios

Bolsa de los Servicios

3 1.- A. Matrimoniales
2,- Consultas Médicas 
3.- Varios
4.- Agradecimientos

Bolsa de la Propiedad

4 1.- Ventas
2.- Compras
3.-Alquileres
4.- Varios

SE NECESITA 
CHICA PARA 
COMPARTIR 
PISO NUEVO, 

CALEFACCION, 
ECONÓMICO.

Teléf.: 969-23 45 
03, de 14 a 16 hy 

de 19 h 
en adelante.

y 969-23 47 38, de 
9 a 2 y 16 a 19 h.

[de Cuenca ■

ORACION A LA VIRGEN 
PURÍSIMA

¡Oh! Virgen Purísima, llena de 
bondad y comprensión. Vos 
que sois la mejor intercesora 
ante la Divina Providencia, te 
ruego por medio de esa ora
ción que ayudes a solucionar 
mi problema. Acordáos oh 
piadosísima Virgen María, que 
jamás se ha oído decir que 
ninguno de cuántos se han 
acogido bajo vuestro amparo, 
hayan implorado vuestra asis
tencia y dirigido sus súplicas, 
haya sido abandonado. Anima
do yo con tal esperanza, acu
do a Vos, oh Virgen de las Vír
genes, y gimiendo bajo el paso 
de mis pecados, me postro a 
vuestros pies y os ruego me es
cuchéis (aquí indica tu peti
ción). No desechéis mis súpli
cas, oh Madre Bondadosa; 
antes bien oidlas propicia y 
acogedlas favorablemente. 
Reza esta oración con toda de
voción y fe; ten la plena segu
ridad de que tus problemas 
serán resueltos favorablemente 
para ti y tus familiares. Logra
do tu pedido, publica esta ora
ción tres días y adquiere la de
voción de rezarla todas las no
ches.
Es muy milagrosa.

S.G.L.

SE 
ALQUILA 

PISO CENTRI
CO, CALEFAC
CIÓN, ECONO
MICO, NUEVO.

La Tribuna
■ de Cuenca J

Interesados 
llamar 

969-22 30 35 
969-23 47 38.

—Día de Caridad-

solidaridad

sentido
^^vida.

ü-actícala

Caritos
Trabajemos por la justicia

CONSULTING 
INMOBILIARIA

MANGANA
COMPRA-VENTA. PtSOS, LOCALES, FINCAS RUSTICAS, 

TRASPASOS, AlOUILEREB, VALORACIONES, HIPOTECAS, ETC.
GESTION Y Asesoramiento Inmobiuario

Carretería, n.® 3.1.®
Tel. (960} 23 22 92 - 23 31 33 Fax 22 35 96 16002 CUENCA

VENTA

COOPERATIVA AL
FONSO VIH, chalet de 
4plantas, 4 dorm., 2ba- 
ños, aseo, ático, gara
je, patio, A ESTRE
NAR^______________  

CAÑADA SAN 
MARTIN, chalet de 3 
plantas, 240 m2, 5 
dorm., 2 baños, bode
ga, garaje, parcela de 
750 m2, A ESTRE
NAR^______________

DIEGO JIMENEZ, 90 
m2, 4 dorm., 2 baños, 
calef., soleado.

JOSE DE 
VILLAVICIOSA 
(Zona Paseo San An
tonio) apartamentos, 2 
dorm., calef., ascensor, 

■ A ESTRENAR.

REYES CATOLICOS, 
3 dorm, calef., trastero, 
reformado, exterior. 

; 8'.000.000 ptas.

MOLINOS DE PA
PEL, 1.000 m2,2 plan
tas, con patios y corra
les, para reformar, todo 
exterior.

MOLINOS DE PA
PEL, parcela rústica de 
3.000 m2.__________

HNOS. BECERRIL. 
Piso de 3 dorm., con áti
co de 2 dormitorios, 
trastero, garaje.

HNOS. BECERRIL. 
Chalet unifamiliares, 
máximas calidades.

RESIDENCIAL 
"AGUAS CLARAS" 
(Detrás del Camino Ca
ñete), próxima conshuc- 
ción de viviendas de 3 y 
4 dormitorios, trastero, 
garaj e, parquet, exterio
res, máximas calidades, 
facilidades de pago.

BELEN. Casade 3 plan
tas, 3 dormitorios, 2 
baños, cocina amuebla
da, terraza, calefacción.

NUEVA OCASION.

DOCTORFERRAN.4 
dormitorios, calefac
ción, trastero.

COLON. 102 m2, 3 
dormitorios, 2 baños, 
calefacción, exterior, 
totalmente reformado.

LAS TORRES. En 
construcción, 90 m2.,3 
dormitorios, 2 baños, 
ascensor, calefacción, 
trastero.

RAMON Y CAJAL. 4 
dormitorios, 2 baños, 
calefacción, trastero, 
INTERESANTE.

RESIDENCIAL 
AGUAS 

CLARAS
Nueva construc
ción. 3 y 4 dormi
torios. Garaje y 
trastero. Céntri

cos. Máximas 
calidades. Facili
dades de pago. 

Financiación a su 
medida. Lláme
nos sin compro
miso. No pierda 

esta oportunidad.

SANTA INES. 3 dor
mitorios, calefacción, 
reformado.

JABAGA. Casa de 3 
plantas, trastero, patio,

NUEVA, 8.500.000 
ptas.

LAS TORRES. 90 m2., 
3 dormitorios, 2 baños, 
cocina amueblada, ca
lefacción, ascensor, 
trastero, garaje, NUE- 
VO. ______________  

REYES CATOLICOS. 
1 dormitorio, calefac
ción, ascensor, garaje 
opcional, NUEVO.

ANGEL DEL ALCA
ZAR. 90 m2,3 dormi
torios, calefacción, P 
planta.

RESIDENCIAL "SAN 
ANTONIO": Pisos de 
4 dorm, cocina amue
blada, trastero, garaje, 
próxima entrega, exce
lentes calidades.

RESIDENCIAL "SAN 
JOSE". 4 dormi, 2 ba
ños, trastero, garaje, ex
teriores, nueva cons
trucción, precios inte
resantes.

RIO GABRIEL. 4 
dorm, 2 baños, garaje, 
trastero, amplia terra
za.

TERUEL. Dúplex, 180 
m2,5 dorm, 2 salones, 
2 plazas de garaje.

CASCO ANTIGUO. 
75 m2, 2 dorm, calef, 
cocina amueblada, vis
tas a la Hoz del Júcar, 
NUEVO.

OBISPO VALERO: 40 
m2, 1 dorm, 20 m2 de 
cámara, reformado, 
3.800.000 ptas.

RONDA JULIAN RO- 
MERO. 240m2,6dorm, 
3 baños, jardín, calef, 
bodega, vistas a la Hoz 
del Júcar.

AVDA. CASTILLA- 
LA MANCHA. 120 m2, 
5 dorm, 2 baños, cocina 
amueblada, calef, ascen
sor, trastero, garaje, 
NUEVO.____________ 

AVDA. CASTILLA
DA MANCHA. 2 y 3 
dormi, calef, ascensor, 
mirador, A ESTRE
NAR.

CARRETERIA: 100 
m2, calef, ascensor, 
IDEALOFICINAS,IN
TERESANTE.

ALQUILER

DEPISOS

CON O SIN 
MUEBLES DES
DE 28.000 Ptas.

COLON: 2 y 3 dorm, 
dúplex, 4 dorm, calef, 
ascensor, trastero, gara- 
je, NUEVOS. .

CESAR GONZALEZ 
RUANO (Residencial 
San José), 3 dormi, 2

baños, cocina amuebla
da, trastero, garaje.

DIEGO JIMENEZ. 130 
m2, calef, ascensor, vis
tas.

DIEGO JIMENEZ. 3 
dormi, 2 baños, cocina 
amueblada, trastero, ga
raje, NUEVO.

FERMÍN CABALLE- 
RO. 150 m2, P planta, 
acondicionado, IDEAL 
OFICINAS._________

VALERIA: 80 m2, 3 
dormi, calef, terraza.

JABAGA: Casa de 120 
m2,4 dormitorios, sa
lón con chimenea, bo
dega, patio, acceso por 
dos calles, OCASION.

PALOMERA, Casa de 
2 plantas, 110 m2, 3 
dorm, calef.

CHILLARON. Parce
las desde 500 m2, en el 
casco urbano, PRECIO 
INTERESANTE.

SAN COSME (A. 
González). 4 dormito
rios, 2 baños, trastero, 
garaje, exterior.

CERVANTES. 4 dor
mitorios, para reformar, 
5.000.000 ptas.

AVDA. LOS 
ALFARES: 4 dormito
rios, calefacción, tras
tero.

CARRETERIA: 2 dor-

mitorios, calefacción, 
ascensor, 2 trasteros, 
terraza a Carretera.

COLON: 160 m2, 4 
dormitorios, calefacción, 
2 trasteros, terraza de 50 
m2.

COLON: 2 dormitorios, 
calefacción, ascensor, 
parquet, A ESTRE
NAR, desde 12.150.000 
ptas.

DIEGO JIMENEZ: 80 
m2, 3 dormitorios, ca
lefacción, trastero, 
7.500.000 ptas.

RAMON Y CAJAL: 1 
dormitorio, calefacción, 
ascensor, INTERE- 
SANTE. .

TIRADORES: Casa de 
3 plantas, 2 dormitorios, 
calefacción, A ESTRE
NAR^_______________

SARGAL: 120 m2, 5 
dormitorios, 2 baños, 
cocina amueblada, cale
facción, ascensor, teiTa- 
za, exterior.

CHALET

EN EL CLUB 
DE GOLF

VILLAR DE 
OLALLA 

OPROTUNIDAD
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INMOBILIARIA ROMERO

Sesión y Asesoramiento Inmobtano
Compra-venta, pisos, loches. Fincas rústicas.

Traspasas, Alquiléis, ^floraciones, apotecas

a Cervanes. 7, bajo
Te«f. 969/ 22 70 85 22 M 54
Fax. 960'22 70 85 16004 CUCr4CA

VEÑTA DE PISOS -.^

ANTONIO MAURA (Edi
ficio Alegria), 2 dorm., ga
raje, trastero, aire acondicio
nado.

ANTONIO MAURA (Edi
ficio Alegria), 4 dorm., 2 
baños, garaje, trastero.

C/ ARMAS, 2 dorm., arma
rios empotrados, vistas Hoz 
Júcar, reformado, 66m2, 
exterior, calefacción (tarifa 
nocturna).

C/AVDA.LOS ALFARES, 
nuevo a estrenar, apartamen
tos de 1 dormitorio, calefac
ción.

C/BELEN, nuevo a estrenar, 
apartamento de 2 dormito
rios, calefacción individual, 
económico.

C/BELEN, 100 m2, 3 dor
mitorios, bañoy aseo, terraza 
cubierta, calefacc. de gas oil, 
cámara, cocina amueblada.

C/CALLEJON DE SAN 
FRANCISCO, 3 dorm., ca
lefacción, céntrico.

C/CAÑETE, 4 dorm., 2 ba
ños, garaje, trastero, calefac
ción.

C/CAÑETE, 3 dorm.,

calef.central, pequeñas refor
mas.

C/CARRETERIA, 165 m2, 
para oficinas.

C/CARRETERIA, 2 dorm., 
calef. central, parquet, ascen
sor.

C/CERVANTES, 2 dorm., 
calef.individual, cocina 
amueblada, exteriror, nue
vo.

C/COLON, pisos, aparta
mentos, garajes, ÑUEVO.

C/COLON, 3 dorm., interior, 
económico, céntrico.

C/COLON, Nueva 
contrucción, 5 dorm., 2 ba
ños, garaje.

CZDIEGO JIMENEZ, 3 
dorm., para reformar, econó
mico.

C/DOCTOR FERRAN, 4 
dorm., céntrico, calefacc. 
central, trastero.

C/FERMIN CABALLERO, 
3 dorm., mucha luz, ascen
sor, calefacc., económico.

C/GRUPO DE LA PAZ, 3 
dorm., calef.central, traste
ro, reformado.

C/HNOS. BECERRIL, 2 

dorm., cocina amueblada, 
garaje, trastero, exterior.

C/HNOS. BECERRIL,piso- 
apartamento de 40 m2, 3 
dorm. 2 terrazas, 2 baños, 
garaje.

C/HNOS. BECERRIL,(RE- 
SIDENCIAL S AN JOSE), 4 
dorm., 2 baños, garaje, tras
tero, NUEVA CONSTRUC
CION, ECONOMICOS.

C/HNOS. BECERRIL, 3 
dorm., 2 baños, garaje y tras
tero.

C/HURTADO DE 
MENDOZA, 3 dorm., 2 
baños, garaje, trastero, 
NUEVO.

C/JOSE DE 
VILLAVICIOSA, NUEVA 
CONSTRUCCION, 2-3 
dorm., calefacc. individual.

C/LAS TORRES, 2 dorm., 
abuhardillado, reformado.

C/ORTEGA Y GASSET, 
105 m2, 4 dorm., 2 baños, 
garaje y trastero.

PALOMERA, C/LópezFon- 
tana, 2 plantas, 3 dorm., 
calefacc., reformado.

C/PARQUE SAN JULIAN, 
140 m2,3 dorm., 2 baños y 
aseo, vistas al parque, se 
puede unir a un ático.

C/PASEO SAN ANTONIO, 
4 dorm., cocina amueblada, 
reformado, exterior, traste
ro, calefac.individual.

C/PASEO SAN ANTONIO, 
4 dorm., garaje, trastero, 
calefacc. central.

C/ PLAZA CONSTITU
CION, 2 dorm., calefacc. 
central, ascensor , cocina 
amueblada.

C/PRINCESA ZAIDA, 3 
dorm., 2 baños, garaje, tras
tero, vistas,sol.

C/PRINCESA ZAIDA, 4 
dorm., 2 baños, garaje, tras
tero.

C/PUERTA VALENCIA, 1 
dorm., salón, cocinay baño, 
reformado.

C/RAMON Y CAJAL, 1 
dorm., calefacc. y agua ca
liente central, ascensor, 
céntrico.

C/REAL, 120 m2 construi
dos, unifamiliar, 3-4 dorm. 
patio y terraza, año 94, bo
dega, terraza, 
calef.individual de gas oil.

C/RESIDENCIAL SAN 
ANTONIO, NUEVOS, 90 
m2 útiles, 4 dorm., 2 baños, 
garaje, trastero, ECONO
MICO.

C/ RESIDENCIAL SAN 
JOSE, 110 m2, 4 dorm., 
garaje, trastero, nueva cons
trucción.

C/REYES CATOLICOS, 
reformado, 3 dorm., vistas, 
sol, cocina amueblada, 
calefacc. gas oil, trastero.,

C/RIO HUECAR, esquina, 
4 dorm., ático, bodega, pa
tio amplio, totalmente acon
dicionado, reformado.

C/RIO TURIA, 4 dorm., 3 
baños, garaje, ático, cocina 
amueblada, parcela' muchas 
mejoras.

C/SANTA ANA, 3 dorm., 
calefacc. central, trastero.

C/SANTA INES, 5 dorm., 
baño y aseo, exterior, sol, 
para reformar.

C/SAN COSME

(A.GONZALEZ), 4 dorm., 
garaje, trastero, calefacc.

C/SAN DAMIAN, 4 dorm,, 
2 baños, muy soleado, refor
mado, amueblado.

C/SANTO DOMINGO, 1 
dorm., cocina amueblada, 
calefac.individual.

C/SAN JUAN, 2 plantas de 
137 m2 cada una, patio.

C/SAN JUAN, 200 m2 cons
truidos, 5 dorm., 3 baños, 
salón chimenea,vistas a Hoz 
del Júcar, calefacc. central, 
ascensor, lujo.

C/SAN LAZARO, 60 m2, 
para reformar.

C/SANTA MONICA, pisos 
y duplex, 3-4 dorm., 
calefacc.individual, garajey 
trastero.

C/SAN PEDRO, 167 m2 
construidos, 4 dorm., 2 ba
ños, ascensor, calefacc., dos 
chimeneas.

C/SAN PEDRO, para refor
mar, vistas a la Hoz del 
Huecar.

C/SEGOBRIGA, 3-4 dorm., 
céntrico, aseo, trastero.

C/SUBIDA CERRO 
MOLINA, Dúplex, 90 m2 de 
vivienda, 90 m2 de ático, 
garaje, trastero, cocina amue
blada, soleado.

C/TENIENTE GONZALEZ, 
3 dorm., baño y aseo, garaje 
y trastero, cocina amuebla
da, reformado.

C/TIRADORES, casa de 2 
plantas reformada, 3 dorm.

C/TIRADORES, 4 dorm., 
calefacc., vistas, sol, cáma
ra, terraza en planta baja.

C/VALERIA, 3 dorm., terra
za, vistas, trastero, calefacc.

VILLAR DE OLALLA, 55 
m2 de planta, EN CONS
TRUCCION.

VILLALUZ, 3 dorm., 2 ba
ños, garaje, trastero, nuevo.

RESIDENCIAL LOS RIOS, 
viviendas unifamiliares, EN 
CONSTRUCCION, ECO
NOMICAS, FACILIDA
DES^

CASAS Y CHALETS.

ARCAS, Chalet de 2 plan
tas, 400 m2, 6 dorm., 3 ba
ños, garaje, patio, piscina, 
parcela 1800 m2.

CARRASCOSA DEL 
CAMPO, 3 dorm., amuebla
do o sin muebles, baño y 
aseo, calefacc., garaje, cue
va bodega, buen estado.

JABAGA, 4000 m2 de par
cela, 150 m2 de vivienda, 
vallado, piscina, garaje y 
trastero.

SEÑORIO DEL PINAR. 
CHALETS VARIOS. PAR
CELAS VARIAS SUPER
FICIES, MINIM.A ENTRA
DA. ENTREGA 6 MESES. 
FACILIDADES.

CAÑADA MOLINA, Cha
let con muchas mejoras, 
buenas vistas, 5 doim.

CAÑADA MOLINA, 320 
ni2 de construcción, 50 m2 
de parcela, 5 dorm. 2 baños, 
garaje y piscina.

PEÑARROTA, 2100 m2 de 
parcela, 260 m2 de obras, 60 
m2 de garaje, piscina.

VILLAR DE OLALLA, 
Casona totalmente reforma

da, patio, 3 dorm., calefacc., 
esquina.

VILLAR DE OLALLA, 2 
plantas, 5 dorm. 2 baños, 
parcela con 1000 m2, coci
na amueblada.

ZARZUELA, 2 plantas, 5 
dorm. esquina a 2 calles, 
patio.

PLAZAS DE GARAJE -

TODAS-LAS ZONA DE 
CUENCA

Venta a partir de 750.000 
Ptas.

Alquileres a partir de 5.000 
Ptas./mes.

ALQUILER DE PISOS.'

ALFEREZ RUBIANES, 4 
dorm., baño y aseo, cocina 
amueblada.

ANTON MARTIN, 3 dorm., 
calefacc. individual.

ANTONIO MAURA, 
(EDIF. ALEGRIA), 2 dorm,, 
garaje, trastero, calefacc. y 
agua central, lujo.

AVDA. C. LA MANCHA, 
3 dorm., 2 baños cocina 
amueblada, garaje y traste
ro.

AVDA. LOS ALFARES, sin 
muebles, 1 dorm., calefacc. 
individual.

AVDA. LOS ALFARES, 2 
dorm., 2 baños, cocina 
amoblada, 70 m2, calefacc. 
individual, garaje, trastero.

AVDA. VIRGEN ANGUS
TIAS, 3 dorm., cocina amue
blada, calefacc. central.

C/BELEN, 3 dorm., cocina 
amueblada, (con o sin mue
bles).

INMOBILIARIA c/colon, 76. r 
969.23.22.42 (Esquina Cuatro 
OAO O^ 9O*Aft Caminos)

PREGUNTE POR NUESTRA EXTENSA OFERTA DE 
FINCAS RUSTICAS, NAVES, LOCALES, SOLARES. 

GARA.IES Y PISOS NUEVOS Y USADOS

”Con toda confianza”
>'cVENTÁSÍ-i-í

DUPLEX

CHALETS 
EN , 

CONSTRUCCION 
desde 14.500.000 ptas.

CAÑETE, 80 m2,3 dormi
torios, calefacción central, 
trastero. 9.000.000 ptas.

CHALET CTRA. DE 
MADRID, 4000 m2 de 
parcela, naves, frutales, 2 
pozos de agua.

COLON, 115 m2 útiles, 
reformado totalmente, 
12.500.000 ptas.

ESCULTOR MARCO 
PEREZ, URGE VENTA, 3 
dormitorios, 2 wc, calefac
ción central, precio nego
ciable.

FEDERICO G“. LORCA, 
80 m2, 3 dormitorios, co
cina amueblada, calefac
ción central, ascensor, 
11.500.000pías. MUCHA 
LUZ.

FRANCISCO R. 
JARABO, 80 m2, tres dor
mitorios, calefacción cen
tral, trastero, exterior, 
7.500.000 ptas.

FRAY LUIS DE LEON, 
145 m2 útiles, 5 dormito
rios, 3 baños completos, 
terraza, garaje.

GRUPO LA PAZ, 3 dor
mitorios, calefacción. Va
rios desde 7.800.000.

HERM ANOS BECERRIL 
(R. SAN JOSE), 110 m2, 
4 dormitorios, ascensor, 
calefacción central, gara
je, trastero.

JOAQUIN ROJAS. 110 
m2,4 dormitorios, 2 baños, 
garaje, trastero, EXTE
RIOR.

TIRADORES 
PISOSNUEVOS 

EN CONSTRUGGION 2, 3 Y 4 
DORMITORIOS 

GON TRASTERO, GARAJE OP- 
GIONAL 

DESDE 7.750.000

LA ATALAYA
Chalets en construcción 750 m2 
de parcela y desde 02 m2 cons- j 

truidos. -
13.095.000 pts.

JORGE TORNER, 80 m2, 
calefacción central, traste
ro, 7.500.000 ptas.

LUSONES, (Pozo de las 
Nieves), 3 dormitorios, 
ascensor, calefacción. 
MUCHA LUZ. 
10.000.000 ptas.

MORALEJOS. Casa de 2 
plantas para reformar, po
sibilidad de garaje.

ORTEGA Y GASSET 
(Coop. GUARDIA CI
VIL), 110 m2,4 dormito
rios, ascensor, calefacción, 
3 plazas garaje, trastero. A 
estrenar.

PLAZA DEL CARMEN, 
apartamento, 80 m2, 2 
dormitorios, salón 30 m2, 
calefacción central, gara
je, trastero. EXTERIOR.

PSO. SAN ANTONIO, 75 
m2, 3 dormitorios, TO
TALMENTE REFOR
MADO.

PRINCESA ZAIDA, 90 
m2,4 dormitorios, calefac

RESIDENCIAL 
NOHALES ;

, a 2 km. de Akampo, 27 chalets 
de 3 y 4 dormitorios, ático, ga
raje, jardín y piscina. Desde 

13.575.000 ptas.

ción, ático de 100 m2. 
Mucha luz

RESIDENCIAL S. AN
TONIO, pisos de 90 y 100 
ra2 desde 13.050.000 ptas, 
garaje, trastero.

REYES CATOLICOS. 75 
m2.3 dormitorios, calefac
ción individual. EXTE- 
RIOR. 8.000.000.

RIO GABRIEL, aparta
mento, 2 dormitorios, ca
lefacción, exterior, traste
ro, 7.700.000 ptas.

RIO HUECAR. Chalet 320 
m2, 4 plantas, jardín, ga
raje.

RIO TORTOLA (Chalet), 
4 dormitorios, 240 m2, ca
lefacción, garaje.

RIO TURIA, Chalet 240 
m2, jardín, garaje.

SAN ANTON. Casas nue
vas desde 2.500.000.

SAN DAMIAN, 90 m2,4 
dormitorios, parquet, total
mente reformado, 2 plazas

SAN FRANCISCO, apar
tamento 1 dormitorios con 
calefacción central 
3.000-000 ptas.

SAN JUAN, apartamento 
1 dormitorio, calefacción 
central, ascensor. VISTAS 
HOZ DEL JUCAR.

SAN PEDRO, apartamento 
90m2,2 dormitorios, total
mente reformado, 50 m2 de 
jardín, vistas Hoz del Júcar, 
de lujo.

SANCHEZ VERA, 5 dor
mitorios, garaje y trastero. 
Como nuevo.

SANTA ANA, 75 m2, 3 
dormitorios, 5.700.000.

TIRADORES BAJOS, 2 
dormitorios, calefacción 
individual, reformado, pa
tio 30 m2.

TRABUCO. Casa de 3 
plantas, 2 sótanos, vista Hoz 
del Jucar.

UNIFAMILIAR, C/Belén, 
nuevo, parquet, garaje, 
11.000.000 ptas.

ZONA PSJ>. 'S. ANTO
NIO, 2 dormitorios, ascen
sor; calefacción. Desde 
8.100.000.

de garaje, trastero, MU- 
CHALUZ.

VENTAS
PUEBLOS

ARCAS. Parcelas desde 
3.000 pts m2, urbanas.

CHILLARON, pueblo, 
parcelas desde 500.000 
ptas. en total.

FUENTES. Casa de400 m^' 
en plantas centro del pue
blo.

MAJADAS. Casa de 9 
habitaciones, 3 cuartos de 
baño, 3 plantas. NUEVA. 
Ideal para turismo rural.

NOHEDA, casa 2 plantas, 
140 m2, patio.

PINAR JABAGA, parce
la de 1.300 m2., 3.500.000 
ptas.

PALOMARES, chalet de 
lujo, 400 m2 de vivienda, 
700 m2 de parcela.

VILLALBA DE LA SIE
RRA, parcelas a 5.500 ptas/ 
m2 y chalets 
semianueblados.

LOCALES 
Y

COLON,30m2.5.250.000.

COLON, 50m2,8.250.000.

CTRA. MADRID, 3 naves 
de 100 m2 y 200 m2, posi
bilidad de alquiler con op
ción a compra, buen precio.

FERMIN CABALLERO, 
260 m2, preparado para bar.

M“ MIGUEL AYLLON, 
locales de 80 y 95 m2 a 
150.000 pts/m2.

NAVES en lodos los 
polígonos en venta y alqui
ler desde 50.000 pts/mes.

NAVES POLIGONO 
CAMPSA 360 m2, desde 
47.000 pts/m2.

NAVE POLIGONO 
CUBERG. 230 ni2. ventay 
alquiler.

NAVE POLIGONO 
RESINERA. 400+ 190m2. 
Nueva a estrenar se podría 
dividir.

RESIDENCIA S. JOSE, 
locales de 40 a 400 m2 des
de 70.000 pt/m2.

LOS PERALES 
(Villalba de la

Sierra) 
2 excelentes 

r chalets en cons
trucción

4 varias parce- 1

Libres de cargas 
y problemas ;;
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TELEVm
Ofrecerá un documentai entre las 00,00 y la 01,00 bajo el título "Sobrevivir al sida”

TVE conmemora el Día Mundial 
de la Lucha contra el sida

Cristina HEUSEL

Diecisiete años después de que 
el SIDA, la plaga del siglo XX, 
se diera a conocer en la comuni
dad homosexual de San Francis
co, laexclusión social, las caren
cias asistenciales y la prevención 
siguen siendo los retos pendien
tes de esta enfermedad.

La Primera de Televisión 
Española (TVE) emitirá hoy en
tre las 00.00 horas y las 01.00 
horas, un programa especial que, 
bajo el título de «Sobrevivir al 
SIDA», analizará la situación en 
España de los afectados por el 
virus, los avances científicos y los 
tratamientos disponibles para me- 
jorar la vida de los enfermos. El 
reportaje está producido por la 
Dirección de Programas Docu
mentales Especiales de TVE, a 
cargo de Pedro Erquicia, con 
motivo de la celebración del Día 
Mundial de la Lucha contra el 
SIDA, y está escrito por Consuelo 
Sánchez Vicente y realizado por 
Marina Collazo.

El espacio pone de relieve 
como en España hay alrededor de 
125.000 personas infectadas y han 
desarrollado la enfermedad, desde 
1981, unas 53.000, de las cuales 
la mitad ha muerto. Aunque la 
mortalidad, sólo en 1998, ha 
descendido hasta un 60 por cien
to, la tasa de contagio sigue siendo

investigar para conocer el sida.

la mayor del mundo desarrolla
do. En «Sobrevivir al SIDA» 
hablarán las personas que, gra
cias a los nuevos fármacos, es
tán esquivando a la muerte. Al
gunos de los protagonistas del 
reportaje son presos en fase ter
minal, excarcelados para morir 
y otros, que siguen en la cárcel o 
en libertad condicional. Todos 
ellos explican el paisaje oculto y 
desconocido del SIDA en Espa
ña, el panorama de quienes pese 

al rechazo social y a la margina
ción se aferran a la vida.

En el reportaje se abordan otras 
cuestiones polémicas como la 
propia existencia del virus del 
SIDA, puesta en duda por algu
nos colectivos minoritarios, y la 
sospecha de que no aparece una 
vacuna dada la rentabilidad de los 
nuevos fármacos. Además de dos 
docenas de enfermos, interven
drán en el espacio los doctores 
Vicente Soriano, jefe del servi
cio VIH del Instituto de Salud 
Carlos IIÍ; Ramón Costa, jefe de 
día VIH del Hospital 12 de Oc
tubre de Madrid; Luis Valencia
no, de la Fundación Wellcome y 
Fernando Arenzana, del Institu
to Pasteur de París.

También se incluirán, entre 
otras, las palabras del secretario 
general del Plan Nacional del 
SIDA, Francisco Parras; del di
rector general de Instituciones 
Penitenciarias, Angel Yuste y de 
Dominique Lapierre, autor de «La 
Ciudad De La Alegría», así como 
miembros de instituciones y ONG 
comprometidas en la lucha con
tra el SIDA y los detractores de 
los medicamentos 
antirretrovirales.

"Versión española"
El programa que dirige San

tiago Tabernero y presenta 
Cayetana Guillén Cuervo, «Ver

sión Española», ha elegido para 
el día de hoy, a las 22.30 horas, 
como invitada central a la actriz 
Aitana Sánchez Gijón, recién 
elegida presidenta de la Acade
mia de las Artes y las Ciencias 
Cinematográficas de España.

Para analizar la evolución de 
la joven actriz, el programa ha 
elegido los largometrajes «Boca 
a Boca» (1995), de Manolo Gar
cía Pereira, protagonizada por la 
propia Aitana y Javier Bardem, 
ganador del Goya al mejor actor 
por su interpretación en esta pe
lícula y «Bajarse al Moro» ( 1988), 
comedia dirigida por Fernando

Aitana Sánchez Gijón.

Colomo y protagonizada por 
Aitana, Antonio Banderas, 
Veronica Forqué y Juan 
Echanove. Cayetana Guillén 
Cuervo, a su vez, moderará el 
coloquio que tendrá lugar entre 
ambas películas y al que asisti
rán junto a Sánchez Gijón, el 
director Manolo Gómez Pereira 
y Colomo. Aitana Sánzhez Gijón 
comenzó su carrera como actriz 
con la serie de televisión «Segunda 
Enseñanza» (Pedro Masó, 1982). 
A partir de entonces ha seguido 
una trayectoria donde ha aunado 
el cine con el teatro y con espo
rádicos trabajos en televisión.

"Un mundo de fantasía"
La 2. 11,00
Dir: Mel Stuart. Int: Gene 

Wilder, Jack Albertson, Peter 
Ostrum, Roy Kinnear, Denise 
Nickerson. EEUU. 1970.

La acción transcurre en una 
pequeña ciudad. En ella está si
tuada una misteriosa fábrica, de 
chocolate regentada por Willy 
Wonke, excéntrico pastelero que 
decide poner a prueba la hones
tidad de sus empleados y así com
probar si pueden trabajar en su 
fábrica de chocolate.

"Al caer la noche"
Tele 5. 16,00
Dir: Chritopher Reeve. Int: 

Glenn Close, Bridget Fonda,

Whoopi Goldberg, Robert Sean 
Leonard, David Strathaim. 
EEUU. 1997.

Danny, un joven enfermo de 
sida en su fase terminal regresa 
a casa de sus padres.

"Go now"
Canal +. 22,00
Dir.: Michael Winterbotton. 

Int.: Robert Carlyle, Juliet 
Aubrey, Sophie Okonedo.

Nick tiene dos pasiones en la 
vida: el fútbol y los amigos. Una 
noche conoce a Karen y se ena
mora de ella. Todo va bien hasta 
que empieza a sufrir ciertos pro
blemas físicos. Gradualmente la 
felicidad de Nick se irá 
transpormando en amargura: se 

le aparta del equipo de fútbol, sus 
relaciones se ven afectadas y su 
vida se transforma en una pesa
dilla.

"Boca a boca"
La 2. 22,30
Dir: Manuel Gómez Pereira. 

Int: Javier Bardem, Aitana Sán- 
chez-Gijón, María Barranco. 
ESP. 1995.

Acuciado por las deudas y can
sado de esperar la oportunidad de 
su vida, Víctor, actor en paro, 
decide aceptar trabajo en una lí
nea telefónica erótica. Una nove
dad se produce en la rutina dia
ria: conoce a una mujer, de la que 
se enamoró por teléfono y le pro
pone vengarse de su marido, clien

te habitual de Víctor.

"Cuestión de honor"
Antena 3. 23,50
Dir: Michael Preece.
Unos mafiosos atentan contra 

todos los componentes de una 
familia. El único superviviente 
será uno de los hijos. El niño se 
marcha a vivir a un rancho con 
su único tío con el que conocerá 
la forma de vengar la muerte de 
sus padres.

"Bajarse al moro"
La 2. 01,20
La «Chusa» es una mujer que 

vive de «bajarse al moro», es decir, 
va y viene de Marruecos con una 
humilde carga de grifa, que un

orondo e inocente primo suyo se 
encarga de distribuir. La «Chusa» 
tiene un novio que es policía 
nacional y, además, acoge en su 
casa a una jovencita huída de su 
hogar. El disparatado mundo de 
la «Chusa» es, sin embargo, toda 
una lección de humanidad.

"Passion Fish"
La 2. 03,20
Tras quedar paralítica en un 

accidente, Mary-Alice, una ful
gurante estrella de la televisión, 
se refugia en su casa de Louisiana. 
Allí empieza una nueva vida, al 
lado de una chica que le ayuda y 
recibiendo, de vez en cuando, 
visitas de sus antiguas compañe
ras.
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El Dia Mundial del Sida desde 
Telecinco

'>3?hí^^^^?'t7í^W:?’ ’

Tele 5 dedicará una gran parte de su pro
gramación de este martes a la problemática 
social y familiar de los enfermos de VIH, con 
motivo del Dia Mundial del Sida, que se cele
bra el 1 de diciembre. ‘Día a día’, ‘Informa
tivos Telecinco’, ‘Al salir de clase’, ‘Ana’ y 
‘Tarde de cine’ son algunos estos espacios.

Ya desde el pasado sábado, los informati
vos de la cadena privada abordan diversos as
pectos sobre el sida en España, actos de ins
tituciones y ONG’s, y testimonios de pacien
tes, y también lo harán hoy en todas sus edi
ciones. En el magazine matinal ‘Día a día’, 
María Teresa Campos charlará con el médi
co del programa sobre la eficacia de los 
fármacos en el tratamiento de la enfermedad.

Pero el sida no sólo estará presente en los 
espacios informativos, sino también en la fic

ción. Así, en el capítulo de ‘A1 salir de clase’ 
(13.00 horas), un antiguo alumno seropositivo 
del instituto regresa a para colaborar en una 
conferencia sobre el sida que tendrá lugar en 
el centro. Además, ‘A1 caer la noche’, el 
largometraje de ‘Tarde de cine’ (16.00 horas) 
dirigido por Christopher Reeve y protagoniza
do por Glenn Close, Bridget Fonda y Whoopi 
Goldberg tratará este tema a través de Danny, 
unjoven enfermo de sida que regresa a su hogar 
para morir.

A continuación, ‘Ana’ (18.20 horas) reco
gerá testimonios tanto de enfermos de VIH 
como de personas que viven diariamente jun
to a pacientes seropositivos. Por último, ‘E1 
informal’ (21.35 horas) estará en algunos de 
los actos del Día Mundial del Sida que se 
celebren el martes.

ANUNCIESEEN

DIARIO INDEPENDIENTE

Cerca de 2,5 millones 
de espectadores vieron 
la victoria de Alex 
Corretja

Un total de 2.449.000 millones de per
sonas siguieron pqr La 2 de Televisión Es
pañola (TVE) la final del Masters de Tenis 
disputada el domingo en la localidad ale
mana de Hannover y en la cual Alex Corretja 
venció a Carlos Moyá. La transmisión del 
encuentro registró una cuota de pantalla del 
20,9 por ciento, según datos suministrados 
por la cadena pública.

La semifinal del pasado sábado, quejugó 
Moyá ante el británico Tim Henman, tuvo 
1.227.000 espectadores de media y una cuota 
de pantalla del 12,8 por ciento. Por su par
te, la semifinal disputada entre Corretja y 
el número uno del mundo Pete Sampras, 
también fue seguida por 1.227.000 espec
tadores con una cuota de pantalla del 10,8 
por ciento.

Hoy: la Copa 
Intercontinental en
Antenas

Antena 3 ofrecerá hoy martes a partir 
de las 22.00 horas, en diferido desde Tokio 
(Japón), el partido en el que el Real Madrid 
y el Vasco de Gama se jugarán la Copa 
Intercontinental.

El equipo español, campeón de la Copa 
de Europa, se enfrenta al brasileño, gana
dor de la Copa Libertadores, por el trofeo 
que decidirá cual es el conjunto que se alza 
con el máximo galardón futbolístico.

La narración del encuentro en la cadena 
privada correrá a cargo de Paco García 
Caridad, al que acompañarán como comen
taristas Amancio, Maceda y Raúl García 
de Loza.

Las entrevistas 
matinales de La 
Primera y Antena 3

Angel Acebes, coordinador general del 
Partido Popular, será entrevistado hoy en 
‘Los Desayunos de Radiotelevisión Espa
ñola’. .

Acebes responderá a las preguntas del 
director y presentador del programa, Javier 
González Ferrari; a las del director de RNE, 
Diego Armario, y a las del periodista Car
los Dávila.

La tertulia matinal de Antena 3 Televi
sión ‘E1 primer café’ estará dedicada al XX 
aniversario de la Constitución Española de 
1978. Para conmemorar esta fecha, el pro
grama contará con la presencia de los por
tavoces de los principales grupos políticos.

Nuevos documentales para las tardes de La 2
Las tardes de La 2 de Televisión Española están dedicadas a los documentales, pero desde 

hoy, los espectadores de la cadena pública podrán disfrutar de una nueva serie ‘Héroes anó
nimos de Africa’ y de nuevos episodios de la ya conocida ‘Mundos aparte’.

Así, a partir de las 15.45 horas. La 2 ofrecerá el primero de los tres capítulos de ‘Héroes 
anónimos de Africa’, serie dirigida por Garth Lucas y Ann Strimling. Titulado ‘Cuando un 
chimpacé llame a tu puerta’, cuenta la historia de David y Sheila Siddle, fundadores del Chimfumsi 
Wildlife Orphanage, un santuario para animales huérfanos en el norte de Zambia.

(Preguntar por Srta. Remedios)
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La programación de hoy
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I wEST 03,20CINECLUB ^ Producción 02,OOINFOCOMERCIALES  delmundo»/V.O./ ^^C^ °
103,20; CORAZON DE R R «Passion Fish» estadounidense. 03,00 POLICIAS DE 04,24 CINE: «Protección k¿f.^;^p^^ApinN

OTOÑO 3 31992 03,15TELEVENTA NUEVAYORK ^sombra» ^FORMACION
1 (Repetición) 05,35 DESPEDIDA Y Espacio r (cap. doble) 05.56 CINE: R Ry caS ^^^^
103,50 TELEDIARIO-4 CIERRE »1 promocional. 05,00 CHIPS « La novicia» brryib R^am

I US-

LaTribuna Recorte y envie este cupón a LA TRIBUNA de Cuenca - C/ Cervantes, 18 (antiguo 26) - Telf. 969 23 47 38 - CUENCA

NOMBRE
DOMICILIO. . . . .
LOCALIDAD TELEFONO

N.I.F./C.I.F.

PAGO MENSUAL
PAGO TRIMESTRAL 
PAGO SEMESTRAL
PAGO ANUAL

3.750 ptas.
11.250 ptas.
22.500 ptas.
45.000 ptas.

,a de de 199

Firmado:

DATOS BANCARIOS
BANCO/CAJA DE AHORROS:

Firmado:

SUCURSAL/AGENCIA:, ,. ________

LOCALIDAD:_

M® Cuenta R
Entidad riff nina r DC i N.°CTA 1

i l 111 lililí iRj-UB

(Marque con K lo que procéda)
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LoÁ Cof}&¿ 
í^ Rewió^

¿Interés 
general?

Hoy se descubre la trama 
con tan importante lid.
Hoy juega el Real Madrid 
y, contra el Vasco de Gama.

Pero, al saltar de la cama 
usted podrá comprobar 
que estará en la tele ausen

te
y el normal contribuyente 
no lo podrá contemplar.

¡Copa Intercontinental! 
dice el vicepresidente 
que no le importa a la gente 
¡no es de interés general!.

Quizás nos diga al final 
este cacho de capullo 
que este problema no es 

suyo
que es de Vía Digital.

A todos nos desespera 
y en eso mi verso abunda... 
no lo ponga La Primera 
ni lo ponga La Segunda.

^¿ZLnJ®í^

El hotel Torremangana,en constante renovación

El Hotel Torremangana, el establecimiento hotelero más emblemático de 
Cuenca, además del más grande en número de habitaciones; ha comenzado las 
obras de rehabilitación de su entrada principal. Unas obras que darán una nueva 
imagen al edificio que cuenta con más de 25 años, tiempo en el que ha prestado 
servicio tanto a conquenses como a visitantes. Así se cumple uno de los 
eslóganes de esta casa 'siempre en constante renovación', dando la máxima 
calidad a sus clientes. FOTO-RES

Tazos
* Hoy es el día Internacio

nal de SIDA. Se han dado cuen
ta de que tan sólo se celebran 
a nivel mundial causaperdidas 
o de difícil solución. Tengo ga
nas de que no haya más cele
braciones con este antetítulo de 
Día Mundial o Internacional...'

* Felicitaciones a la corpo
ración municipal conquense por 
dos motivos. Primero por que 
lo que presumiblemente podría 
haber sido un caos, me refiero 
al arreglo de las calles, y que 
se está llevando con orden y con 
paciencia por parte de todos. 
La otra felicitación hay que ha
cerla extensiva también a nues
tros 'amigos' los Bomberos que 
hoy inauguran nuevas y más 
modernas instalaciones.

* Por fin parece que todos 
los sectores implicados en el 
turismo se unen para hacer un 
frente común. Espero que eso 
también signifique aportar, 
económicamente hablando, de 
manera común.

* Como no podría ser de otra 
manera, le vamos a desear 
suerte al Real Madrid, que buena 
falta le hace visto lo visto. 
Esperemos que se traigan la 
Intercontinental, que ya va sien
do hora de tener otra en las 
vitrinas del Bernabeu.

El Gobierno 
afirma que las 
informaciones de 
contactos no ETA 
no están fundadas

Efe
La Secretaria de Estado de 

laComunicación difundióuna 
nota anoche en la que dice que 
«carecen de fundamento» las 
noticias sobre el inicio de una 
supuesta interlocución entre el 
Gobierno y ETA, aparecidas 
ayer en algunos medios de 
comunicación. La nota afirma 
que de «de acuerdo con el 
compromiso adquirido, el go
bierno mantendrá una absolu
ta discreción en torno al pro
ceso, hasta tanto no se produz
can hechos relevantes que 
serán comunicados a la socie
dad con total transparencia».

«En consecuencia -conclu
ye la nota- y en aras de la ne
cesaria discreción, la Secre
taria de Estado de la Comuni
cación no confirmará ni des
mentirá ningún extremo de este 
tipo de informaciones».

Bono medita en Talavera con Felipe 
González si se presentará a la Junta

La Tribuna

El presidente regional, José 
Bono medita estos días si vol
verá a presentarse en junio del 
año próximo a las elecciones 
autonómicas como candidato 
a la presidencia de Castilla-La 
Mancha. Unas meditaciones 
que ayer compartió en un pa
seo por las riberas del río Tajo 
en Talavera con el ex presi
dente del Gobierno, Felipe 
González.

Bono almorzó con Gonzá
lez en la ciudad, tan sólo unos 
días después de un encuentro 
similar. Ya el pasado viernes, 
el ex presidente paró en Tala- 
vera, cuando iba de camino a 
Extremadura, y compartió mesa 
y mantel con el presidente de 
Castilla-La Mancha. Un en
cuentro al que también se sumó 
el candidato a la Alcaldía de

Talavera por el PSOE, José 
Francisco Rivas, que tuvo 
oportunidad de departir con 
Felipe González.

El presidente Bono ha ve
nido manteniendo que aún no 
tiene decidido si encabezará la 
candidatura del PSOE en las 
elecciones autonómicas de 
Castilla-La Mancha, que se 
celebrarán el próximo año y 
hace pocas fechas adelantó que 
tomará la determinación el día 
de su cumpleaños, el próximo 
quince de diciembre. Previa
mente ya había apuntado que 
las fiestas navideñas podrían 
serun momento oportuno para 
decidir su futuro político.

La decisión mantiene en vilo 
al partido en la región, en el que 
los pronunciamientos coinciden 
en lacón venienciade que Bono 
decida finalmente volver a 
presentarse. Bono y González en la inauguración de la Biblioteca regional. .PEÑA
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